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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/029905

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Fuentes Pacheco, Ana María (GS).
 Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).
 Torres Mora, José Andrés (GS).
 Tomás García, Luis Juan (GS).
 Martel Gómez, Remedios (GS).

Retirada de su pregunta sobre actuaciones previstas en 
el Parador de Antequera (Málaga).

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retirada 
la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y a los autores de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG Con-
greso de los Diputados», serie D, núm. 214, de 2 de junio de 
2005.

184/036505

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR: Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx)

Violación de derechos lingüísticos de los gallegos 
hablantes en Juzgados y Registros Civiles de Galicia 
(versión reformulada).

Acuerdo:

Admitir a trámite, trasladar al Gobierno a los efectos de 
lo dispuesto en el artículo 190 del reglamento y publi-

car en el Boletín Oficial de las Cortes Genera-
les, comunicando este acuerdo al Señor Diputado 
autor de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a violación de dere-
chos lingüísticos de los gallego hablantes en Juzgados 
y Registros Civiles de Galicia.

Con bastante frecuencia se producen en los Regis-
tros Civiles y en los Juzgados de Galicia situaciones 
que atentan contra los derechos lingüísticos de los 
gallegohablantes. Concretamente se les trata como si 
fuesen extranjeros en el propio país, o se impide el ejer-
cicio de derechos reconocidos legalmente. Casos 
denunciados en Lugo, A Coruña y Vigo, conocidos per-
fectamente por la Dirección General de los Registros y 
del Notariado, evidencian violaciones del derecho de 
las solicitantes a que las certificaciones y demás comu-
nicaciones sobre los asientos deben extenderse en la 
lengua por ellos requerida, de entre las cooficiales en la 
Comunidad Autónoma. Todos los impresos oficiales 
bilingües pueden ser rellenados en la lengua que el soli-
citante desee, según la normativa legal vigente.

El Gobierno, en respuesta por escrito, 12 de mayo 
de 2004, a preguntas al respecto de este diputado, con-
testó que «el Departamento de Justicia se compromete, 
no obstante, a llevar a cabo con la mayor premura posi-
ble una inspección al objeto de comprobar el grado de 
cumplimiento de la legislación vigente en materia de 
cooficialidad de lenguas en todos los Registros Civiles 
de España donde así proceda».

La violación de la cooficilidad de la lengua gallega 
por parte de la Administración de Justicia aparece tam-
bién en casos de tramitación del matrimonio civil. La 
última aconteció el día 6 de junio de 2005 en el Juzga-
do n.º 4 de Ferrol. La juez encargada de realizar los 
trámites requeridos expresó su negativa a hacerlo en 
lengua gallega ante la petición de la pareja en tal senti-
do, argumentando su ignorancia de este idioma. Ante la 
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negativa de los afectados a retrasar la boda, ofreció la 
opción de una traducción voluntaria del castellano —
las palabras de la juez— al gallego —la lengua de los 
usuarios de la Justicia— por parte del Secretario y de 
un funcionario del Juzgado. De esta forma, curiosa-
mente los derechos lingüísticos se sustanciaron nada 
menos que haciendo valer que, hoy por hoy, en Galicia 
el conocimiento de la lengua gallega es sólo un mérito 
preferente, pero no un requisito necesario, para los jue-
ces que desempeñan allí su función.

No se puede respetar el derecho al uso del gallego 
en todos los ámbitos de la Administración Pública, 
incluida la Justicia, en el territorio de Galicia, como se 
reconoce constitucionalmente y en el Estatuto de 
Autonomía, si los funcionarios no tienen el deber de 
atender a los usuarios de esta lengua. Creemos que esta 
situación es impropia de un Estado democrático y con-
culca derechos humanos fundamentales. La primera 
pregunta sería: ¿están los funcionarios, incluidos los 
jueces, en Galicia para servir a los ciudadanos, o los 
ciudadanos para servir a los jueces? La segunda, a la 
espera de una normativa legal que acabe con esta con-
tradicción: ¿es tan difícil leer un formulario estándar 
en gallego, no otra cosa es el trámite de casamiento 
civil, por parte de un o una juez, aunque no conozca 
esta lengua, para así dar cumplimiento al derecho de 
los interesados a poder casarse conforme a su deseo en 
materia lingüística?

Fueron repetidos los intentos en el Congreso de los 
Diputados de clarificar este vacío para que los ciudada-
nos de territorios bilingües puedan escoger libremente 
la lengua cooficial en sus trámites administrativos, 
incluido el matrimonio civil. Últimamente, una Propo-
sición de Ley del Parlamento de Cataluña fue admitida 
a trámite. En ella queda claro el deber de los jueces en 
este sentido. No es de recibo que se siga paralizando la 
solución de un problema tan sangrante y con cobertura 
constitucional tan clara. No se puede confundir la uni-
dad del Poder Judicial con uniformismo y falta de 
adaptación a la realidad plurilingüe.

En esta ocasión ni siquiera otra parte del trámite (la 
expedición del libro de familia) ha respetado la volun-
tad de los contrayentes, ya que fueron cubiertos sus 
espacios en blanco en castellano, a pesar de la total 
cobertura legal para que se hiciese en gallego. El 
Gobierno lo recuerda, en la antedicha respuesta por 
escrito con estas palabras: «Del mismo modo también 
el interesado tiene derecho a obtener certificaciones en 
extracto en la respectiva lengua propia, con las mismas 
posibilidades de traducción, y rellenándose en tal len-
gua, si así se pide, los espacios en blanco de los impre-
sos oficiales bilingües hoy aprobados». No sólo se 
aprovecha un vacío legal o una situación paradójica y 
contradictoria, sino que se viola flagrantemente la nor-
mativa legal vigente, en otra parte del trámite.

¿Cuándo va el Gobierno a solucionar la paradoja y 
contradicción que representa que los ciudadanos ten-

gan el derecho a emplear ante la Administración de 
Justicia la lengua cooficial de su elección, en este caso 
el gallego, y que en la práctica se vean violados sus 
derechos lingüísticos nada menos que por la negativa 
de un o una juez, por ejemplo, a realizar los respectivos 
trámites administrativos en esa lengua aduciendo igno-
rancia de la misma?

¿No le parece al Gobierno grave que se trate a los 
ciudadanos de Galicia que usan el gallego como a 
extranjeros en su propio país, cuando tienen que hacer 
uso de la Administración de Justicia, en trámites tan 
normales como el casamiento, y no se les deja otra 
opción que esperar o pasar por un traductor voluntario, 
a capricho del o la juez?

¿Cuándo se va a reformar la Ley Orgánica del Poder 
Judicial para que no se puedan dar estas situaciones 
paradójicas, en las que un derecho humano elemental, 
como el derecho al uso de la propia lengua, no está 
suficientemente garantizado en la Administración de 
Justicia?

¿Conoce el Departamento de Justicia y la Dirección 
General de Registros el último caso acontecido en el 
Juzgado n.º 4 de Ferrol el día 6 de junio, donde una 
pareja se vio obligada a casarse con un traductor volun-
tario, el Secretario, de las palabras en castellano de la 
juez, ante la negativa de ésta a realizar el trámite en 
gallego, consistente en la lectura de un formulario 
estándar, aduciendo su ignorancia de esta lengua?

¿Cómo se van a respetar derechos lingüísticos cons-
titucionales, si los funcionarios, en particular los jue-
ces, pueden anteponer la falta de obligatoriedad del 
conocimiento de la lengua del territorio en el que ejer-
cen?

¿Sabe el Gobierno que el trámite por escrito, 
incluido el Libro de Familia, en el caso del Juzgado 
n.º 4 de Ferrol, se hizo todo en castellano, a pesar que 
no existe la menor duda legal de que se pueden cubrir 
los espacios en blanco de los impresos bilingües en la 
lengua de elección de los contrayentes, en este caso, 
el gallego?

¿No le parece al Gobierno que va siendo hora de 
garantizar el ejercicio de este derecho humano básico, 
el uso de la lengua propia en un determinado territorio, 
con la adaptación del Poder Judicial a la realidad pluri-
lingüe?

¿Llevó a cabo el Departamento de Justicia la inspec-
ción «al objeto de comprobar el grado de cumplimiento 
de la legislación vigente en materia de cooficialidad de 
lenguas en todos los Registros Civiles de España donde 
así proceda», tal como se comprometió en la antedicha 
respuesta del Gobierno de 12 de mayo de 2004 a pre-
gunta por escrito de este diputado?

¿Hizo esta inspección, en concreto en los Registros 
Civiles de Galicia, y en particular en el de Ferrol?

¿La va a hacer urgentemente para que el funciona-
riado, incluidos los jueces, sean plenamente conscien-
tes de qué normativa existe, por lo menos en materia de 
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Registro Civil, y de la necesidad de su observancia, al 
margen de creencias y criterios políticos particulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/036762

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Maldonado i Gili, Josep (GC-CiU)

Corrección de error en su pregunta sobre constancia 
que tiene el Gobierno del grave problema de relación 
existente entre el Presidente y el Consejero del Consejo 
de Seguridad Nuclear, en el sentido de que donde dice 
«el Presidente», debe decir «la Presidenta», y donde 
dice «Consejero», debe decir «los Consejeros».

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por corre-
gida la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y publicarlo en el Boletín Oficial de las 
Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el BOCG Con-
greso de los Diputados, serie D, núm. 246, de 21 de julio de 
2005.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados, para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de julio 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/037312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El aeropuerto de Lavacolla, en Santiago de Com-
postela, es el de mayor dinamismo de Galicia. Es el 
primero en número de pasajeros y en movimiento de 
mercancías de la Comunidad Autónoma gracias, en 
buena medida, a su situación estratégica, que hace que 
todos los gallegos puedan disfrutar de su servicio. Es 
por ello, que queda fuera de toda duda la necesidad de 
seguirlo potenciando para que continúe ayudando a 
impulsar a la economía gallega, que se encuentra nece-
sitada de completar sus infraestructuras para continuar 
compitiendo en la economía global.

En este sentido, la instalación de una terminal de 
carga en dicho aeropuerto supondría un revulsivo para 
todas aquellas empresas del noroeste peninsular que 
realicen transacciones comerciales de media y larga 
distancia. Encontrándose Santiago a cortos períodos de 
tiempo de las capitales de provincia gallegas, todas 
ellas se beneficiarían de poder disponer de estos servi-
cios en cortos períodos de tiempo.

Por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué perspectivas tiene el Gobierno para realizar 
una terminal de carga en el aeropuerto de Santiago?

¿Qué movimiento de mercancías ha tenido cada uno 
de los aeropuertos gallegos en lo que va de 2005?

¿Y de pasajeros?
¿Qué previsiones tiene el gobierno para el tráfico de 

mercancías en los próximos períodos en dichos aero-
puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la 
competitividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
aumentar la do tación presupuestaria y participación 
efectiva del sector privado en el planteamiento, diseño 
y ejecución de los planes de marketing, tanto estatal 
como autonómico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de pro-
piciar la creación de ventajas fiscales a las empresas 
que arriesguen para desestacionalizar su oferta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de con-
seguir para el sector de hoteles y alojamientos turísticos 
unos coeficientes de amortización acordes con el ciclo 
del negocio, equiparándose el sector hotelero con el 
resto del sector industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

En concreto, se crea el Consejo Español del Puris-
mo, cuya finalidad es la participación y coordinación 
para impulsar iniciativas del sector turístico, logrando 
la cooperación entre la iniciativa pública y privada, 
pero en el que se advierte una desproporción notable 
entre el sector público y el privado.

¿Por qué en la composición del recién creado Con-
sejo Español de Turismo existe una desproporción 
entre el sector público y privado, ya que en el comité 
ejecutivo de siete miembros, sólo uno de ellos pertene-
ce al sector turístico empresarial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

89

184/037317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 junio de 2005 ninguna medida que apueste decisiva-
mente en aumentar la inteligencia de mercados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el primer semestre de 2005 la evo-
lución de las ventas de las agencias de viajes «on-line» 
españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas de promoción cooperativa con las 
Comunidades Autónomas se han desarrollado por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio desde el mes 
de abril de 2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el primer semestre de 2005 la evo-
lución de las ventas del sector hotelero español y su 
incidencia en los precios como estrategia competitiva 
con efectos en la caída de márgenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el primer semestre de 2005 la evolu-
ción de las ventas de las agencias de viajes españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas con marcas concretas de productos 
turísticos se han desarrollado por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio desde el mes de abril de 
2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de promoción de la marca «Q» de 
calidad turística se han realizado por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio desde el mes de abril de 
2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación completa de acuerdos adopta-
dos en reuniones celebradas desde el mes de abril de 
2004 hasta la fecha de respuesta, por la Conferencia 
Sectorial de Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha elaborado ya el Ministerio de Industria, Turis-
mo y Comercio el manual de «buenas prácticas» de la 
«Q» de calidad, tal y como se comprometió por el señor 
Secretario General de Turismo en su comparecencia en 
el Congreso de los Diputados el pasado día 10 de febre-
ro de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas por las que desde la toma de 
posesión del nuevo Gobierno no se haya producido ningu-
na reunión de la Comisión Interministerial de Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Por qué el Gobierno socialista incumpliendo el com-
promiso explicitado en sede parlamentaria por el Ministro 
Montilla no dedicó el Consejo de Ministros del pasado día 
17 de junio de modo monográfico al tema turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 de junio de 2005 ninguna medida para luchar contra 
la estacionalidad turística como la flexibilidad de los 
costes aeroportuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que, contrariamente a lo anunciado, no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 de junio de 2005 ninguna medida para luchar contra 
la estacionalidad turística como la adopción de medidas 
fiscales de apoyo a las pequeñas y medianas empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que, contrariamente a lo anunciado, no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 de junio de 2005 ninguna medida para luchar contra 
la estacionalidad turística como el establecimiento de 
bonificaciones en la Seguridad Social para aquellos que 
arriesgan y crean empleo fuera de la temporada alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 de junio de 2005 ninguna medida de apoyo al sector 
turístico en materia de I+D+i para aumentar la eficien-
cia y la competitividad frente a nuestros competidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

¿Por qué no se adoptó en el Consejo de Ministros de 
17 de junio de 2005 ninguna medida en materia promo-
cional como la actualización de los presupuestos dedi-
cados a promoción de la marca España, para así frenar 
la constante disminución de las pernoctaciones de 
extranjeros y la consiguiente pérdida de ingresos turís-
ticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 17 de junio de 2005 se celebró un Conse-
jo de Ministros que contrariamente a lo anunciado no 
se dedicó de modo monográfico al tema turístico y en 
el que se adoptaron algunos acuerdos que han defrau-
dado por completo las expectativas del sector.

En concreto para el Fondo de Modernización de 
Infraestructuras Turísticas (FOMIT) se ha dispuesto un 
presupuesto de 100 millones de euros, que es claramente 
insuficiente para acometer los objetivos que se plantean 
de modernización de las zonas turísticas obsoletas.

¿Considera el Gobierno que la escasa dotación que 
para el FOMIT de aprobó en el Consejo de Ministros 
de 17 de junio de 2005 permitirá recuperar y moderni-
zar las zonas turísticas obsoletas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de incre-
mentar las actuaciones que incidan en la «inteligencia de 
los mercados» como la puesta en funcionamiento de 
cuentas satélites del turismo y un nuevo sistema estadís-
tico que nos permita tomar decisiones a todos los agentes 
del sector, tanto públicos como privados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de la evolución del gasto 
medio por turista en España en el período 1999-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de evolución de las pernocta-
ciones en hoteles y alojamientos turísticos de España 
en el período 1999-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de crecimiento de la oferta de 
alojamiento del sector turístico español en el período 
1999-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de evolución de la ocupación 
en hoteles y alojamientos turísticos de España en el 
período 1999-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los datos de evolución de la estancia 
media de los extranjeros en hoteles y alojamientos 
turísticos de España en el período 1999-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
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incremento de la rentabilidad que aumente la 
competitividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de apoyar 
con un presupuesto específico la mejora de la investiga-
ción, innovación y desarrollo, aportando los últimos 
progresos tecnológicos para la mejora de la eficiencia en 
la gestión de las empresas, utilizando para ello el Institu-
to Tecnológico Hotelero de reciente creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de apo-
yar al ICTE en la labor de implantación y desarrollo de 
normas de calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en 
España hace que resulte imprescindible que nuestra 
Administración propicie actuaciones que garanticen 
la seguridad ciudadana en nuestras ciudades y zonas 
turísticas.

Por ello preguntamos,

¿Qué actuaciones en materia de refuerzo de la segu-
ridad ciudadana se han planteado para la campaña de 
verano 2005 en las zonas turísticas de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones qué proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de apo-
yar al sector turístico con nuevas líneas de financiación 
especial, tipo ICO, para la inversión en mejora de la 
competitividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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La enorme importancia del sector turístico en 
España hace que resulte imprescindible que nuestra 
Administración propicie actuaciones que garanticen 
la seguridad ciudadana en nuestras ciudades y zonas 
turísticas.

Por ello preguntamos,

¿Qué actuaciones en materia de seguridad propicia 
el Gobierno dirigidas a la formación de los empleados 
del sector turístico para que puedan prevenir y detectar 
posibles actividades delictivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de apo-
yar la flexibilización de las tarifas aeroportuarias en 
temporada baja como medio para combatir la estacio-
nalidad del sector turístico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los diputados, don Celso Delgado Arce y don Enri-
que Fajarnés Ribas pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La enorme importancia del sector turístico en Espa-
ña hace que resulte imprescindible que nuestra Admi-
nistración propicie actuaciones que proporcionen un 
incremento de la rentabilidad que aumente la competi-
tividad de la industria turística.

Por ello preguntamos,

¿Es consciente el Gobierno de la necesidad de 
aumentar la colaboración y coordinación presupuesta-
ria de las Comunidades Autónomas en los planes de 
actuación de Turespaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce y Enrique Fajarnés 
Ribas, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Ayuntamientos de la Comunidad Autóno-
ma de Cantabria se han suscrito convenios de teleasis-
tencia móvil para las víctimas de violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué financiación se ha destinado durante los años 
2004 y 2005 por parte del Instituto de la Mujer a la 
lucha contra la violencia de género a través de la firma 
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de convenios de colaboración con Ayuntamientos per-
tenecientes a la Comunidad Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios de distribución se han fijado para el 
reparto entre las diferentes Comunidades Autónomas 
del Fondo que prevé la Ley orgánica 1/2004 de medi-
das de Protección Integral contra la violencia de género 
para contribuir a la puesta en marcha de los servicios 
sociales de apoyo y de recuperación integral regulados 
en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué cuantía asciende, para el año 2005 la canti-
dad destinada a la Comunidad Autónoma de Cantabria 
del Fondo previsto en la Ley orgánica 1/2004, para con-
tribuir a la puesta en marcha de los servicios sociales de 
apoyo y de recuperación integral de las víctimas de la 
violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué no se ha dotado a Cantabria de un juzgado 
especial sobre violencia de género?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro, Diputado por A Coruña 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno con res-
pecto a la lancha de salvamento marítimo ubicada en 
Camariñas (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—José Domingo Oreiro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro, Diputado por A Coruña 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno la posibilidad de establecer 
una base de salvamento marítimo en Finisterre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—José Domingo Oreiro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro, Diputado por A Coruña 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto a la 
ubicación del nuevo remolcador que, según noticias, 
entrará en servicio próximamente para la realización de 
tareas de salvamento y limpieza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—José Domingo Oreiro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro, Diputado por A Coruña 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno con res-
pecto a la lancha de salvamento marítimo ubicada en 
Porto do Son (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—José Domingo Oreiro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Castelló Boronat, Diputado por Cas-
tellón y perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 11 y 12 de junio los medios de comunica-
ción de Castellón se hacían eco de las declaraciones del 

Ministro de Administraciones Públicas, señor Sevilla, 
en su visita al Puerto de Castellón, acusando a la Auto-
ridad Portuaria de Castellón y al Ayuntamiento de la 
ciudad de «estar dejando pasar la gran oportunidad de 
la America’s Cup», asegurando que el Estado sigue 
teniendo a su disposición 2,5 millones de euros para 
«facilitar las gestiones que vinculen el puerto de Caste-
llón a este campeonato».

¿En qué concepto y partida presupuestaria están 
contemplados los 2,5 millones de euros a los que se 
refería el señor Ministro?

¿Cuáles son las condiciones o los requisitos para 
poder acceder a dichos fondos?

En el caso de existir dichos fondos, ¿cómo puede 
solicitarlos el Ayuntamiento de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Fernando Castelló Boronat, Diputado.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la reforma de los estudios universitarios lleva-
da a cabo mediante los Reales Decretos 55/2005 y 56/
2005, ¿cuál va a ser la actitud y definición del Gobierno 
con los profesores titulares de escuelas universitarias 
no doctores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso.

184/037358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así en los cuatro primeros meses del año el mayor 
aumento de las importaciones que de las exportaciones 
se traduce en un incremento del déficit comercial del 
41,8% en términos interanuales hasta contabilizar 
23.328 millones de euros.

Este déficit comercial es, en términos absolutos, el 
segundo del mundo solo por detrás de Estados Unidos, 
y en Europa en términos porcentuales sobre el PIB, 
solamente Portugal nos supera.

¿Qué razones explican a juicio del Gobierno este 
desmedido crecimiento del déficit comercial español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos facilitados en este mes por la Orga-
nización para la Cooperación y el Desarrollo Económi-
co (OCDE) las inversiones extranjeras en España se 
redujeron en el año 2004 en un 61,33%.

¿Qué valoración hace el Gobierno de los datos que 
la OCDE acaba de dar a conocer sobre las inversiones 
extranjeras en España en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo 
saldo comercial español con América Latina que en el 
primer cuatrimestre de 2005 se situó en 724,9 millones 
de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo 
saldo comercial español con América del Norte que en 
el primer cuatrimestre de 2005 se situó en 844,3 millo-
nes de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del negativo 
saldo comercial español con los países candidatos a la 
Unión Europea que en el primer cuatrimestre de 2005 
se situó en 218,2 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
saldo comercial español con la Unión Europea que en 
el primer cuatrimestre de 2005 se situó en 8.096,1 
millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
saldo comercial español con Asia que en el primer cua-
trimestre de 2005 se situó en 8.436,3 millones de 
euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Qué valoración hace el Gobierno del muy negativo 
saldo comercial español con China que en el primer 
cuatrimestre de 2005 se situó en 2.866,5 millones de 
euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se pro-
dujo un notable descenso de las exportaciones a Japón 
del 17,3% con relación al mismo período del año pre-
cedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se pro-
dujo un notable descenso de las exportaciones al Reino 
Unido del 4,7% con relación al mismo período del año 
precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se pro-
dujo un notable descenso de las exportaciones a Italia 
del 7,9% con relación al mismo período del año prece-
dente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Entre otros, los referidos al comercio exterior por 
áreas geográficas.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se pro-
dujo un notable descenso de las exportaciones a los 
Estados Unidos del 1,6% con relación al mismo perío-
do del año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se pro-
dujo un descenso de las exportaciones de materias pri-
mas del 1,9% con relación al mismo período del año 
precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 se produjo 
un descenso de las exportaciones de alimentos del 1,9% 
con relación al mismo período del año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 el saldo 
del comercio exterior de semimanufacturas fue tan 
negativo, alcanzando los 3.990,7 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 el saldo 
del comercio exterior del sector del automóvil fue tan 
negativo, alcanzando los 1.627,8 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9% lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 el saldo 
del comercio exterior de textil confección fue tan nega-
tivo, alcanzando los 1.159,4 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 el saldo 
del comercio exterior de manufacturas de consumo fue 
tan negativo, alcanzando los 2.818,3 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 la indus-
tria española de bienes de equipo fue incapaz de cubrir 
la demanda interna y así se tuvo que recurrir a importa-
ciones de tal volumen que crecieron un 17% con rela-
ción al mismo período del año precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Por qué en el primer cuatrimestre de 2005 el saldo 
del comercio exterior de maquinaria para la industria fue 
tan negativo, alcanzando los 2.385,5 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así se constata que la tasa de cobertura se sitúa en el 
67,9%, lo que supone un descenso de 6,4 puntos por-
centuales respecto a la tasa registrada en los cuatro pri-
meros meses del año 2004 y de 9,10 puntos respecto al 
mismo período del año 2003.

¿Qué razones explican a juicio del Gobierno la tan 
negativa tasa de cobertura del comercio exterior español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así en los cuatro primeros meses del año el mayor 
aumento de las importaciones que de las exportaciones 
se traduce en un incremento del déficit comercial del 
41,8% en términos interanuales hasta contabilizar 
23.328 millones de euros.

Este déficit comercial es, en términos absolutos, el 
segundo del mundo sólo por detrás de Estados Unidos, 
y en Europa, en términos porcentuales sobre el PIB, 
solamente Portugal nos supera.

¿Comparte el Gobierno la opinión de la Dirección 
General de Asuntos Económicos y Financieros de la 
Comisión Europea que estima que, al actual ritmo de 
deterioro comercial español, el déficit exterior superará 

en términos relativos en 2006 al de Estados Unidos por 
primera vez desde 1993?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así en los cuatro primeros meses del año el mayor 
aumento de las importaciones que de las exportaciones 
se traduce en un incremento del déficit comercial del 
41,8% en términos interanuales hasta contabilizar 
23.328 millones de euros.

Este déficit comercial es, en términos absolutos, el 
segundo del mundo sólo por detrás de Estados Unidos, 
y en Europa, en términos porcentuales sobre el PIB, 
solamente Portugal nos supera.

¿Comparte el Gobierno la opinión del Secretario 
General de la UGT de que el actual déficit comercial 
español ha impedido crear en España unos 300.000 
empleos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así en los cuatro primeros meses del año el mayor 
aumento de las importaciones que de las exportaciones 
se traduce en un incremento del déficit comercial del 
41,8% en términos interanuales hasta contabilizar 
23.328 millones de euros.

Este déficit comercial es, en términos absolutos, el 
segundo del mundo sólo por detrás de Estados Unidos, 
y en Europa, en términos porcentuales sobre el PIB, 
solamente Portugal nos supera.

¿Qué nuevas medidas está adoptando el Gobierno 
para frenar el desmedido crecimiento del déficit comer-
cial español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
acaba de dar a conocer los datos de comercio exterior 
correspondiente al período enero-abril de 2005.

Así en los cuatro primeros meses del año el mayor 
aumento de las importaciones que de las exportaciones 
se traduce en un incremento del déficit comercial del 
41,8% en términos interanuales hasta contabilizar 
23.328 millones de euros.

Este déficit comercial es, en términos absolutos, el 
segundo del mundo sólo por detrás de Estados Unidos, 
y en Europa, en términos porcentuales sobre el PIB, 
solamente Portugal nos supera.

¿Son estos resultados consecuencia de las medidas 
del Plan de Dinamización de la economía aprobado por 
el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que la no utilización de la mega-
fonía en el aeropuerto de Madrid-Barajas beneficia a 
los viajeros y usuarios en días de continuos y prolonga-
dos retrasos como los acaecidos los días 23, 26 y 27 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de declaraciones del Impuesto 
de Renta sobre Personas Físicas correspondientes al 
ejercicio fiscal 2004 que se han presentado a través de 
Internet de contribuyentes de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de declaraciones del IRPF de 
2004 que se han presentado mediante la conformidad 
del borrador elaborado por la Agencia Tributaria sobre 
contribuyentes de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de declaraciones elaboradas por 
la Agencia Tributaria de Alicante previa solicitud de los 
contribuyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo medio de devolución en las decla-
raciones negativas correspondientes al IRPF 2004 de la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de devoluciones ha efectuado la 
Agencia Tributaria correspondiente a las declaraciones 
presentadas del IRPF 2004 sobre contribuyentes de la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el plazo medio de devolución de declara-
ciones con resultado negativo de los IRPF 2000-2003 
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de los retrasos 
producidos en los vuelos programados en los aeropuer-
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tos españoles durante la segunda quincena del mes de 
junio, especialmente, los ocurridos en los días 23, 26 y 
27?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merecen a la Dirección de AENA 
los reiterados retrasos de algunas compañías aéreas en 
los vuelos programados durante la segunda quincena 
del mes de junio y, en especial, los acaecidos durante 
los días 23, 26 y 27?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de vuelos por compañías aéreas 
que han sufrido retrasos y de cuánta duración durante 
los días 23, 26 y 27 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la demora media por compañía de los 
vuelos programados durante los días 23, 26 y 27 de 
junio en el aeropuerto de Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aeropuertos y respecto de qué vuelos han 
sufrido demoras en sus salidas y llegadas durante el 
mes de junio y, en especial, durante los días 23, 26 y 
27?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas, a juicio del Gobierno y de la 
dirección de AENA, de los retrasos sufridos por las 
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distintas compañías durante el mes de junio y, en espe-
cial, en los días 23, 26 y 27 en el aeropuerto de Madrid-
Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto, a juicio del Gobierno, que los retrasos 
ocurridos el 23 de junio en los aeropuertos españoles 
operados por AENA por distintas compañías se debie-
ron a las condiciones climatológicas existentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones técnicas que justifican la 
demora de vuelos por determinadas condiciones clima-
tológicas en el aeropuerto de Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte la dirección de AENA la justificación 
publicada en varios medios de comunicación escritos 
sobre los retrasos ocurridos en el aeropuerto de Madrid-
Barajas los días 23, 26 y 27 de junio causados por «tor-
mentas» en los alrededores de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el parte meteorológico previsto por AENA 
y, concretamente, en Madrid-Barajas el día 26 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál era el parte meteorológico previsto por el 
aeropuerto de Madrid-Barajas para el día 27 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Era previsible por el Control de Tráfico Aéreo los 
retrasos ocurridos durante los días 23, 26 y 27 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Podía haber evitado AENA los retrasos sufridos en 
el aeropuerto de Madrid-Barajas los días 23, 26 y 27 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tomó AENA para evitar los retrasos 
ocurridos en distintos aeropuertos españoles durante 
los días 23, 26 y 27 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tomó AENA para aminorar los retra-
sos que se sucedían en distintos aeropuertos y, en espe-
cial, en Madrid-Barajas durante los días 23, 26 y 27 de 
junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene capacidad AENA para informar a los viaje-
ros y usuarios a través de los aeropuertos sobre los 
posibles retrasos de manera anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de vuelos con demora y de 
cuánta duración en la programación programada en el 
aeropuerto de Alicante-El Altet durante los días 23, 26 
y 27 de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Informa AENA a los viajeros y usuarios sobre las 
razones de la demora de vuelos una vez producidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estima AENA que el viajero tiene derecho a ser 
informado por las Autoridades Aeroportuarias en caso 
de retrasos de vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree AENA que el viajero recibe toda la informa-
ción sobre la demora de vuelos con carácter previo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que el viajero recibe toda la infor-
mación sobre las causas y consecuencias de la demora 
de vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que la información que reciben 
los viajeros y usuarios sobre vuelos y sus demoras es 
mejorable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

110

184/037412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se plantea AENA tomar medidas a fin de evitar 
largas esperas por parte de viajeros y usuarios en caso 
de demora de vuelos en los aeropuertos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que tiene responsabilidad alguna 
en la demora de vuelos ocurrida durante los días 23, 26 
y 27 de junio en distintos aeropuertos y, en especial, en 
Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas pueden tomar AENA para evitar los 
retrasos de vuelos de las compañías no imputables a su 
competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que el sistema de información 
actual ofrecido a los viajeros y usuarios es lo suficien-
temente objetivo y completo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que las compañías aéreas que 
provocan retrasos reiterados y prolongados ofrecen una 
información anticipada y veraz que evite los perjuicios 
que ocasionan a los viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el actual sistema de información que ofre-
ce AENA a los viajeros y usuarios aeroportuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los puntos de información al viajero de 
AENA existentes en el aeropuerto de Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ubicación de los puntos de información al 
viajero de AENA en el aeropuerto de Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué horario de atención al público tienen los pun-
tos reinformación de AENA en el aeropuerto de 
Madrid-Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se plantea AENA tomar alguna medida para que 
las compañías aéreas eviten retrasos reiterados y pro-
longados en sus vuelos programados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar AENA para 
mejorar la información que se facilita al viajero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar AENA para 
que las compañías aéreas que operan en España mejo-
ren la información a los viajeros que sufren retrasos 
para que sea homogénea, veraz y anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto AENA que comiencen las 
obras de la nueva terminal del aeropuerto de Alican-
te?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de vuelos diario de media 
durante el mes de junio en el aeropuerto de Alicante-El 
Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de vuelos durante este 
primer semestre en el aeropuerto de Alicante-El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros de media diaria 
durante el mes de junio en el aeropuerto de Alicante-El 
Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el total acumulado de viajeros en este pri-
mer semestre del aeropuerto de Alicante-El Altet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución en número de viajeros del 
aeropuerto de Alicante-El Altet durante este primer 
semestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito:

Antecedentes

Durante la anterior Legislatura se iniciaron numero-
sas actuaciones de infraestructuras hidráulicas en la 
provincia de Teruel, generando los correspondientes 
proyectos inversores.

Por ello, se pregunta al Gobierno,

¿Continúan su procedimiento de ejecución todas las 
obras previstas?

En su caso,

¿En qué fase se encuentran cada una de ellas, con qué 
cuantía anual y total, y con que plazos de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los «indicios de deterioro del Siste-
ma Nacional Salud» anunciados por el Secretario 
General de Sanidad y la Ministra:

¿Qué propuestas plantea el Gobierno para su mejora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Diabetes:

¿Qué presupuesto y qué criterios de distribución a 
las Comunidades Autónomas se plantea el Ministerio 
de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/037433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Obesidad, activi-
dad física, renombrado ahora como Estrategia NAOS:

¿Qué calendario de implantación y desarrollo plan-
tea el Ministerio de Salud y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con las demoras para las pruebas básicas:

¿Qué propuestas plantea el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para dar cumplimiento a lo recogido en el 
programa electoral del PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con las demoras para las consultas espe-
cializadas:

¿Qué propuestas plantea el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para dar cumplimiento a lo recogido en el 
programa electoral del PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con las demoras para las intervenciones 
programadas:

¿Qué propuestas plantea el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para dar cumplimiento a lo recogido en el 
programa electoral del PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuestos ha calculado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo que tiene que aportar a cada una de 
las Comunidades Autónomas para el cumplimiento del 
objetivo del PSOE en relación con las demoras de prue-
bas básicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/037438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuestos ha calculado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo que tiene que aportar a cada una de 
las Comunidades Autónomas para el cumplimiento del 
objetivo del PSOE en relación con las demoras en con-
sultas especializadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presupuestos ha calculado el Ministerio de 
Sanidad y Consumo que tiene que aportar a cada una de 
las Comunidades Autónomas para el cumplimiento del 
objetivo del PSOE en relación con las demoras en las 
intervenciones programadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la última encuesta nacional de salud se pone en 
evidencia que existen diferencias significativas en rela-
ción con la salud de la mujer:

¿Qué actividades se han realizado en el observatorio 
de salud de la mujer, creado por el gobierno del PP en 
la anterior legislatura?

¿Cuál es el balance del Observatorio de Salud de 
Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El consumo de alcohol supone un importante pro-
blema de salud pública:

¿Qué políticas sanitarias se van a poner en marcha 
para disminuir su consumo y sus consecuencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La encuesta Nacional de Salud ha puesto de mani-
fiesto un incremento de la demanda de asistencia en las 
urgencias hospitalarias:
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¿Qué propuestas se plantean desde el Ministerio de 
Sanidad y Consumo para mantener la calidad asistencial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Cardiopatía 
Isquémica:

¿Qué calendario de implantación y desarrollo plan-
tea el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Cardiopatía 
Isquémica:

¿Qué presupuesto y qué criterios de distribución a 
las Comunidades Autónomas se plantean desde el 
Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral del Cáncer:

¿Qué calendario de implantación y desarrollo plan-
tea el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral del Cáncer:

¿Qué presupuesto y qué criterios de distribución a 
las Comunidades Autónomas se plantean desde el 
Ministerio de Sanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En relación con el Plan Integral de Obesidad, activi-
dad física, renombrado ahora como Estrategia NAOS:

¿Qué presupuesto y qué criterios de distribución a 
las Comunidades Autónomas se plantean desde el 
Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Diabetes:

¿Qué calendario de implantación y desarrollo plan-
tea el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Salud Mental, 
enfermedad de Alzheimer y otras demencias:

¿Qué calendario de implantación y desarrollo plan-
tea el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el Plan Integral de Salud Mental, 
enfermedad de Alzheimer y otras demencias:

¿Qué presupuesto y qué criterios de distribución a 
las Comunidades Autónomas plantean desde el Minis-
terio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué impacto va a tener en el SNS, la nueva Ley de 
Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el presupuesto y qué criterios de distribu-
ción en las Comunidades Autónomas tendrá la nueva 
Ley de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento, por Comunida-
des Autónomas, del Plan Nacional del Tabaquismo a 
fecha 30 de junio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calculo del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo de incremento de financiación de la Sanidad y 
qué criterios de distribución por Comunidades Autóno-
mas, para hacer frente al incremento del gasto sanita-
rio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las propuestas del Ministerio de Sani-
dad y Consumo para prevenir y disminuir los casos de 
sida en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la problemática derivada del consu-
mo de droga:

¿Qué propuestas plantea el Ministerio de Sanidad y 
Consumo para su puesta en marcha a corto, medio y largo 
plazo para disminuir su consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En relación con la problemática derivada del consu-
mo de droga:

¿Considera el Gobierno, que los criterios de distri-
bución son acordes con las necesidades y la realidad 
social de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los Sistemas de Información de las 
listas de espera:

¿Qué actuaciones y propuestas se han hecho desde 
el Ministerio de Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los Sistemas de Información de las 
listas de espera:

¿Qué presupuesto y criterio de distribución por 
Comunidades Autónomas plantea el Ministerio de 
Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los Sistemas de Información de las 
listas de espera:

¿Qué grado de desarrollo y qué calendario de homo-
genización plantea el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Las diferentes resoluciones judiciales que se están 
dictando por el conflicto de los créditos de la riada de 
1987 dificultan la solución jurídica del caso. El pronun-
ciamiento de los tribunales es diferente según el partido 
judicial o la comunidad autónoma dónde se dicte la 
sentencia. No existe un criterio homogéneo a la hora de 
resolver sobre un mismo problema que afecta a unos 
3.000 damnificados de la Ribera, pero también de Ali-
cante y de otras provincias. La banca oficial del Estado 
ya ha reclamado por vía judicial un 80% de estos crédi-
tos.

Mientras los juzgados de Murcia y Elche se pro-
nuncian a favor de que se perdonen los intereses de 
demora de los préstamos y la Audiencia de Lleida, ya 
ha dictado alguna sentencia en la que se condonan 
tanto los interese como el capital principal, los afec-
tados de Valencia y Alicante no están teniendo tanta 
suerte, ya que en ambas provincias la inmensa mayo-
ría de las sentencias resuelve en contra de los afecta-
dos y obliga a pagar íntegramente la deuda. Es más, 
la justicia no deja muchas opciones a estos damnifi-
cados al rechazar que puedan recurrir al Tribunal 
Supremo.
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Los intereses de los préstamos que exige el Instituto 
de Crédito Oficial (ICO) han sido el principal caballo de 
batalla de los afectados. El retraso en la reclamación 
de la deuda ha provocado que en la mayoría de los 
casos, el capital que se exige ahora al afectado triplique 
o cuadriplique la cantidad inicial solicitada en 1987 a raíz 
de las inundaciones. Los afectados, así como diferentes 
juzgados, han considerado abusivos estos intereses.

Según fuentes jurídicas de la asociación de afecta-
dos, ya se han recibido un centenar de sentencias sobre 
el asunto. En un primer momento, dependiendo de la 
sección de la Audiencia de Valencia donde se dictami-
naba sobre la reclamación, la resolución podía ser dife-
rente. Últimamente todos los casos han entrado en la 
misma sección, que resuelve en todas las situaciones 
que los afectados deben pagar los intereses de demora. 
Contra las sentencias los servicios jurídicos de la Aso-
ciación de Damnificados ha presentado recursos de 
casación en la Audiencia y quejas al Alto Tribunal que 
no han sido admitidas. Por ello a los afectados no les 
quedan más alternativas que una solución política.

En abril de 2005 se aprobó en la Comisión de Eco-
nomía y Hacienda una proposición no de Ley en la que 
se instaba al Gobierno a adoptar las medidas necesarias 
para la condonación de los intereses adeudados por los 
afectados por el derrumbamiento de la presa de Tous y 
con carácter excepcional a favorecer la devolución de 
los créditos.

Han transcurrido tres meses desde la aprobación de 
esta proposición no de Ley y todavía el Gobierno no ha 
adoptado ninguna medida encaminada a hacer efectiva 
dicha condonación, que dada la situación de los damni-
ficados es a todas luces urgente.

Pero además esta medida fue aprobada para el caso 
concreto de las riadas de 1982, dejando aparcada la 
solución para los damnificados de otras riadas como la de 
1987 que están sufriendo las mismas penalidades.

¿Tiene intención el Gobierno de adoptar medidas 
similares a las aprobadas en abril pasado en la comisión 
de economía y hacienda para los damnificados de las 
riadas de 1987?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presenta las siguientes preguntas al Ministerio de 
Fomento, con ruego de respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el ministerio de la existencia 
de un convenio entre la Autoridad Portuaria de Las Pal-
mas y el Reino de Marruecos para la ampliación del 
Puerto de Tarfaya? En ese caso, ¿cuál es el texto del con-
venio, así como su fecha de suscripción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/037463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Ministerio de 
Fomento, con ruego de respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento dicho ministerio sobre el 
hecho de que la Autoridad Portuaria de Las Palmas tra-
baje junto con el gobierno de Marruecos en la redac-
ción del proyecto de ampliación del Puerto de Tarfaya? 
De ser así, ¿en qué consiste el proyecto? ¿En qué fase 
de redacción se encuentra? ¿Cuáles son los compromi-
sos económicos que adquieren ambas partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/037464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta las siguientes preguntas al Ministerio de 
Fomento, con ruego de respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el ministerio de la actual 
situación económica y financiera de Puertos de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.
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184/037465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta, para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de policías destina-
dos a la protección de las víctimas de la violencia 
doméstica, en cada una de las comisarías de policía de 
la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, y 
doña María Dolores Pérez Anguita, Diputada por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para 
que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al acuerdo para la 
puesta en marcha del Programa 1-3.

Motivación

Andalucía ha sido la primera Comunidad Autónoma 
en firmar el acuerdo con el Gobierno para la puesta en 
marcha del programa 1-3 que impulsa la actividad inves-
tigadora. El plan tiene una dotación de 130 millones de 
euros y se realiza mediante convenio entre el Ministerio 
de Ecuación y Ciencia y la Junta de Andalucía.

Por todo ello es por lo que se formula la siguiente 
pregunta.

¿Qué valoración hace el Gobierno de este acuerdo en 
relación con los objetivos de política científica y, en par-
ticular, con los centros de investigación que el Ministerio 
de Educación y Ciencia mantiene en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Luis Tomás García y María Dolores Pérez 
Anguita, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/037467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas, 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Entre los convenios firmados por el Ministerio 
de Medio Ambiente y las Comunidades Autónomas, 
cuántos se destinan a la protección de animales en peli-
gro de extinción?

2. ¿Qué Comunidades tienen estos convenios?
3. ¿Existe alguno en relación con el Urogallo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre «La desafectación del 
acuartelamiento de la Guardia Civil de Guadarranque 
(Cádiz) y posterior afectación a la Dirección General 
de Costas».

Motivación

El acuartelamiento de la Guardia Civil de Guada-
rranque (Cádiz) fue desafectado en el año 2000 y afec-
tado posteriormente a la Dirección General de Costas. 
El Ayuntamiento de San Roque ha mostrado en varias 
ocasiones su interés por ese cuartel y ha anunciado la 
peligrosidad del abandono del mismo.

Por ello se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué tiene pensado hacer la Dirección General 
de Costas con ese cuartel?

2. ¿Es posible abrir una vía de negociación entre 
la Dirección General de Costas y el ayuntamiento de 
San Roque sobre esa instalación?

3. ¿Qué va a hacer la Dirección General de Cos-
tas, en el caso de que no se vaya a negociar, por evitar 
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la peligrosidad que tiene el edificio por la situación en la 
que se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Medio Ambiente el 27 de marzo de 
2005 autorizó a la Dirección General de Biodiversidad a 
suscribir un convenio con la Comunidad Autónoma de 
Galicia por el importe de 4.878.356 euros para actuacio-
nes en materia de restauración hidrológico-forestal.

La finalidad es la mejora del medio ambiente, en 
cooperación y coordinada con el Gobierno de la Comu-
nidad Autónoma.

Por lo expuesto anteriormente, es por lo que se for-
mula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la distribución, por provincia y localidades, 
de dicho importe en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—María Isabel Salazar Bello, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Álex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta, para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de creación del Juzgado 
número 4 de Santa Coloma de Farnes (Girona), a la 
vista de la carga de trabajo de los tres Juzgados existen-

tes y de las memorias de la Audiencia Provincial y de la 
Fiscalía de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Álex Sáez Jubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salamanca 
y doña María Antonia Armengol Criado, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta, para que les sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre el número de 
bandas dedicadas a la criminalidad organizada que han 
sido desarticuladas por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado, durante el primer semestre en la pro-
vincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio 
de 2005.—Carlos González Serna, Carmen Juanes 
Barciela y María Antonia Armengol Criado, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/037472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Salaman-
ca, doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre el número de bandas 
dedicadas a la criminalidad organizada que han sido desar-
ticuladas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do durante el primer semestre en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio 
de 2005.—Carlos González Serna, Carmen Juanes 
Barciela y Antonia García Valls, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.
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184/037473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al «Acuartelamiento 
de la Guardia Civil situado en Torreguadiaro (Cádiz)».

Motivación

El acuartelamiento de la Guardia Civil situado en 
Torreguadiaro (Cádiz) lleva algún tiempo desocupado y 
existe una denuncia por parte de la policía local de esa 
localidad en la que se muestra la preocupación del esta-
do de abandono de dicho acuartelamiento y las repercu-
siones negativas que esto tiene para la población.

He podido conocer que este cuartel aún no se encuen-
tra en el ámbito de la Gerencia de Infraestructura y Equi-
pamiento de la Seguridad del Estado.

Por ello, se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué tiene pensado el Ministerio de Interior 
con las instalaciones de este acuartelamiento?

2. ¿Piensa desafectarlo y pasarlo a la Gerencia de 
Infraestructura?

3. ¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los homicidios cometidos 
en la Comunidad de Madrid entre los años 2000 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Entre las medidas de descentralización de las Admi-
nistraciones para mejorar la atención a los ciudadanos 
la principal es la de abrir oficinas auxiliares o locales 
en las provincias donde la demanda está muy por enci-
ma de la oferta de servicio ofrecido. Uno de los princi-
pales organismos que tiene un deterioro en la asistencia 
prestada es la Dirección General de Tráfico, cuyas ofi-
cinas están sobrepasadas de trabajo y, entre ellas, espe-
cialmente la de Madrid. Se ha propuesto previamente la 
creación de una nueva oficina local en la provincia de 
Madrid, concretamente en la localidad de Alcorcón. Es 
por todo lo anterior que se formula la siguiente pregun-
ta:

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno respecto a 
la nueva Oficina Local de la Dirección General de Trá-
fico en Alcorcón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Aparece el punto kilométrico 695.5 de la N-634 
como punto negro en el último estudio sobre accidentes 
de tráfico de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/037477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y don Francisco Contreras Pérez, Diputado 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta, para que les sea contestada por escrito.

En relación al Real Decreto 364/2005, de 8 de abril, 
por el que se regula el cumplimiento alternativo con 
carácter excepcional de la cuota de reserva en favor de 
los trabajadores con discapacidad, ¿cuántas empresas 
de más de 50 trabajadores existen actualmente en la 
provincia de Almería y qué porcentaje aproximado 
suponen las personas con discapacidad del total de la 
plantilla en dichas empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Francisco 
Contreras Pérez, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/037478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las líneas de actuación, cooperación de 
la Sociedad Pública de Alquiler con la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 

185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Vivienda ha aprobado un Plan de 
Medidas Urgentes en materia de Vivienda y Suelo, un 
plan pionero que incorporó nuevas medidas dirigidas al 
fomento del alquiler.

La aprobación de este plan lleva aparejado el incre-
mento en 1.030 millones de euros, un 32% más que el 
año anterior.

Por todo ello es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuántos inquilinos de la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León se han beneficiado de las ayudas 
del Ministerio de Vivienda en el programa 2004?

2. ¿Cuántos arrendadores de la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León se han beneficiado de las ayu-
das del Ministerio de Vivienda en el programa 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

¿Cuántos ciudadanos o ciudadanas españoles están 
cumpliendo penas de cárcel en el Reino de Marruecos?

¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno español 
ante el Gobierno marroquí para garantizar que los dere-
chos humanos de dichos ciudadanos y ciudadanas son 
respetados?

¿Le consta al Gobierno que algún ciudadano espa-
ñol preso en Marruecos haya visto conculcados sus 
derechos?

En caso afirmativo, ¿qué ha hecho al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.
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184/037481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

¿Ha previsto el Gobierno realizar pruebas de tiro del 
Ejército del Aire, en concreto de con los helicópteros 
«Tigre» u otros helicópteros o aviones de dicho ejerci-
to, en el campo de maniobras de Chinchilla?

En caso afirmativo,

¿En qué plazo ha previsto el Gobierno realizar prácti-
cas de tiro con helicópteros «Tigre» u otros helicópteros 
o aviones en el campo de maniobras de Chinchilla?

¿Ha valorado el Gobierno el impacto ambiental de 
dichas pruebas de tiro en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/037482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a urbanización del 
Sánchez Aguilera en Ferrol y compromisos de Defensa 
en cuanto a terrenos de protección pública.

La urbanización del cuartel Sánchez Aguilera en 
Ferrol está en marcha. Una empresa privada. realizó el 
plan especial de reforma interior, que incluye el derribo 
de edificios en avanzado estado de deterioro. El rendi-
miento inmobiliario irá por cuenta del Ministerio de 
Defensa, que sacará a concurso la construcción de ocho 
bloques de pisos, por lo menos unas 450 viviendas para 
1.800 personas. El 20% del terreno será de promoción 
pública, aunque existe la petición de que el porcentaje 
sea mayor. El ayuntamiento debe presentar el plan 
urbanístico definitivo a Defensa antes de que concluya 
octubre.

¿Qué parcelas del cuartel Sánchez Aguilera se reser-
va el Ministerio de Defensa y con qué finalidad?

¿Está dispuesto el Ministerio de Defensa a aumentar 
el porcentaje de terreno de promoción pública, ya que 

es el que va a sacar a concurso la construcción de los 
ocho bloques de pisos?

¿No sería el aumento de porcentaje una buena con-
tribución a la política de vivienda que dice defender el 
Gobierno, tratándose de terreno público y de una ciu-
dad en una situación de crisis económica y social?

¿Cuándo piensa el Ministerio de Defensa que se 
podrá derribar el Sánchez Aguilera y comenzar su 
urbanización?

¿Considera que alguno de sus edificios debiera ser 
conservado como testimonio de una determinada con-
cepción arquitectónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/037483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a previsión de nuevos 
rellenos en el interior de la vía del Ferrol por parte de la 
Autoridad Portuaria e incertidumbres sobre la viabili-
dad de su política portuaria.

La Autoridad Portuaria de Ferrol contempla en su 
plan de empresa 2005-2009, aprobado a finales de 
junio por el Ministerio de Fomento, la construcción de 
un nuevo muelle de 400 metros de longitud y diez de 
calado, a base de rellenar 20.000 metros cuadrados 
junto a la dársena del actual puerto carbonero e invertir 
23 millones de euros. Causa estupor que, después de 
construir un puerto exterior que significó otro grave 
impacto ecológico y se justificó para privar de más 
agresiones y mercancías contaminantes en el interior 
de la ría, que padecía muchos y continuos rellenos, se 
siga optando por actuaciones que dejan perplejo al 
observador más neutral. Todo ello sin que haya necesi-
dad de esta vorágine de espacios de atraque y portua-
rios, a no ser que se confunda superficie portuaria con 
depósito o almacenamiento de mercancías, y ni así.

Es hora de poner racionalidad en las actuaciones de 
una Autoridad Portuaria que parece estar más preocu-
pada por mover tierra que por mover mercancías. Los 
muelles tradicionales del interior están vacíos o muy 
poco ocupados muchos días al año. Por cierto, con 
potencialidades suficientes para absorber el tráfico de 
mercancías generales que se pueda producir en muchos 
años. No digamos si se cuenta con el puerto exterior. 
No se puede seguir bendiciendo desde el punto de vista 
medioambiental estas actuaciones ilógicas, irracionales 
y faltas de la mínima justificación. Imaginamos que 
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será prioritario dotar de los servicios debidos al puerto 
exterior, incluido el ferrocarril, si se quiere sacar rendi-
miento a una inversión tan grande como la que se está 
realizando en esa plataforma logística que debe funcio-
nar a pleno rendimiento. No es deber de la Autoridad 
Portuaria ofrecer terreno barato a los operadores para 
depositar mercancías. Es su deber potenciar el tráfico 
portuario y optimizar las infraestructuras, garantizando 
su capacidad de autofinanciación. No creemos que con 
la política de la actual Autoridad Portuaria de Ferrol se 
vaya por buen camino, en cuanto a garantizar la renta-
bilidad de las infraestructuras portuarias en función del 
tráfico de mercancías.

¿Dio el Ministerio de Fomento el visto bueno a la 
actuación consistente en el relleno de otros 20.000 
metros cuadrado en el interior de la ría, contiguos al 
actual muelle carbonero, para aumentar la línea de atra-
que y los espacios portuarios, como si ahora no hubiese 
capacidad para líneas regulares y mercancías generales, 
tanto en el interior de la ría como en el puerto exterior?

¿Cómo se puede justificar esta nueva actuación en el 
interior de la ría, una vez que se cuenta con un puerto 
exterior cuyas potencialidades están muy lejos de ser 
agotadas, a no ser que se confunda la venta de espacios 
portuarios con el tráfico de mercancías?

¿Hasta cuándo se va a consentir esta falta de planifica-
ción que lleva consigo graves atentados ecológicos y que 
parece estar guiada solamente por el lema cuanto más 
relleno más beneficio para las grandes constructoras?

¿Cuántos barcos entran y salen del puerto de Ferrol 
cada uno de los 365 días del año, según las estadísticas 
de los últimos diez años?

¿Cuál fue el movimiento de mercancías generales y 
cuál el de graneles sólidos y líquidos durante estos diez 
últimos años?

¿Cuánto de este movimiento corresponde a los mue-
lles de Forestal del Atlántico y Reganosa en Mugardos 
y cuánto al puerto de San Cibrán?

¿Garantiza el Plan de Empresa aprobado la suficien-
cia económica de la Autoridad Portuaria de Ferrol a 
largo plazo, teniendo en cuenta los ingresos y las inver-
siones comprometidas?

¿Se puede decir que la política seguida no comprome-
te seriamente el futuro del puerto, lleno de incertidumbres 
a la hora de asegurar que va a captar un volumen de mer-
cancías de todo tipo significativa en relación con las gran-
des inversiones realizadas y que se van a realizar?

¿Está tan sobrada la Autoridad Portuaria como para 
planificar estas nuevas inversiones sin haber hecho 
frente todavía a la conexión ferroviaria con el puerto 
exterior y haberlo dotado de otros equipamientos nece-
sarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/037484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a posición del 
Gobierno respecto de la situación crítica de las librerías 
y sus causas.

La Confederación de Gremios y Asociaciones de 
Libros (CEGAL) se reunió el día 7 de julio con la 
Ministra de Cultura. Le pidieron que derogue el decreto 
aprobado durante el Gobierno del PP, que permite la 
liberalización de los descuentos en el precio de los 
libros de texto, ya que perjudica gravemente a las libre-
rías frente a las grandes áreas comerciales. También le 
expusieron otros problemas que amenazan con hacer 
desaparecer un buen número de librerías, proceso que 
parece hasta ahora imparable, con todas las consecuen-
cias que ello tiene para la divulgación de una cultura 
plural y para el servicio y equilibrio de la red comercial.

¿Va a garantizar este Gobierno el precio único del 
libro y, muy en especial, del libro de texto?

¿Si es así, contempla esta medida el borrador de la 
Ley del Libro? ¿Cuándo se piensa tramitar parlamenta-
riamente esta Ley?

¿Es consciente el Gobierno de que las pequeñas 
librerías están viviendo una situación dramática y que, 
para paliar este deterioro, resulta urgente derogar el 
Decreto del anterior Gobierno, que permitió liberalizar 
los precios de los libros de texto, con la aplicación de 
descuentos?

¿Fue informado el Ministerio por la CEGAL de la 
ruptura del precio fijo en colecciones de distintas edito-
riales, con saldos encubiertos?

¿Qué medidas de apoyo a los libreros va a tomar el 
Gobierno a la luz de estos informes sobre la precarie-
dad en que están viviendo las librerías?

¿Tiene alguna información oficial sobre el número 
de librerías que cerraron en los últimos diez años en el 
Estado español, desglosado por Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/037485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gustavo de Arístegui y San Román, Diputado 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

1. ¿Cuáles son los objetivos de la Embajada en 
misión en especial para las Comunidades Españolas 
en Iberoamérica?

2. ¿De qué presupuesto ha disfrutado el Embaja-
dor Cortizo para desempeñar su labor?

3. ¿Cuál es el sueldo anual del Embajador Cortizo?
4. ¿En qué actos oficiales ha participado desde su 

nombramiento?
5. ¿En qué actos de partido ha participado desde 

su nombramiento?
6. ¿Qué criterios justificaron el nombramiento del 

señor Cortizo en su actual cargo?
7. ¿Por qué no se nombró a un diplomático de 

carrera para tal puesto?
8. ¿Qué otras candidaturas se consideraron para el 

puesto?
9. ¿Tuvo conocimiento previo el Gobierno de la 

participación del Embajador Cortizo en el acto del 
PSOE para celebrar el 12 aniversario de las pensiones 
asistenciales celebrado en Argentina el pasado 22 de 
mayo?

10. ¿Qué juicio le merece al Gobierno el hecho de 
que un Embajador de España participase en un acto de 
partido a escasas semanas de unas elecciones autonó-
micas?

11. ¿Fue amonestado el Embajador Cortizo por 
participar en dicho acto?

12. ¿Cuáles han sido las principales decisiones 
tomadas por el Embajador Cortizo en el ejercicio de su 
cargo?

13. ¿Cuánto más tiempo tiene previsto el Embaja-
dor Cortizo permanecer en su cargo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gustavo de Arístegui y San Román, Dipu-
tado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco 
y don Armando González López, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Desde hace meses en la autovía de las Rías Baixas 
A-52 entre los puntos kilométricos 183,00 y 183,100 en 
la provincia de Ourense hay un badén que provoca a los 
vehículos que lo atraviesan un gran sobresalto y que 
evidentemente se trata de un defecto de la calzada 
puesto que existen colocadas señales provisionales que 
advierten de ello.

¿Qué espera el Gobierno para dar solución definitiva 
al badén existente en la calzada de la Autovía A-52 entre 
los puntos kilométricos 183,00 y 183,100 de modo que 
se restablezca la seguridad en la circulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco y Armando González López, Diputados.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/037487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las declaraciones de la 
Directora de la Biblioteca Nacional, doña Rosa Regás, 
según las cuales los colegios concertados manipulan la 
Historia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputa-
do.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso.

184/037488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Hace unos días la prensa informaba de hechos que 
ponen de relieve que el recinto interno del aeropuerto de 
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Barajas pudo ser abandonado por diversas personas de 
forma irregular, lo que pone de relieve fallos de seguridad.

Eso a pesar de medidas reiteradas y a veces de difícil 
explicación, como lo es sin duda que los pasajeros en 
tránsito nacional que al desembarcar del primer vuelo son 
trasladados a la terminal en autobús, aun cuando no cru-
zan las puertas que cierran las salas de llegada, se ven 
obligados para acceder a las puertas de embarque a pasar 
de nuevo los filtros a tal efecto instalados en la comunica-
ción entre las salas de llegada aludidas y el nivel de 
embarque, que es una diligencia molesta que si desem-
barcan por los pasillos no tienen que llevar a cabo los 
viajeros que enlazan con otro vuelo. 

Por eso, se formulan las siguientes preguntas:

a) ¿Qué explicación da el Gobierno al hecho 
difundido por los medios de información de haberse 
quebrantado el recinto de seguridad del aeropuerto 
de Barajas por viajeros que lo abandonaron por decirlo de 
algún modo irregularmente?

b) ¿Por qué los pasajeros en tránsito nacional tie-
nen que soportar cuando desembarcan del primer vuelo 
en autobús las incomodidades de un nuevo filtro de 
seguridad para acceder al nivel de embarque, cuando 
no han abandonado el recinto de seguridad?

c) ¿Por qué no se adoptan, si es necesario, medidas 
que refuercen la estanqueidad de las salas interiores de 
llegada, si es que no se consideran suficientemente sella-
das, y se descarga sobre los viajeros la pesada diligencia 
de volver a superar los filtros de seguridad, que si el des-
embarco es por pasarela no se estima necesario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿La eliminación de departamentos en la Base Aérea de 
Rota, como los Seals, los Seables, el VQ-2, el Aimid, el 
NSGA, considera el ejecutivo central que puede llevar 
aparejada la progresiva reducción del personal civil local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre el progresi-
vo desmantelamiento de servicios y efectivos y por 
ende una reducción de personal militar en la Base de 
Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Existe preocupación en el Ejecutivo central por la 
situación que atraviesa la Base Aérea de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la deuda actual del Ayuntamiento de Jerez 
de la Frontera con la Seguridad Social?
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¿Se están produciendo retenciones de los ingresos 
del Estado por el impago? ¿En qué proporción?

¿Se ha firmado algún tipo de convenio para el cumpli-
miento del pago de la deuda? Si se negoció, ¿cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la deuda actual del Ayuntamiento de Jerez 
de la Frontera con la Hacienda Pública?

¿Se están produciendo retenciones de los ingresos 
del Estado por el impago?¿En qué proporción?

¿Se ha firmado algún tipo de convenio para el cumpli-
miento del pago de la deuda? Si se negoció, ¿cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se prevé en un plazo inmediato la convocatoria de 
al menos seis nuevas plazas de fiscales, en la provincia 
de Cádiz, tal como ha solicitado reiteradamente el 
colectivo afectado, para poder hacer frente a la impor-
tante reforma prevista para !os próximos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Existe voluntad política de crear un nuevo juzgado 
de lo social en Jerez de la Frontera dado el alto grado de 
litigiosidad que se sufre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones para 
la desafectación de suelo militar en San Fernando (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha creado o se tiene intención de crear, como se 
prometió, el juzgado de instrucción número cuatro de 
Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto la terminación de la circunvalación 
de la Ronda Oeste de Jerez de la Frontera, en la autovía 
N-IV en octubre del 2006, iniciadas por el Gobierno 
del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto la terminación de la variante de 
Barrio Jarana en Puerto Real, en la autovía N-IV a prin-
cipios del 2006, iniciadas por el Gobierno del Partido 
Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto la terminación de la obra de la autovía 
N-340 que une Conil con Vejer en Cádiz en octubre del 
2006, iniciadas por el Gobierno del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto la terminación de la obra de la auto-
vía N-340 que une Chiclana-Conil de la Frontera en 
Cádiz en octubre del 2005, iniciadas por el Gobierno 
del Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de 
2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y doña Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo califica el Gobierno los acontecimientos 
acaecidos a partir del mes de mayo en los territorios 
objeto del diferendo del Sáhara Occidental y la repre-
sión de la sociedad civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Elvira Velasco Morillo y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputadas.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y doña Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión merecen al Gobierno la Resolución 
14/95 de la Organización de las Naciones Unidas, y las 
consecuencias de su aplicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Elvira Velasco Morillo y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputadas.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y doña Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Desde cuándo el Gobierno considera muerta y 
enterrada la doctrina tradicional de la «neutralidad acti-
va», que ha permitido impulsar la búsqueda de una 
solución al conflicto del Sáhara Occidental Pacífica, 
viable y aceptable por ambas partes, al amparo de la 
legalidad internacional? ¿Por qué la nueva doctrina del 
Gobierno no ha dado los resultados anunciados por el 
Presidente del Gobierno en abril de 2004? ¿Puede ase-
gurar el Gobierno que la nueva doctrina ha producido 
beneficios tangibles y reales para la solución del con-
tencioso del Sáhara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Elvira Velasco Morillo y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputadas.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y doña Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el ininterrum-
pido rosario de expulsiones de delegaciones parlamen-
tarias y municipales del Sáhara Occidental, así como 
las limitaciones impuestas a la vista de una delegación 
del Congreso de los Diputados, negociadas por los 
Ministros de Asuntos Exteriores de España y Marrue-
cos? ¿Ha mostrado su rechazo el Gobierno español por 
dichas expulsiones? ¿Ha adoptado alguna medida para 
evitar que se puedan repetir en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Elvira Velasco Morillo y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputadas.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y doña Ana Belén Váz-
quez Blanco, Diputadas pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha mostrado el Gobierno de España su preocupa-
ción por las detenciones de ciudadanos saharauis tras 
los incidentes del pasado mes de mayo y por el futuro 
de los detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Elvira Velasco Morillo y Ana Belén Vázquez 
Blanco, Diputadas.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Educación y Ciencia, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Está establecido el presupuesto de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia para el ejercicio 
2005 y siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso.

184/037508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Ministra de Educación y Ciencia de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Centro Superior 
para la enseñanza virtual contemplado en la Ley Orgá-
nica de Universidades, para la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputa-
do.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso.

184/037509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
presentadas y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
presentadas con importe a ingresar e importe total a 
ingresar, y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

Durante el Gobierno del Partido Popular se aprobó una 
reivindicación histórica de las personas con discapacidad: 
la jubilación anticipada. Un año después de su entrada en 
vigor, más de 1.100 discapacitados severos se han benefi-
ciado de esa medida. El PSOE en su programa electoral se 
comprometió a extender la jubilación a todos los trabaja-
dores con discapacidad, a partir del 33%.

Es por ello, que se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo va a remitir el Gobierno el Proyecto de 
Ley de modificación de la Ley General de Seguridad 
Social para ampliar la jubilación anticipada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar el artículo 
1.2 de la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad 
de oportunidades, no discriminación y accesibilidad 
universal de las personas con discapacidad, tal como 
reclama el movimiento asociativo de la discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué iniciativas piensa adoptar el Gobierno para pro-
mover el autoempleo entre las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar el III 
Plan de empleo para las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Piensa el Gobierno dar participación y protagonis-
mo a las organizaciones de las personas con discapaci-
dad en el III Plan de empleo para las personas con dis-
capacidad, o se optará por enmarcarlo únicamente en la 
mesa de diálogo social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría el Gobierno decirnos cinco medidas que 
incorpore el futuro III Plan de empleo para las personas 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.
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¿Podría el Gobierno comprometerse a dar fechas en 
las que estarán aprobadas las normas de empleo con 
apoyo y de modernización de los servicios de ajuste per-
sonal y social de los Centros Especiales de Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

En el programa electoral del Gobierno, existe el 
compromiso de aprobar un Plan de acción para mujeres 
con discapacidad. Ha pasado más de un año de manda-
to de Gobierno socialista y no hay ninguna información 
sobre plazos, compromisos, etc.

Es por ello, que se formula la siguiente:

¿Podría el Gobierno informar sobre la agenda, pla-
zos, contenido y medidas específicas de fomento de la 
integración laboral del Plan de acción para las mujeres 
con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que la restricción que sufren 
las personas con discapacidad en obtener las licencias 
de piloto planeador constituye un trato discriminatorio, 
según la Ley 51/2003 de igualdad de oportunidades, no 
discriminación y accesibilidad universal de las perso-

nas con discapacidad, toda vez que estas personas con 
las ayudas técnicas oportunas, pueden manejar los pla-
neadores en las mismas condiciones de seguridad que 
el resto de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito.

¿Piensa atender el Gobierno a la petición del sector de 
la discapacidad de modificar las normas reglamentarias 
que en estos momentos impiden a las personas con disca-
pacidad motórica obtener licencias de piloto planeador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Francisco Vañó Ferre, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la Ley de Protección a las Familias 
Numerosas, con el fin de aprobar medidas específicas a 
favor de las familias numerosas en las que alguno de 
sus miembros padezcan situaciones de dependencia, 
discapacidad o envejecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno crear el Obser-
vatorio de la Familia, contemplado en la disposición 
adicional sexta de la Ley 40/2003, de 18 de noviembre, 
de protección a la familia numerosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Podría el Gobierno explicar, detalladamente, en qué 
consisten las prestaciones asistenciales a enfermos y dis-
capacitados pertenecientes al Programa 212M «Pensiones 
no con contributivas y prestaciones asistenciales» de los 
Presupuestos Generales del Estado para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la Ley de Protección a las Familias 
Numerosas, con el fin de incrementar el límite de ingre-

sos computables, para que las familias numerosas ten-
gan acceso a las viviendas protegidas, tal como estable-
ce el artículo 5 de la citada Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la Ley de Protección a las Familias 
Numerosas, con el fin de establecer una superficie útil 
superior a la máxima prevista para las viviendas sujetas 
a regímenes de protección pública, cuando sean desti-
nadas para uso como domicilio habitual y permanente 
de las familias numerosas, tal como establece el artículo 
15.2 de la citada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la Ley de Protección a las Familias 
Numerosas, para que la contratación de cuidadores de 
derecho a una bonificación del 45 por ciento de las cuo-
tas de la Seguridad Social a cargo del empleador, tal 
como establece el artículo 9 de la citada Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han desarrollado en la provin-
cia de Valencia dentro del Plan Nacional de I+D+I?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para hacer 
posible la coordinación de las Confederaciones Hidrográ-
ficas y las Sociedades Estatales de Agua, dependientes del 
Ministerio de Medio Ambiente, con las diferentes Seiasas, 
que son sociedades estatales dependientes del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el nivel de coordinación existente entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación en materia de moderni-
zación de regadíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los trabajos realizados entre el Ministerio 
de Medio Ambiente y el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación para realizar los nuevos planes de cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué entidades u organizaciones no gubernamenta-
les han solicitado ayuda al Ministerio de Medio 
Ambiente para la realización de campañas de sensibili-
zación para la prevención de la contaminación y del 
cambio climático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué entidades u organizaciones han solicitado sub-
vención al Ministerio de Medio Ambiente para la reali-
zación de proyectos medioambientales de investigación 
científica, desarrollo e innovación tecnológica en el 
marco del Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica (2004-07)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué entidades u organizaciones solicitaron ayudas 
para proyectos susceptibles de ser financiados por el 
Instrumento Financiero para el Medio Ambiente de la 
Unión Europea, en el ámbito temático LlFE-Medio 
Ambiente 2004-05?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos no han recibido ayuda o han sido 
rechazados por el Ministerio de Medio Ambiente de las 
solicitudes presentadas a la convocatoria de la Direc-
ción General de Calidad y Evaluación Ambiental 
(Resolución de 13 de octubre de 2004), de ayuda a pro-
yectos susceptibles de ser financiados por el Instrumen-
to Financiero para el Medio Ambiente de la Unión 
Europea, en el ámbito temático LIFE-Medio Ambiente 
2004-05? ¿Por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades se desarrollarán dentro del Programa 
de Voluntariado de Parques Nacionales para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué organizaciones van a prestar su colaboración 
para el desarrollo del Programa de Voluntariado de Par-
ques Nacionales para el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos se han impartido en el primer semestre 
de 2005, pertenecientes al Programa de Formación 
Ambiental del Organismo Autónomo Parques Naciona-
les, dependientes del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades han sido desarrolladas en el pri-
mer semestre de 2005 por el Centro Nacional de Edu-
cación Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para formación que destina 
el Centro Nacional de Educación Ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos de colaboración tiene suscritos el 
Instituto Nacional de Meteorología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
presentadas con importe a devolver e importe total a 
devolver, y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número e importe de las 
devoluciones realizadas a 31 de mayo y 30 de junio, y 
comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el porcentaje de devoluciones 
realizadas a 30 de junio respecto del total de devolucio-
nes, y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de llamadas recibidas 
por la plataforma telefónica permanente y porcentaje 
de declarantes que han utilizado este servicio, y compa-
ración con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de citas previas con-
certadas por el servicio de cita previa y porcentaje de 
declarantes que han utilizado este servicio, y compara-
ción con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
realizadas con el programa Padre y porcentaje de decla-
rantes que han utilizado este servicio, y comparación 
con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
confeccionadas telefónicamente con el programa Padre 
y porcentaje de declarantes que han utilizado este servi-
cio, y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones 
confeccionadas por entidades financieras con el progra-
ma Padre y porcentaje de declarantes que han utilizado 
este servicio, y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspondien-
te a 2004, ¿cuál es el número de declaraciones presentadas 
por vía telemática y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de cartas enviadas 
con los datos fiscales de las declaraciones a contribu-
yentes y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de borradores de decla-
ración enviados y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de borradores confir-



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

141

mados por los contribuyentes y comparación con el año 
anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de devoluciones rápi-
das solicitadas y comparación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Utrera Mora, Diputado por Cuenca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la campaña de la renta correspon-
diente a 2004, ¿cuál es el número de solicitudes de 
devoluciones rápidas resueltas y comparación con el 
año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Francisco Utrera Mora, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 

Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Delitos de blanqueo de capitales en cada una de las 
provincias españolas, indicando número de esclareci-
mientos de los mismos, durante 2004 y primer semestre 
de 2005, e indicando si pertenecen a la demarcación de 
la Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Daños contra las cosas en cada una de las provincias 
españolas, indicando número de esclarecimientos de 
los mismos, durante 2004 y primer semestre de 2005, e 
indicando si pertenecen a la demarcación de la Guardia 
Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Hurtos en cada una de las provincias españolas, 
indicando número de esclarecimientos de los mismos, 
durante 2004 y primer semestre de 2005, e indicando si 
pertenecen a la demarcación de la Guardia Civil o de la 
Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Robos con fuerza en inmuebles en cada una de las 
provincias españolas, indicando número de esclareci-
mientos de los mismos, durante 2004 y primer semestre 
de 2005, e indicando si pertenecen a la demarcación de 
la Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 

la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Robos con violencia e intimidación en cada una de 
las provincias españolas, indicando número de esclare-
cimientos de los mismos, durante 2004 y primer semes-
tre de 2005, e indicando si pertenecen a la demarcación 
de la Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Delitos cometidos contra la libertad sexual en cada 
una de las provincias españolas, indicando número de 
esclarecimientos de los mismos, durante 2004 y primer 
semestre de 2005, e indicando si pertenecen a la demar-
cación de la Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Delitos contra las personas en cada una de las pro-
vincias españolas, indicando número de esclarecimien-
tos de los mismos, durante 2004 y primer semestre de 
2005, e indicando si pertenecen a la demarcación de la 
Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Lesiones en cada una de las provincias españolas, 
indicando número de esclarecimientos de los mismos, 
durante 2004 y primer semestre de 2005 e indicando si 
pertenecen a la demarcación de la Guardia Civil o de la 
Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Total de faltas en cada una de las provincias españo-
las, indicando número de esclarecimientos de los mis-

mos, durante 2004 y primer semestre de 2005, e indi-
cando si pertenecen a la demarcación de la Guardia 
Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Total de delitos en cada una de las provincias espa-
ñolas, indicando número de esclarecimientos de los 
mismos, durante 2004 y primer semestre de 2005, e 
indicando si pertenecen a la demarcación de la Guardia 
Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Delitos contra la propiedad en cada una de las pro-
vincias españolas, indicando número de esclarecimien-
tos de los mismos, durante 2004 y primer semestre de 
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2005, e indicando si pertenecen a la demarcación de la 
Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Sustracción de vehículos en cada una de las provin-
cias españolas, indicando número de esclarecimientos 
de los mismos, durante 2004 y primer semestre de 
2005, e indicando si pertenecen a la demarcación de la 
Guardia Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Homicidios/asesinatos en cada una de las provincias 
españolas, indicando número de esclarecimientos de 
los mismos, durante 2004 y primer semestre de 2005, e 
indicando si pertenecen a la demarcación de la Guardia 
Civil o de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Plan de infraestructuras de la Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Plan de infraestructuras de la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de agentes de la Guardia Civil que, habien-
do estado de baja psicológica, actualmente prestan ser-
vicio sin arma, y destino de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Estadística de suicidios 2002, 2003, 2004 y primer 
semestre de 2005 en la Policía Nacional en cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Estadística de suicidios 2002, 2003, 2004 y primer 
semestre de 2005 en la Guardia Civil en cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Bajas psicológicas en la Guardia Civil en cada pro-
vincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Bajas psicológicas en la Policía Nacional en cada 
provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Catálogo de la Policía Nacional y efectivos reales en 
cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué convenios se han firmado por el Ministerio del 
Interior y los municipios desde el año 2002, indicando 
la fecha y el municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 

Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Proyecto Sirve, y 
previsiones sobre el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Plantilla real en cada una de las comisarías de la 
Policía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Plantilla real en cada uno de los cuarteles de la 
Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de cuarteles de la Guardia Civil que se han 
cerrado desde 1990 hasta 2005 y cuarteles que se han inau-
gurado en ese mismo período de tiempo. Indicar el año de 
cierre y de inauguración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Catálogo de la Guardia Civil y efectivos reales en 
cada provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado destinados a la lucha contra el tráfico de drogas, 
provincializado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Datos de delincuencia Fiscalía General del Estado 
en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
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Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Droga incautada en los años 2003, 2004 y primer 
semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución del fondo decomisado 
por delitos de droga? Indicando Comunidad Autónoma, 
provincia y partidas destinadas a aumentar los efectivos 
dedicados a la lucha contra la droga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de licencias de armas retiradas y causas de 
la retirada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, doña Alicia Sánchez-Camacho Pérez, Diputada 
por Barcelona, y doña María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputada por Albacete, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de licencias de armas concedidas, desglo-
sado por categorías A, B, C, D, E, F, AE y AEM.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Alicia Sánchez-
Camacho Pérez y María Encarnación Naharro de 
Mora, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús López-Medel, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los comercios de joyerías, especialmente en Madrid, 
están exponencialmente sujetos a un riesgo de ser asalta-
dos. Incumbe a las autoridades del Estado fortalecer las 
medidas de seguridad para impedir la comisión de deli-
tos y promover las medidas legales tendentes a evitar 
éstos y castigar su comisión, al tiempo que trasladar con-
fianza a los sectores profesionales afectados.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuántas actuaciones de robo o intento de robo se 
han producido en Madrid desde el 1 de abril de 2004 
hasta la fecha?
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¿Cuántas detenciones se han producido con ocasión 
de la comisión de estos delitos?

¿Cuántos de ellos tenían antecedentes penales de 
reincidencia?

¿Qué medidas ejecutivas ha impulsado el Gobierno 
Central para ofrecer una seguridad ciudadana en Madrid?

¿Qué control tiene el Gobierno sobre los inmigran-
tes que llegan a nuestro país con antecedentes penales y 
habían sido expulsados con anterioridad?

¿Qué medidas se han llevado a cabo sobre recep-
cionistas o comercios que se hacen cargo de objetos 
robados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Jesús López-Medel, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

La Orden de Defensa 1076/2005, de 19 de abril, 
por la que se desarrolla la estructura del Estado Mayor 
de la Defensa, publicada en el Boletín Oficial de la 
Defensa número 82, de 28 de abril pasado, establece 
en su punto cuarto, «El Mando de Operaciones», apar-
tado cuatro, que: «El cargo de Comandante del Mando 
de Operaciones será desempeñado por un Oficial 
General en servicio activo perteneciente a los Cuerpos 
Generales de los Ejércitos o de la Armada», al igual 
que lo establecido para el Jefe del Estado Mayor Con-
junto (Jemacon), al que se refiere el punto quinto, 
apartado tercero, letra a).

Por todo ello, pregunto:

1. ¿Por qué razones no puede ostentar el cargo de 
Comandante del Mando de Operaciones un Oficial 
General de Infantería de Marina que cumpla las condi-
ciones?

2. ¿Por qué razones no puede ostentar el cargo de 
Jefe del Estado Mayor Conjunto un Oficial General de 
Infantería de Marina que cumpla las condiciones 
requeridas?

3. ¿Qué tipo de sectarismo se está aplicando, his-
tóricamente, hacia la Infantería de Marina para que sus 
Oficiales y Oficiales Generales no puedan ocupar desti-

nos para los que están perfectamente cualificados, con 
los cursos y acreditaciones necesarios?

4. En estos momentos en los que «la proyección 
del poder naval sobre tierra» va adquiriendo mayor 
importancia e, incluso, es algo reconocido en las inter-
venciones públicas de todos los responsables del 
Ministerio de Defensa, ¿cómo puede dejarse fuera a la 
Infantería de Marina de la posibilidad de que un Oficial 
General, Infante de Marina, ostente el cargo de Coman-
dante del Mando de Operaciones, máxime teniendo en 
cuenta el título IV, capítulo 1, artículo 31, párrafo pri-
mero, de la Ley 17/1999, de 18 de mayo, del Régimen 
del Personal de la Fuerzas Armadas?

5. ¿Conoce el Ministerio de Defensa que, aun en 
el hipotético caso de que tal Mando tuviera que desem-
peñarlo un Teniente General, la Ley del Régimen del 
Personal de las Fuerzas Armadas en vigor contempla la 
«más que deseable» posibilidad de que Infantería de 
Marina pueda tener un Teniente General?

6. ¿No considera el Gobierno que, de acuerdo con 
el espíritu de la Ley 17/1999, de 18 de mayo, del Régi-
men de Personal para las Fuerzas Armadas, y teniendo 
en cuenta los criterios que regulan los ascensos de los 
Oficiales Generales, Infantería de Marina debería tener 
ya un Teniente General en plantilla para que, entre otras 
razones y llegado el caso, pudiera ostentar el cargo de 
Jefe del Estado Mayor de la Defensa?

7. ¿Cuáles son las razones «limitativas» que per-
manentemente se aplican a la Infantería de Marina, 
cuando su carrera es exactamente igual a la del Cuerpo 
General de la Armada, porque es Armada misma y no 
un apéndice del Cuerpo General?

8. ¿Será capaz este Ministro de Defensa de, por 
fin, poner en igualdad de condiciones a la Infantería de 
Marina y al Cuerpo General de la Armada, y a los de 
los Ejércitos de Tierra y Aire?

9. ¿No considera el Ministro que, conociendo el 
desarrollo de la carrera de los Infantes de Marina, su 
acceso a Oficial General, los cursos que realizan en 
España o en el extranjero, merecen una menor y menos 
ostentosa «marginación» en muchos de los destinos 
que existen en la Armada?

10. ¿Cómo es posible que los Oficiales Superiores 
de Infantería de Marina puedan ser Jefes de Sección, 
por ejemplo, en el Estado Mayor de la Armada (EMA), 
en la Dirección de Enseñanza Naval (DIENA), en el 
Departamento de Personal, y, curiosamente, no puedan 
ostentar ningún cargo de Oficial General en los mismos 
departamentos?

11. ¿Es consciente el Ministro de que el Coman-
dante General de Infantería de Marina es un General de 
División, rango equivalente al de Vicealmirante, que 
era el del Segundo AJEMA con anterioridad a la crea-
ción del rango de Almirante General, y que, en la actua-
lidad, el Segundo AJEMA es un Almirante?

12. El Comandante General de Infantería de Mari-
na ha tenido siempre, en rango, uno inferior al del 
AJEMA y equivalente al del Segundo AJEMA. ¿Tiene 
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previsto el Ministerio de Defensa recuperar esta situa-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada que suscribe formula la siguiente pre-
gunta, dirigida al Gobierno, para la que se solicita res-
puesta escrita.

La reciente evolución de los principales indicadores 
económicos del País Valenciano evidencia la ralentiza-
ción de su economía, mostrando con claridad la desace-
leración de sectores fundamentales para su desarrollo 
económico, como son la industria, el turismo y la cons-
trucción.

La crisis en algunos sectores tradicionales y la 
incertidumbre en otros, como el turismo o la construc-
ción, abonan la idea de la necesidad de un cambio en la 
estrategia de desarrollo que ha de orientarse hacia polí-
ticas competitivas basadas en la calidad y diferencia-
ción de los productos, la inversión en investigación, 
desarrollo e innovación y la introducción de requeri-
mientos ambientales en la producción.

En el sector textil-confección, al igual que en buena 
parte de los demás sectores tradicionales valencianos, 
existe una clara asociación entre comarca y sector, 
constituyendo el pilar principal de la economía comar-
cal. Este sector se ubica en comarcas que están sufrien-
do un deterioro del empleo donde la deslocalización de 
empresas y la subcontratación provocan una creciente 
precarización del empleo, afectando de manera espe-
cial a las mujeres, cuya presencia en el sector es mayo-
ritaria. Además, la liberalización del comercio mundial 
de productos textiles y de confección tiene unos claros 
efectos sobre el sector, especialmente en el subsector 
de la confección de prendas de vestir.

El sector del calzado ha sido el sector tradicional 
más castigado en términos de empleo en los últimos 
años, y hay que recordar que más del 60% de la ocupa-
ción en la industria del calzado se concentra en el País 
Valenciano. Es un sector con un fuerte perfil exportador 
que ha sufrido una importante reducción de la tasa de 
cobertura.

El sector del mueble es el más importante en térmi-
nos de empleo, considerando los sectores tradicionales 
valencianos. También presenta una importante apertura 
externa, si bien en los últimos años se ha producido una 

creciente caída de la tasa de cobertura resultado de una 
ralentización de las exportaciones y un intenso creci-
miento de las importaciones.

En este contexto, la provincia de Alicante es la más 
afectada, porque los sectores industriales con proble-
mas se encuentran localizados en esa provincia con una 
importante sangría en forma de pérdida de puestos de 
trabajo. Comarcas enteras, como el Vinalopó o l’Alcoiá, 
están soportando una pérdida paulatina de actividad 
industrial con clara afectación a los demás sectores 
económicos, poniendo en peligro el futuro de estas 
comarcas.

Efectivamente, la configuración industrial en la pro-
vincia de Alicante es esencialmente de producción tra-
dicional, y la pequeña y mediana empresa es la que 
predomina.

Cabe considerar que la industria más representativa 
de la economía alicantina sea el calzado y el cuero, 
repartida casi en su totalidad entre Elche, Elda, Petrer, 
Sax y Villena. Destacan los problemas del sector del 
calzado en la comarca del Vinalopó, con más de 70 
empresas cerradas y cerca de 2.500 despidos en 2004.

La creación del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio se justificó ante la necesidad de contribuir a 
impulsar un crecimiento económico estable y sostenido 
que propicie la mejora de la productividad y la compe-
titividad empresarial. La política industrial, según 
declara el propio Gobierno, tiene como principal obje-
tivo incrementar la productividad de las empresas per-
tenecientes al sector industrial, y sus actuaciones, entre 
otras, han de centrarse en la elaboración de una política 
de promoción de empresas industriales y de planes o 
programas para el fomento de iniciativas empresariales 
y la creación de nuevas empresas industriales, y en 
lograr un desarrollo industrial armónico en el conjunto 
del país, en particular en las regiones en especial situa-
ción de desempleo industrial, problemas de deslocali-
zación o desinversión.

¿Está previsto algún estudio por medio de observa-
torios sectoriales para identificar los problemas de 
competitividad específicos de los sectores tradicionales 
de la economía valenciana?

¿Existe algún tipo de colaboración entre el Gobier-
no y la Generalitat Valenciana para coordinar actuacio-
nes en materia industrial? ¿Piensa el Gobierno impli-
carse en reforzar el tejido productivo de aquellas 
comarcas donde el deterioro del empleo es mayor?

¿Tiene previsto el Gobierno articular algún tipo de 
incentivo regional, en forma de subvenciones o instru-
mentos similares, para las comarcas del País Valencia-
no más afectadas por la crisis industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/037591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado 10 de febrero se celebró en el Palau Blau-
grana, de Barcelona, un partido de baloncesto entre el 
FC Barcelona y el Maccabi de Tel-Aviv. Varias perso-
nas de las entidades Plataforma Aturem la Guerra, 
Xarxa d’Enllaç amb Palestina y Boicot Preventiu repar-
tieron banderas palestinas y octavillas en las que se 
reclamaba el cumplimiento del Derecho Internacional 
y de las resoluciones de Naciones Unidas con relación 
al conflicto entre Israel y Palestina.

Agentes de la Policía Nacional las retuvo, las identi-
ficó y les retuvo el material. Hace unos días, la Delega-
ción del Gobierno en Catalunya les ha comunicado una 
sanción de 3.000,01 euros por una infracción adminis-
trativa grave en aplicación de la Ley del Deporte.

¿Considera el Gobierno que proporcionar informa-
ción sobre la actividad de la ONU de forma pacífica en 
un evento deportivo es constitutivo de una infracción 
administrativa grave?

Si, en lugar de proporcionar información sobre los 
derechos humanos, estas personas hubieran repartido 
octavillas publicitarias, ¿considera el Gobierno que dicha 
acción constituiría una infracción administrativa grave?

En la notificación recibida por estos ciudadanos se 
indica que la sanción se impone porque se «provocó una 
reacción de profundo rechazo por parte del público israe-
lí». ¿Cómo se concretó dicho «profundo rechazo»?

¿Algún asistente al partido presentó una denuncia 
contra estos ciudadanos?

Como consecuencia directa de la información que 
estos ciudadanos proporcionaron a los aficionados al 
baloncesto que asistieron al partido entre el FC Barce-
lona y el Maccabi de Tel-Aviv, ¿le consta al Gobierno si 
hubo algún incidente?

En caso de que no lo hubiera habido, como todo 
indica, ya que no ha trascendido lo contrario, ¿quién 
ordenó la retención, identificación y confiscación del 
material informativo que pacíficamente distribuían 
entre los asistentes a un partido de baloncesto?

En los últimos dos años, ¿cuántas veces se ha reteni-
do, identificado o sancionado a personas por distribuir 
octavillas en eventos deportivos?

¿Tiene intención el Gobierno de reconsiderar las 
sanciones impuestas a estos ciudadanos? En caso nega-
tivo, ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/037592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La situación de la factoría que el Grupo Electrolux 
tiene en la localidad de Fuenmayor (La Rioja) es cada 
día más comprometida, a tenor de la decisión de cierre 
tomada por la mencionada multinacional.

De producirse definitivamente, el cierre de la facto-
ría afectaría a unos 500 trabajadores directos y a otros 
800 empleos indirectos. Además, significaría un duro 
golpe para el limitado tejido industrial de La Rioja.

¿Qué medidas piensa adoptar urgentemente el 
Gobierno para evitar el cierre de la actividad industrial 
de Electrolux en Fuenmayor?

¿Piensa el Gobierno coordinar su acción con el 
Gobierno de La Rioja a favor del futuro industrial y 
laboral de Electrolux en Fuenmayor?

¿Piensa el Gobierno, junto con el Ejecutivo riojano, 
realizar gestiones urgentes ante la dirección del Grupo 
Electrolux a favor del mantenimiento de la actividad 
industrial en Fuenmayor?

¿Qué volumen de ayudas, apoyos y subvenciones o 
créditos ha recibido la factoría de Electrolux en Fuen-
mayor?

¿Piensa el Gobierno que, aparte del compromiso 
social con los trabajadores de la empresa, existe una 
responsabilidad territorial de Electrolux, dado el volu-
men de ayudas recibido del Estado y la Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/037593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

Se ha perdido un año en la asignación del 1% cultu-
ral, lo que afecta a numerosos proyectos de interés para 
Galicia. La disculpa por la paralización de estas obras 
dada por el Gobierno es la firma de nuevos convenios de 
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colaboración entre el Ministerio de Cultura y el Minis-
terio de Medio Ambiente, por un lado, y el Ministerio de 
Fomento, por otro. Según las informaciones recibidas, 
los convenios aludidos se han constituido en el mes de 
abril y el paso siguiente es la determinación de las inver-
siones realizadas a cargo del 1% cultural con las Comu-
nidades Autónomas.

Sabemos que, recientemente, se ha abordado el 
tema del 1% cultural en la última reunión del Consejo 
de Patrimonio Histórico, pero no se ha concretado ade-
cuadamente.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Ha tenido ya el Gobierno alguna reunión con la 
Xunta de Galicia?

¿Qué criterios se siguen para el establecimiento de 
proyectos financiados por el 1% cultural en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia?

¿De qué presupuestos se dispone para 2005?
¿Cuáles son las obras que en Galicia se verán bene-

ficiadas por el 1% cultural?
¿Cuándo se van a firmar los respectivos convenios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de órdenes de alejamiento esta-
blecidos en Galicia en el año 2004?

¿Y en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

La violencia doméstica sigue siendo, desgraciada-
mente, una lacra en nuestra sociedad que nos azota con 
constante regularidad. Éste es uno de los aspectos a 
erradicar en los que mayor empeño debemos mostrar.

Dentro de esta labor, es fundamental el trato que pro-
porcionemos a las víctimas de la violencia para que el 
trauma por el que les ha tocado pasar se minimice lo más 
posible. En muchos de los casos que se presentan, las 
mujeres víctimas requieren de un lugar de acogida para 
poder ponerse a salvo de su pareja maltratadora.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Ha programado el Gobierno recursos para la crea-
ción en 2005 de casas de acogida para las mujeres víc-
timas de la violencia doméstica?

En caso afirmativo, de éstos, ¿cuántos van destina-
dos a Galicia?, ¿cuántos para la provincia de A Coruña 
concretamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

Este Gobierno ha realizado múltiples y contradicto-
rias propuestas de actuación con relación al tema de 
vivienda, y entre ellas está la de incrementar las ayudas 
económicas directas.

Por ello se realiza la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas económicas directas para facilitar el 
acceso a la vivienda a las personas con menores recur-
sos van a destinar a la población gallega en 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El fenómeno de la globalización supone que las empre-
sas realicen estudios a nivel mundial para conocer cuál es 
el lugar idóneo donde ubicar sus centros de producción en 
base a multitud de criterios, como pueden ser los costes, 
situación geográfica, mercados, formación profesional, 
estabilidad política, etcétera. Los costes de la mano de obra 
son una variable importante, pero que se puede compensar 
siendo eficientes en otras variables que hagan a una región 
competitiva y atractiva para el inversor.

Para evitar que la globalización conlleve la deslocali-
zación de empresas, y conseguir que se continúe invir-
tiendo, es importante que el Gobierno realice estudios 
que tengan como consecuencia planes de acción que 
eviten la fuga de capitales y la deslocalización, y que 
incluso puedan provocar el atraer nuevos inversores.

Si bien la amenaza de deslocalización en Galicia es 
un hecho evidente, Galicia cuenta con importantes 
recursos naturales, humanos y geográficos que la hacen 
atractiva y que se deben continuar explotando para 
compensar los riesgos arriba mencionados.

Para todo ello debemos conocer, con exactitud, la 
situación actual, el alcance de los riesgos y las medidas 
necesarias a llevar a cabo para contrarrestarlos.

Y por todo lo dicho se realizan las siguientes pre-
guntas:

¿Qué estudios específicos sobre la situación indus-
trial gallega ha llevado a cabo el Gobierno y con qué 
conclusiones?

¿Se han realizado análisis sectoriales pormenorizados?
¿Qué políticas activas contempla implementar el 

Gobierno que eviten la deslocalización industrial en 
Galicia y que consigan atraer nuevos capitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El partido socialista lleva un año marginando a Gali-
cia al frenar las obras que estaban recogidas en el Plan 
Galicia y minimizando los presupuestos destinados a la 
Comunidad Autónoma. Esto contrasta con las palabras 
grandilocuentes de los dirigentes socialistas, que no se 
cansan de repetir que se va a invertir en las infraestruc-
turas gallegas, pero luego, desgraciadamente, no las 
llevan a cabo. Entre estos dirigentes destaca José Blan-
co, el Secretario de Organización del PSOE, que ha 
dicho que Galicia tiene un «déficit de infraestructuras» 
que se va a corregir, palabras que nos tememos se lleva-
rá el viento, mientras continuarán en la dinámica de 
marginar a Galicia frenando obras o programándolas a 
un ritmo lento, pues, como bien conocemos, el actual 
Ejecutivo ha evitado en todo momento comprometerse 
a cumplir los plazos establecidos en el Plan Galicia y se 
ha dedicado a prolongar, vía presupuestaria, dichos pla-
zos en el tiempo. De nada sirve que hablen de llevar a 
cabo infraestructuras si no va ligado a un compromiso 
en firme de presupuestos y plazos de ejecución.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Se compromete el Gobierno a cumplir los plazos 
estipulados y finalizar las obras contempladas en el 
Plan Galicia en 2010?

¿Qué suplemento presupuestario contempla el 
Gobierno llevar a cabo en 2005 para compensar a Gali-
cia por la mínima dotación presupuestaria programada 
en los presupuestos y que hace inviable ampliar los 
plazos referidos anteriormente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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El constante número de mujeres víctimas de la violen-
cia doméstica debe hacer redoblar esfuerzos en esta área 
para poder lograr erradicar esta lacra de nuestra sociedad.

En este sentido, es primordial el papel que juegan 
los Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por ello se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de policías que están destinados 
en Galicia, en exclusiva, al cumplimiento de la orden 
de protección a las mujeres que sufren actos de violen-
cia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El constante número de mujeres víctimas de la violen-
cia doméstica debe hacer redoblar esfuerzos en esta área 
para poder lograr erradicar esta lacra de nuestra sociedad.

En este sentido, es primordial el papel que juegan 
los Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por ello se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuál es el número de policías que están destinados 
en la provincia de A Coruña, en exclusiva, al cumpli-
miento de la orden de protección a las mujeres que 
sufren de actos de violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-

los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno ha manifestado que va a poner en mar-
cha centros de reeducación y sensibilización de con-
ductores.

Por ello se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuántos centros de reeducación y sensibilización 
de conductores, en qué localidades y en qué fecha se 
van a poner en marcha en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno ha manifestado que va a poner en mar-
cha centros de reeducación y sensibilización de con-
ductores.

Por ello que se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuántos centros de reeducación y sensibilización 
de conductores, en qué localidades y en qué fecha se 
van a poner en marcha en la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.
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¿Cuántas casas cuartel de la Guardia Civil tiene pre-
visto el Gobierno arreglar en la provincia de A Coruña 
este año? Con especificación, en su caso, de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

La labor desempeñada por los agentes de la Guardia 
Civil de tráfico es fundamental en el buen devenir de 
los millones de movimientos de vehículos que se pro-
ducen en nuestro país a lo largo del año.

Estos movimientos se multiplican con la llegada de 
la temporada estival y el traslado de millones de españo-
les a lugares de vacaciones, teniendo especial incidencia 
en los días de comienzo y vuelta de las mismas.

Son muchos los españoles que deciden viajar a 
Galicia, por lo que sus carreteras sufren grandes incre-
mentos de tráfico.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Con qué número de efectivos cuenta la Guardia 
Civil de tráfico en Galicia?

¿Y cuántos en los momentos de mayor intensidad 
de tráfico de los meses de verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

La labor desempeñada por los agentes de la Guardia 
Civil de tráfico es fundamental en el buen devenir de 
los millones de movimientos de vehículos que se pro-
ducen en nuestro país a lo largo del año.

Estos movimientos se multiplican con la llegada de 
la temporada estival y el traslado de millones de españo-
les a lugares de vacaciones, teniendo especial incidencia 
en los días de comienzo y vuelta de las mismas.

Son muchos los españoles que deciden viajar a 
Galicia, por lo que sus carreteras sufren grandes incre-
mentos de tráfico.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Con qué número de efectivos cuenta la Guardia 
Civil de tráfico en la provincia de A Coruña?

¿Y cuántos en los momentos de mayor intensidad 
de tráfico de los meses de verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El régimen de empleados del hogar tiene unas 
características particulares que lo hacen singular res-
pecto a otros sectores. El número de personas que se 
dedica a estas tareas es muy elevado, no siendo en 
todas las ocasiones sus derechos desarrollados.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuál ha sido el número de trabajadores afiliados al 
Régimen Especial de Empleados del Hogar en la pro-
vincia de A Coruña en el año 2004?

¿Y en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El régimen de empleados del hogar tiene unas 
características particulares que lo hacen singular res-
pecto a otros sectores. El número de personas que se 
dedica a estas tareas es muy elevado, no siendo en 
todas las ocasiones sus derechos desarrollados.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuál ha sido el número de trabajadores afiliados al 
Régimen Especial de Empleados del Hogar en Galicia 
en el año 2004?

¿Y en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El Ministerio de Defensa dispone de un vasto patrimo-
nio a lo largo de nuestra geografía. En la Comunidad 
Autónoma de Galicia también cuenta con importantes 
activos a su disposición que, en algunos casos, pueden ser 
susceptibles de transmisión o venta debido a las modifica-
ciones en la estructura y diseño de dicho organismo, pues-
to que pueden dejar de ser necesarios para sus objetivos.

Pero estas enajenaciones deben contar con una 
transparencia absoluta y deben tener como finalidad el 
máximo interés público.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Ha previsto el Ministerio de Defensa realizar algu-
na venta patrimonial en Galicia en el año 2005 y, en su 
caso, en 2006 y 2007?

¿Cuál sería el destino previsto para dicho patri-
monio?

¿En qué condiciones de venta se programan realizar?
¿Cuál sería el alcance económico previsible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿De qué previsiones dispone el Gobierno para el 
aumento de las plantillas de la Guardia Civil en la pro-
vincia de A Coruña para 2005?

¿Cuál es la fecha prevista para su incorporación?
¿Cómo se distribuirán por las diferentes localidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El número de mujeres que han pasado a participar 
de una manera activa en el mercado de trabajo ha avan-
zado significativamente en los últimos años, lo cual 
supone un gran revulsivo para nuestra economía y para 
nuestra sociedad.

Muchas de estas mujeres decidieron emprender el 
camino estableciéndose por su cuenta y llevando a cabo 
proyectos empresariales personales. Para facilitar esta 
corriente, los Gobiernos del Partido Popular impulsaron 
los microcréditos con el fin de facilitar su financiación.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué número de mujeres emprendedoras ha solici-
tado la concesión de microcréditos para financiar un 
proyecto en el año 2005?

De éstos, ¿cuántos fueron en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El pasado día 21 de junio encalló durante las manio-
bras de aproximación al puerto de A Coruña en un 
fondo arenoso el buque «Rosalía D’Amato» con una 
carga de 70.000 toneladas de coque de petróleo.

La posibilidad de que el buque quedase a merced de 
la mar hizo temer que se produjera riesgo de contami-
nación debido a la carga del mismo.

Afortunadamente, esto no llegó a ocurrir, siendo 
finalmente el buque estabilizado y reflotado una vez 
alcanzada la pleamar.

Pero este hecho viene a recordarnos la absoluta 
necesidad de contar en Galicia con un puerto exterior 
capaz de albergar a buques de gran tonelaje y que pueda 
aprovechar las posibilidades que ofrece su situación 
estratégica, al ser la puerta europea al océano atlántico 
y ser uno de los puntos de mayor tráfico marítimo del 
mundo. Dicho puerto viene recogido en las actuaciones 
del Plan Galicia. La necesidad de este puerto contrasta 
con la actitud fría y de desinterés que ha mostrado el 
Gobierno Socialista respecto al nuevo puerto de A 
Coruña, como quedó demostrado por el voto condicio-
nado de sus representantes en la reunión para decidir el 
futuro de las obras del mismo y en el rechazo del Grupo 
Socialista a las enmiendas del Grupo Popular a los Pre-
supuestos Generales del Estado para comprometer las 
partidas necesarias para su realización.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué plazos compromete el Gobierno para la reali-
zación del puerto exterior de A Coruña?

¿Qué calado tiene el acceso al actual puerto de A 
Coruña en pleamar y en bajamar?

¿A qué se debió que el «Rosalía D’Amato» encalla-
se en sus maniobras de aproximación?

¿Se produjo alguna grieta en alguna parte del 
buque? ¿De qué tipo? ¿Entrañaba algún riesgo de con-
taminación?

¿Se procedió a activar el Plan de Contaminación 
Marítima? En caso afirmativo, ¿qué medidas se desple-
garon y qué actuaciones se llevaron a cabo? ¿Se calcu-
laron los riesgos de contaminación posibles y el poten-
cial peligro que un accidente podría suponer para la 
población de la ciudad de A Coruña? ¿Cuál es la razón 
de que el buque «Rosalía D’Amato» se dirigiese al 
puerto de A Coruña?

¿Se produjo algún tipo de contaminación por dicho 
suceso?

¿Con qué medios se cuenta para luchar contra un 
nuevo naufragio que pueda suponer vertidos contami-
nantes? De éstos, ¿cuáles se han incorporado en el últi-
mo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Créditos totales, gastos comprometidos y obligacio-
nes reconocidas en los proyectos que figuran en el 
Anexo de Inversiones Reales y en la Distribución 
Regionalizada de Inversiones (Sociedades Mercantiles 
Estatales, Entidades Públicas Empresariales y otros 
Organismos Públicos) de los Presupuestos Generales 
del Estados para el año 2004 y para el año 2005 —hasta 
el 30 de junio— que afecten a Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Créditos totales, gastos comprometidos y obliga-
ciones reconocidas en los proyectos que figuran en el 
Anexo de Inversiones Reales y en la Distribución 
Regionalizada de Inversiones (Sociedades Mercanti-
les Estatales, Entidades Públicas Empresariales y 
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otros Organismos Públicos) de los Presupuestos 
Generales del Estados para el año 2004 que afecten a 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Datos sobre delincuencia en la provincia de Mála-
ga en los últimos seis meses, desglosados por pue-
blos y por delitos, conocidos y esclarecidos, tanto de 
la Policía Nacional como de la Guardia Civil, así 
como datos comparativos del mismo período del año 
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de las órdenes 
dadas desde la Secretaría de Estado de Seguridad a la 
Subdelegación del Gobierno de Málaga de no facilitar 
datos sobre delincuencia en la provincia?

¿Qué valoración hace el Gobierno de estas órde-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Valoración y grado de ejecución que hace el Gobier-
no sobre el Plan Regional de la AECI para Asia-Pacífi-
co (2003-2004) y presupuesto destinado a dicho Plan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Valoración y grado de ejecución que hace el Gobier-
no sobre el Plan Regional de la AECI para Europa Cen-
tral y Oriental (2003-2004) y presupuesto destinado a 
dicho Plan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de profesionales de la Secretaría de Estado 
de Cooperación que han estado estudiando de forma 
informal la posible reforma de la AECI y conclusiones 
a las que han llegado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de estudios ha realizado la Secretaría de 
Estado de Cooperación que avalen la modificación de 
la AECI y qué presupuesto se ha destinado a dichos 
estudios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-

vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a fortalecimiento 
institucional en Europa Central y Oriental, presupuesto 
destinado y relación de ONGD que han participado 
durante los años 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

Valoración y grado de ejecución que hace el Gobier-
no sobre el Plan Regional de la AECI para el Magreb y 
Oriente Medio (2003-2004) y presupuesto que se ha 
empleado en dicho Plan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a fortalecimiento 
institucional en Oriente Medio, presupuesto destinado 
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y relación de ONGD que han participado durante los 
años 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a fortalecimiento 
institucional en Túnez, presupuesto destinado y rela-
ción de ONGD que han participado durante los años 
2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a fortalecimiento 
institucional en Mauritania, presupuesto destinado y 
relación de ONGD que han participado durante los 
años 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a fortalecimiento 
institucional en Argelia, presupuesto destinado y rela-
ción de ONGD que han participado durante los años 
2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de programas destinados al fortalecimien-
to institucional en Marruecos, presupuesto destinado y 
relación de ONG que han participado durante 2003, 
2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

161

vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articuló 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de proyectos de codesarrollo que se han 
llevado a cabo durante 2004 y 2005 por el Gobierno en 
Marruecos y presupuesto destinado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de proyectos de codesarrollo que se han 
llevado a cabo durante 2004 y 2005 por el Gobierno en 
Ecuador y presupuesto destinado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de viajes que ha llevado a cabo la Secreta-
ria de Estado de Cooperación a proyectos de Coopera-

ción en los que participa desde su toma de posesión 
hasta el mes de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y Doña Elvira Velasco 
Morillo, Diputados por Salamanca y Zamora, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación de personal que hay en las Ofi-
cinas Técnicas de Cooperación y cuál es su vinculación 
administrativa con la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco y Elvira Velasco 
Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la función de la Dirección General de Polí-
ticas de Desarrollo de la AECI y cuál es el presupuesto 
destinado para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/037632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Relación de proyectos destinados a los menores en 
Marruecos, quién los realiza y cuál es su presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles van a ser las finalidades de la próxima Casa 
Árabe y dotación presupuestaria de la AECI para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles van a ser las finalidades de la próxima Casa 
de África y dotación presupuestaria de la AECI para tal 
fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Programas o proyectos que ha llevado a cabo la 
AECI durante 2004 en materia de conflictos y cons-
trucción de la paz en Europa Central y cuáles tiene 
previstas para el 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el presupuesto detallado de la Ayuda 
Humanitaria en la catástrofe del «tsunami»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

163

184/037637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de acuerdos ha realizado la AECI con el 
Ministerio del Interior sobre cuál es el papel de protec-
ción civil en la ayuda de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Papel que va tener el Ejército español en el hangar 
de la base aérea de Torrejón cedido a la AECI.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular al Gobierno la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los acuerdos que ha establecido la 
AECI con la industria farmacéutica para la ayuda de 
emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos en los que ha participado el 
Ministerio de Educación con AECI durante 2004, indi-
cando el lugar donde se han realizado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el programa Nauta, ¿cuáles son los proyectos 
destinados al Desarrollo pesquero y a la formación y 
capacitación del sector náutico-pesquero durante el 
2004 y 2005 de la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/037642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El programa Azahar es una iniciativa que coordina 
todos los actores públicos, privados y de la sociedad 
civil de la cooperación española en materia de desarro-
llo sostenible, protección del medio ambiente y conser-
vación de los recursos naturales en el Mediterráneo.

 ¿Cuáles han sido los proyectos que se han llevado a 
cabo para tal fin durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el programa Nauta se promueve la coherencia en 
las acciones de cooperación para el desarrollo en el 
sector pesquero.

 ¿Cuáles han sido los proyectos destinados a mejo-
rar una política y gestión administrativa de los recursos 
marinos y la pesca durante 2004 y 2005 en la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dentro del programa Nauta, ¿cuáles son los proyec-
tos destinados a la investigación marina y de los recur-
sos pesqueros durante 2004 y 2005 de la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a salud materno-
infantil en la zona del Magreb, presupuesto destinado y 
relación de ONGD que han participado durante los 
años 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
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Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Valoración que hace el Gobierno sobre el Programa 
Vita y si piensa establecer programas similares de salud 
en otras zonas geográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Presupuesto destinado a salud reproductiva del total 
de la Ayuda Oficial al Desarrollo española durante los 
años 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Aportación que hace el Gobierno español al Fondo 
Europeo para la Salud Reproductiva durante el año 

2004 y si tiene previsto algún tipo de aportación duran-
te 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de programas destinados a salud materno-
infantil en la zona de Oriente Medio, presupuesto desti-
nado y relación de ONGD que han participado durante 
los años 2003, 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos desarrollados durante 2004 
dentro del Programa Vita en África, presupuesto asig-
nado y actuaciones previstas para 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

166

184/037651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de ONGD u otros organismos que han par-
ticipado durante 2004 en el desarrollo del Programa 
Vita en África.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Funciones del Ejército español en la ayuda humani-
taria y actuaciones llevadas a cabo durante 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos destinados a fortalecimiento 
institucional de los sistemas públicos de salud en el 
ámbito de la cooperación española durante el año 2004 
y cuáles son los previstos en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos destinados a la mejora de la 
salud infantil en el ámbito de la cooperación española 
durante el año 2004 y cuáles son los previstos en el año 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos destinados a la lucha contra 
enfermedades prevalentes y olvidadas en el ámbito de 
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la cooperación española durante el año 2004 y cuáles 
son las previstas en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de proyectos destinados a la lucha contra 
el VIH/SIDA, tuberculosis y malaria en el ámbito de la 
cooperación española durante el año 2004 y cuáles son 
las previstas en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Programas de codesarrollo que se han creado para 
incentivar la motivación de la mujer como agente de 
desarrollo en sus países de origen en el ámbito de la 
cooperación española durante 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Programas a través de la línea de microcréditos des-
tinados al fomento de la igualdad de oportunidades 
entre hombres y mujeres durante 2004 y 2005 en el 
ámbito de la cooperación española.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Programas destinados al fomento de la educación de 
las mujeres en el ámbito de la cooperación española 
durante 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
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Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Programas destinados a erradicar la violencia contra 
las mujeres en los distintos ámbitos de la cooperación 
española durante 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al proyecto de 
erradicación del trabajo infantil en América Latina que 
ejecuta la OIT durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al Programa de 
Salud en Iberoamérica que ejecuta la Organización 
Panamericana de Salud durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al Programa para 
el bienestar de la mujer y el niño en Mauritania que 
ejecuta Unicef durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al proyecto de 
desarrollo del empresariado femenino del sector 
agroindustrial de Marruecos que ejecuta la ONIDE 
durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

169

184/037665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al proyecto de 
«Salud Reproductiva y Planificación Familiar» en 
Argelia que ejecuta el Fondo de Población de las 
Naciones Unidas durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al proyecto de 
«Apoyo al Programa nacional de atención integral de la 
salud de los adolescentes» y «Atención a la salud 
sexual y reproductiva de adolescentes y jóvenes 
mediante estrategia de participación en pareja» que 
ejecuta el Fondo de Población de las Naciones Unidas 
durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-

ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación de España al proyecto de 
colaboración con la Comisión Interamericana de Dere-
chos Humanos que ejecuta la Organización de Estados 
Americanos (OEA) durante 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo durante 2004 y 2005 en 
Ayuda Humanitaria de Emergencia por la AECI y pre-
supuesto destinado a cada acción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las operaciones del Fondo para la 
concesión de microcréditos por países y regiones, indi-
cando también la entidad y el importe total por país, 
durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las instituciones subprestatarias 
del Fondo para la Concesión de Microcréditos por paí-
ses durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que ha realizado o puede realizar en 2005 
la AECI como consecuencia de ser el Año Internacional 
del Microcrédito proclamado por Naciones Unidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Relación de ONG de carácter religioso que han reci-
bido subvenciones de la AECI durante los años 2004 y 
2005, y cantidad de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Los créditos FAD han contribuido al equipamiento 
y la construcción de infraestructuras educativas, cuáles 
han sido los proyectos que se han llevado a cabo duran-
te el año 2004, al igual que cuál ha sido la cantidad de 
dichos créditos FAD?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco, doña Ana María Pas-
tor Julián, doña Ana Belén Vázquez Blanco y doña Elvi-
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ra Velasco Morillo, Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Dentro de la cooperación descentralizada, ¿cuáles 
han sido los proyectos de las Comunidades Autónomas 
destinados a la Cooperación Española en Educación 
durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Gonzalo Robles Orozco, Ana María Pas-
tor Julián, Ana Belén Vázquez Blanco y Elvira 
Velasco Morillo, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/037675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en la sección 21, Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, los programas 415A y 418B.

En el programa 418B, «Mejora de estructuras y 
mercados pesqueros», se encuentran dotados los 
siguientes conceptos:

— 480 Ayudas a la formación náutico-pesquera.
— 481 Ayudas a la Federación Nacional de Cofra-

días de pescadores.
— 482 Ayudas a la acuicultura.
— 486 Ayudas a la Asociación Cluster de empre-

sas pesqueras en países terceros.
— 620 Inversión nueva asociada al funcionamien-

to operativo de los servicios.
— 630 Inversión de reposición asociada al funcio-

namiento operativo de los servicios.
— 640 Gastos de inversiones de carácter inmaterial.
— 750 Convenios con Comunidades Autónomas 

para diversificación y medidas colaterales del sector 
pesquero.

— 751 Planes nacionales de Cultivos Marinos. 
Transferencias a Comunidades Autónomas.

— 774 Ayudas del Programa operativo IFOP.

— 776 Desarrollo tecnológico pesquero y acuícola.
— 780 Ayudas a la fundación Innovamar.
— 870 Aportación patrimonial al Fondo de garan-

tía PYMAR.
— 871 Préstamos a Sociedades de Garantía Recí-

proca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 
desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 
de junio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta el 30 
de junio, en términos de Obligaciones (ADO) y de 
Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios rela-
cionados más arriba, pertenecientes al programa 418B 
de la sección 21?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
junio de 2005.—Joaquín María García Díez, Dipu-
tado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en la sección 21, Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, los programas 415A y 418B.

En el programa 415A, «Protección de los recursos 
pesqueros y desarrollo sostenible», se encuentran dota-
dos los siguientes conceptos:

— 483 Subvención a la Cruz Roja del Mar.
— 485 Becas de formación técnica y práctica de 

área en pesca marítima.
— 620 Inversión nueva, asociada al funcionamien-

to operativo de los servicios.
— 630 Inversión de reposición asociada al funcio-

namiento operativo de los servicios.
— 640 Gastos en inversiones de carácter inmaterial.
— 770 Control de la actividad pesquera «Cajas 

Azules».
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 
desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 
de junio.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta el 30 
de junio, en términos de Obligaciones (ADO) y de 
Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios rela-
cionados más arriba, pertenecientes al programa 415 A 
de la sección 21?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de 
junio de 2005.—Joaquín María García Díez, Dipu-
tado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afectará a los municipios de la Comunidad 
de Andalucía la propuesta de Reglamento de Desarrollo 
Rural para el período 2007-2013?

Número de municipios que se verán afectados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha prevista para el paso a los Leader 2 y Proder 1 
del último saldo de la programación Feoga-Orientación 
y Fondo Social en la Comunidad de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos y faltas cometidos en la provincia de Valen-
cia durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos y faltas cometidos en la provincia de Caste-
llón durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos y faltas cometidos en la provincia de Alican-
te durante los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Valencia en los seis primeros meses de 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la 
provincia de Alicante en los seis primeros meses de 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos cometidos por inmigrantes en la pro-
vincia de Castellón en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a mujeres maltrata-
das a fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas entregadas a mujeres maltratadas 
a fecha 1 de julio de 2005. Distribución por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a mujeres maltratadas 
a fecha 1 de julio de 2005 en la Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres fallecidas por malos tratos en 
los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes fallecidas por 
malos tratos en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres inmigrantes fallecidos por vio-
lencia doméstica en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres fallecidos por violencia domés-
tica en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de géne-
ro tramitados en los juzgados de la provincia de Valencia 
en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de géne-
ro tramitados en los juzgados de la provincia de Alicante 
en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de géne-
ro tramitados en los juzgados de la provincia de Caste-
llón en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por acoso laboral presentadas 
en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por acoso laboral presentadas 
en los seis primeros meses de 2005 en la Comunidad 
Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores detenidos en la Comunidad 
Valenciana en los seis primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de menos de 20.000 habitantes que 
han solicitado telealarmas para mujeres maltratadas a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de más de 20.000 habitantes que han 
solicitado telealarmas para mujeres maltratadas a fecha 
1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento al Principado de Asturias para el Programa de 
Extensión de la Banda Ancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué partida presupuestaria ha destinado el Gobier-
no a la concesión de ayudas a los operadores de teleco-
municaciones para financiar las inversiones en infraes-

tructura y equipamiento necesarias para ofrecer 
servicios de banda ancha en zonas rurales del Principa-
do de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la finalización del análi-
sis y valoración del PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha van a estar elaborados los planes des-
tinados a incentivar la demanda y la oferta de los acce-
sos a Internet y servicios asociados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turis-
mo y Comercio, de la que solicita respuesta por escri-
to.

¿Con arreglo a qué criterios han sido seleccionadas, 
en el Principado de Asturias, Avilés y el concejo de 
Carreño (Candas) como ciudades digitales, teniendo en 
cuenta que Carreño cuenta tan sólo con 11.000 habitan-
tes y, por tanto, no tiene la condición de ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué campañas van a llevarse a cabo, y en qué 
fecha, para informar a los españoles del nuevo carné 
por puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿En qué fecha va a entrar en vigor el denominado 
carné por puntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Va el Gobierno a realizar inversiones estatales en 
infraestructuras en Galicia por un importe del 8%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Número de adopciones de niños extranjeros realizadas 
por españoles en los años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
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lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Se va a licitar en 2006 la obra del tramo Unquera-
Llanes de la Autovía del Cantábrico, como anunció el 
Delegado del Gobierno en Asturias el pasado 1 de 
julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/03710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Interior, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que la Policía Local 
de Avilés no dispondrá del radar móvil para controlar el 
exceso de velocidad en el casco urbano de la citada 
ciudad asturiana, a pesar del convenio firmado el 6 de 
junio de 2005 entre la Dirección General de Tráfico y el 
Ayuntamiento avilesino para que en los meses de vera-
no el radar estuviese operativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Partida presupuestaria destinada por el Instituto de 
la Mujer a combatir la mutilación genital y fecha de 
puesta en marcha del proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles para 
mujeres que sufren violencia doméstica, en el Principado de 
Asturias, entregados en el municipio de Allande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Aller.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Amieva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles para 
mujeres que sufren violencia doméstica, en el Principado de 
Asturias, entregados en el municipio de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Belmonte de Miranda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Bimenes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Boal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Cabrales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Cabranes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Candamo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Cangas de Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Caravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Carreño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Castrillón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Coaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Colunga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Corvera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Cudillero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Degaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
El Franco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Gozón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Grandas de Salime.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Ibias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Illano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Illas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Luarca (Valdés).

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Llanera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Morcín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Muros del Nalón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Nava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Navia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Noreña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

187

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Parres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Peñamellera Alta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Peñamellera Baja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Pesoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Ponga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Proaza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Quirós.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Las Regueras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Ribadedeva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Ribadesella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Ribera de Arriba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Riosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Salas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
San Martín del Rey Aurelio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
San Martín de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Santa Eulalia de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
San Tirso de Abres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Santo Adriano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Sariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Sobrescobio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

192

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Somiedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Soto del Barco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Tapia de Casariego.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Taramundi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Teverga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Vegadeo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Villanueva de Oscos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Villayón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.
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Número de instrumentos de teleasistencia móviles 
para mujeres que sufren violencia doméstica, en el 
Principado de Asturias, entregados en el municipio de 
Yernes y Tameza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio de 
Cultura en cuanto a la formalización de la autorización 
definitiva para el traslado del llamado «Claustro del 
Abad» desde su emplazamiento actual hasta su empla-
zamiento original en el Monasterio de la Valldigna 
(Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración le merece al Gobierno el hecho de 
que las familias españolas sean las más endeudadas de 
Europa en materia de adquisición de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué 
«nuevas medidas» concretas se refería el Delegado del 
Gobierno en Madrid cuando afirmaba públicamente en 
fechas recientes que espera que antes de finales de año 
«se puedan proponer al Ministerio del Interior nuevas 
medidas para incrementar la seguridad de los joye-
ros»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué se 
refiere específicamente el Delegado del Gobierno en 
Madrid en su reciente declaración pública en la que 
señalaba que los joyeros deben «trabajar más en los 
sistemas de autoprotección»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior que medi-
das urgentes y concretas ha adoptado la Delegación del 
Gobierno en Madrid ante la ola de asaltos y crímenes 
que viene padeciendo el sector de la joyería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el Delegado del Gobierno en Madrid 
achaca al sector de la joyería que los sistemas de auto-
protección de que disponen «han mejorado pero no son 
suficientes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el Delegado del Gobierno en la 
Comunidad de Madrid exige hoy al sector de la joyería 
«trabajar más en los sistemas de autoprotección» cuan-
do el PSOE en la oposición criticó abiertamente al 
anterior titular de dicha Delegación del Gobierno por 
afirmar que era necesario que en las urbanizaciones 

hubiera servicios adecuados de seguridad privada en 
conexión con los de seguridad pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué princi-
pales avances —en el contexto de los proyectos que 
viene desarrollando el G-5— se han producido en el 
transcurso de la Cumbre informal de este Grupo cele-
brada en la localidad francesa de Evian?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las instrucciones concretas que desde la Secretaría de 
Estado de Seguridad se han cursado a las Delegaciones 
de Gobierno, Policía Nacional y Guardia Civil a fin de 
prevenir el consumo y tráfico de drogas en las zonas de 
mayor concentración estival?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.
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184/037799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas va a adoptar con carácter urgente a fin de 
«aumentar los medios materiales dedicados a la lucha con-
tra el tráfico ilícito de drogas en su distribución minoritaria 
en las zonas de ocio juvenil» tal como proyecta la Instruc-
ción 8/2005 de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar con carácter urgente a fin de 
«potenciar la presencia policial en los grandes centros 
de esparcimiento y diversión» tendente a «evitar la acti-
vidad de grupos delictivos que facilitan y promueven el 
consumo de sustancias tóxicas», tal como proyecta la 
Instrucción 8/2005 de la Secretaría de Estado de Segu-
ridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar con carácter urgente a fin de 
«diseñar y desarrollar procedimientos de información 
adecuados para conocer mejor el entorno en el que se 
desarrolla la distribución minoritaria de drogas» en los 
grandes centros de esparcimiento, tal como proyecta la 
Instrucción 8/2005 de la Secretaría de Estado de Segu-
ridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/0378002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar con carácter urgente a fin de 
aumentar el control sobre los locales donde «se tolere» 
el consumo de sustancias estupefacientes, tal como 
proyecta la Instrucción 8/2005 de la Secretaría de Esta-
do de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Por qué el Ministerio de Medio Ambiente ha deci-
dido el envío de cenizas tóxicas a Sagunt (Valencia) sin 
previa consulta con el Consell de la Generalitat Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Presidente del Gobierno «orde-
nar» a la Directora de la Biblioteca Nacional que cum-
pla la Constitución y el Estatuto de Autonomía de la 
Comunidad Valenciana en lo que concierne a la catalo-
gación de obras en dicha Biblioteca Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno las declaraciones efectuadas 
el pasado 29 de junio en Valencia por la Directora de la 
Biblioteca Nacional cuando afirmo que «la única 
manera» de que los niños conozcan «la historia verda-
dera» es asistiendo «a una escuela laica»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar algún tipo de 
iniciativas para convencer a los operadores correspon-
dientes acerca de la necesidad de contar cuanto antes 
con vuelos directos entre Tokio y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las causas concretas del conflicto que la Dirección 
General de la Policía mantiene con efectivos de la Uni-
dad de Intervención Especial destinada a cubrir la segu-
ridad de los recientemente celebrados Juegos del Medi-
terráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das de revisión va a adoptar la Dirección General de la 
Policía ante el elevado número de suspensos produci-
dos en las pruebas para la permanencia en las Unidades 
de Intervención Policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido durante el presente año 
en la relación bilateral con Marruecos en orden a incre-
mentar los esfuerzos en materia de lucha contra el blan-
queo de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido durante el presente año 
en la relación bilateral con Marruecos en orden al inter-
cambio de expertos de policía científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones específicas no se ha concretado la fecha a partir 
de la cual los miembros de la Guardia Civil comenza-
rán a percibir el anunciado aumento de retribuciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara la diputada adscrita al grupo parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La accesibilidad a los espacios virtuales (páginas 
web) por parte de las personas discapacitadas sensoria-
les es un derecho a la información de carácter público, 
y también un derecho a la comunicación, ya que la uti-
lización de las nuevas tecnologías aporta comodidad, 
eficacia y rapidez a la hora de entregar documentos, 
solicitudes, formularios, etc.

Hoy día, en nuestro país, cualquier discapacitado 
físico, psíquico o sensorial tiene garantizado el acceso 
y la atención a las instalaciones de los organismos 
públicos, pero dicho acceso se encuentra enormemen-
te reducido cuando hablamos de espacios virtuales, 
siendo este medio quizá el más utilizado por el colec-
tivo de discapacitados en general, al tratarse en oca-
siones de personas con movilidad reducida.

En la Disposición Adicional quinta de la Ley 34/
2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la 
información y de comercio electrónico, se determinan 
aspectos interesantes sobre la accesibilidad para las 
personas con discapacidad y de edad avanzada a la 
información proporcionada por medios electrónicos.

Por un lado, en el punto uno, se dispone que las 
Administraciones públicas adoptarán las medidas nece-
sarias para que la información disponible en sus respec-
tivas páginas de Internet pueda ser accesible a personas 
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con discapacidad y de edad avanzada, de acuerdo con 
los criterios de accesibilidad al contenido generalmente 
reconocidos, antes del 31 de diciembre de 2005». Ade-
más, las Administraciones públicas «podrán exigir que 
las páginas de Internet cuyo diseño o mantenimiento 
financien apliquen los criterios de accesibilidad antes 
mencionados».

Por otro lado, en el punto dos, se establece que se 
promoverá la adopción de normas de accesibilidad por 
los prestadores de servicios y los fabricantes de equipos 
y «software», «para facilitar el acceso de las personas 
con discapacidad o de edad avanzada a los contenidos 
digitales».

¿Cuál es el estado de accesibilidad a personas con 
discapacidad de las páginas de Internet de las Adminis-
traciones públicas?

Según el Gobierno, ¿qué medidas son todavía nece-
sarias para dar cumplimiento al punto uno de la Dispo-
sición adicional quinta de la Ley 34/2002, que estable-
ce como fecha límite el 31 de diciembre de 2005?

¿Qué medidas se han tomado para impulsar la adop-
ción de normas de accesibilidad por los prestadores de 
servicios y los fabricantes de equipos y «software», 
para facilitar el acceso de las personas con discapaci-
dad a los contenidos digitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Carme Garcís Suárez, Diputada.

184/037813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 7 de agosto de 2004 la Dirección General de Polí-
tica Energética y Minas del Ministerio de Economía 
dio vía libre a Iberdrola para la construcción de una 
subestación eléctrica en el barrio de Patraix (Valencia) 
con las siguientes características: 3 Transformadores de 
50 Millones de Vatios cada uno (50 MVA c/u), 2 Trans-
formadores auxiliares de 250 KVA cada uno, Celdas de 
Interruptores y Seccionadores con aislamiento gas tipo 
SF06, Baterías de Condensadores y Reactancias de 
puesta a tierra, 2 Líneas de 220.000 Voltios y treinta y 
tantas de 20.000, todas subterráneas.

La Fundación Europea de Electromagnetismo reco-
mienda que no haya subestaciones eléctricas en los 
núcleos urbanos a no ser que se deje un metro de dis-
tancia por cada kilovatio que procese. Así, la futura 
instalación de Patraix no debería tener ninguna vivien-
da a menos de 220 metros a la redonda (tiene 220 kilo-
vatios).

Hasta el momento dicha infraestructura tiene licen-
cia de obras pero no de actividad, ya en abril de este 
año la comisión municipal emitió un informe en el que 
tachaba la subestación de molesta y peligrosa.

¿Tiene el Gobierno información adicional a la que 
disponía cuando dio vía libre a la construcción de la 
subestación que Iberdrola tiene previsto instalar en 
Patraix que garantice la no peligrosidad de la misma 
para los vecinos?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las denuncias y 
quejas que están manifestando los vecinos de Patraix 
sobre la instalación y actividad de la subestación?

¿Piensa revisar su actuación?
¿Tiene previsto adoptar alguna medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Contempla el Ministerio ampliar a personas homo-
sexuales que sufrieron cárcel y represión bajo la dicta-
dura franquista en España por causa de su orientación 
sexual, los beneficios y ayudas establecidas para los 
presos y represaliados políticos de la dictadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de personas han fallecido en acciden-
tes de tráfico en las carreteras andaluzas durante los 
primeros seis meses de este año 2005?

¿Qué porcentaje representan las personas fallecidas 
en accidentes de tráfico en Andalucía en relación con la 
cifra de fallecidos en accidentes de tráfico en el conjun-
to del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.
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184/037816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué previsiones de inversión tienen el Gobierno 
para mejorar las instalaciones militares en la Comarca 
de Ronda (Málaga), en este año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué incrementos de plantillas policiales piensa el 
Gobierno garantizar este verano para Málaga y la Costa 
del sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué uso prevé el Gobierno dar a los terrenos del 
Campamento Benítez en Málaga?

¿Contempla el Gobierno, además de ubicar el 
Museo del Transporte, urbanizar parte de los terrenos 
para viviendas?

¿Piensa el Gobierno dirigirse al Ayuntamiento de 
Málaga, planteando que en el PGOU los terrenos del 
campamento Benítez figuren como parque y zona verde 
para el disfrute de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/037819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ramón Mateos Martín, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar alguna acción o 
intervención que suponga el aumento y/o la mejora de 
la producción de agua desalada en la desaladora de la 
ciudad de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—José Ramón Mateos Martín, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/037820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a «la Seguridad exter-
na de la futura prisión de Puerto III».

Motivación:

En un medio de comunicación local se difundió la 
noticia de que en la futura prisión de Puerto III (Cádiz), 
la policía nacional se iba a hacer cargo de la seguridad 
externa de la prisión, en vez de la guardia civil.

Por ello se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué fundamento tiene esta noticia, según el 
Ministerio del Interior?

2. ¿Se ha decidido ya qué Cuerpo de Seguridad se 
hará cargo de la vigilancia externa de dicha prisión?

3. En caso de que sea así, ¿se va a reforzar la plan-
tilla de policías de la Comisaría del Puerto de Santa 
María, para que puedan hacerse cargo de esa nueva 
competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.
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184/037821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personal eventual de correos 
dedicado al reparto de la correspondencia en la ciudad 
de Jerez? ¿En cuánto se ha elevado el número de este 
personal desde mayo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personal fijo de correos dedi-
cado al reparto de la correspondencia en la ciudad de 
Jerez? ¿En cuánto se ha elevado el número de este per-
sonal desde mayo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuántas secciones de reparto de correos hay 
en Jerez y con qué distritos se corresponde?

2. ¿Cuántas personas reparten correspondencia en 
cada uno de esas secciones?

3. ¿Está cubierta con más personal las distintas 
zonas de reparto, con respecto a hace un año?

4. ¿Se puede atender mejor las necesidades de 
reparto de correo de Jerez con respecto a hace un año?

5. ¿Hay zonas que no tienen carteros fijos asigna-
dos? ¿Qué zonas de la ciudad son?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/037824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, y 
don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las operaciones rea-
lizadas con la Dirección General de Política Comercial 
en el marco del Plan de Mejora de la Calidad en 
Comercio.

Motivación:

El Plan de Mejora de la Calidad en el Comercio, 
vigente en el cuatrienio 2005-2008, tiene prevista la 
cofinanciación de actuaciones realizadas por la admi-
nistración autonómica andaluza.

¿Qué actuaciones cofinanciadas con la Dirección 
General de Política Comercial se han realizado o se 
tiene previsto realizar en Andalucía durante el presente 
año 2005, en el marco del Plan de Mejora de la Calidad 
en el Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Luis Tomás García y Rafael Román Gue-
rrero, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/037825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 332A, Archi-
vos): Archivo Real Chancillería de Granada, Archivos 
Históricos Provinciales de: Castellón, Burgos, Huelva, 
Pontevedra, Granada, Sevilla, Córdoba, Las Palmas, 
Guadalajara, Alicante, Badajoz, Zaragoza, Asturias y 
Cantabria, Archivo Gral. Admón. Alcalá de Henares, 
Archivo Gral. de Indias, Archivo Gral. Simancas, 
Archivo Histórico Nacional de Madrid, Archivo Reino 
Mallorca, Archivo Corona de Aragón, e Inversiones 
nuevas en varios Archivos, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestruc-
turas y Equipamientos de Educación y Cultura figu-
ran, para el Programa 332A Archivos, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión 
del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica.

Programa 332A, Organismo 24.103, Partida 62: 
19.094,69 miles de euros

Integrado por los Proyectos de Inversión (importes 
expresados en miles de euros):

98 18 14 0100. Archivo Real Chancillería. Granada. 
Reforma y Ampliación: 330,25.

9818140117. Archivo Histórico Provincial de Cas-
tellón Nueva Sede: 120,00.

99 18 14 0015. Archivo Histórico Provincial de Bur-
gos Nueva Sede: 196,09.

99 18 14 0118. Archivo Histórico Provincial de 
Huelva. Nueva Sede: 150,00.

00 18 103 0062. Archivo Histórico Provincial de 
Pontevedra. Nueva Sede: 150,00.

01181030130. Archivo Histórico Provincial de Gra-
nada Nueva Sede: 110,00.

0118 103 0131. Archivo Histórico Provincial de 
Sevilla. Nueva Sede: 120,00.

0118 103 0132. Archivo Histórico Provincial de 
Córdoba. Nueva Sede: 110,00.

01181030133. Arch. Hco. Provincial de Las Palmas. 
Nueva Sede: 1.473,24.

0118 103 0135. Arch. Hco. Provincial de Guadala-
jara. Nueva Sede: 150,00.

0118 1030136. Archivo Histórico Provincial de Ali-
cante. Nueva Sede: 1.837,57.

0118 103 0137. Archivo Histórico Provincial de 
Badajoz, Nueva Sede: 90,00.

98 18 14 0127. Archivo Histórico Nacional. Madrid. 
Remodelación: 200,00.

00 18 103 0066. Inversiones nuevas en varios Archi-
vos: 1.043,58.

04 18 103 0067. Archivo Gral. Admón. Ampliación 
Alcalá de Henares: 220,00.

97 18 14 0020. Archivo Histórico Provincial de 
Zaragoza. Nueva Sede: 300,00.

97 18 14 0025. Arch. Gral. de Indias. Sevilla. Ref. 
Estruct, Remod. y Rest: 650,00.

98 18 140104. Arch. Histórico Provincial. Asturias. 
Nueva Sede: 1.109,25.

98 18 14 0105. Archivo Reino Mallorca, Remodela-
ción y Ampliación: 95,00.

98 18 14 0126. Arch. Gral. Simancas, Valladolid. 
Ref. Estruct. Remod, Rest: 2.362,63.

99 18 14 0120. Archivo Histórico Provincial de 
Cantabria. Nueva Sede: 6.650,00.

00 18 1030063. Archivo Corona de Aragón. Barce-
lona. Reforma: 1.627,08.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Archivo Real Chanci-
llería de Granada (98 18 14 0100), Archivos Históricos 
Provinciales de: Castellón (98 18 14 0117), Burgos (99 
18 14 0015), Huelva (99 18 14 0118), Pontevedra (00 
18 103 0062), Granada (0118 103 0130), Sevilla (0118 
103 0131), Córdoba (0118 103 0132), Las Palmas 
(0118 103 0133), Guadalajara (0118 103 0135), Ali-
cante (0118 103 0136), Badajoz (01 18 103 0137), 
Zaragoza (97 18 14 0020), Asturias (98 18 14 0104) y 
Cantabria (99 18 14.0120), Archivo Gral. Admón. de 
Alcalá de Henares (04 18 103 0067), Archivo General 
de Indias (97 18 14 0025), Archivo Gral. Simancas (98 
18 14 0126), Archivo Histórico Nacional de Madrid (98 
18 14 0127), Archivo Reino Mallorca (98 18 14 0105), 
Archivo Corona de Aragón (00 18 103 0063), e Inver-
siones nuevas en varios Archivos (00 18 103 0066)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias comentes (Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural 
en el Exterior) para Fomento de la Cultura y el Libro 
español mediante la convocatoria de ayudas a la difu-
sión y distribución de libros españoles en el mundo, 
para ayudas a las empresas editoriales para la promo-
ción del Libro español en América, para la OEPLI 
(Organización Española para el Libro Infantil y Juve-
nil) sección española del IBBY, para la Federación de 
Gremios de Editores de España, para la promoción del 
Libro español en el Exterior y la participación en 
Ferias Internacionales, para Cuotas a Organismos 
Internacionales relacionados con el Libro, Archivos y 
Bibliotecas y para Proyectos de Cooperación Interna-
cional, y para la Convocatoria para el Fomento de la 
Cultura y el Libro español mediante la traducción y 
edición en lenguas extranjeras de obras literarias o 
científicas de autores españoles, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 144A Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 471: 300,51 
miles de euros. Fomento de la Cultura y el Libro espa-
ñol mediante la convocatoria de ayudas a la difusión y 
distribución de libros españoles en el mundo.

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 472: 120,20 
miles de euros. Ayudas a las empresas editoriales para 
la promoción del Libro español en América. Programa 
144A, Servicio 24.04, Partida 481: 4,21 miles de euros. 
A la OEPLI (Organización Española para el Libro 
Infantil y Juvenil) sección española del IBBY. 

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 483: 252,43 
miles de euros. A la Federación de Gremios de Editores 
de España, para la promoción del Libro español en el 
Exterior y la participación en Ferias Internacionales. 

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 491: 116,17 
miles de euros. Para Cuotas a Organismos Internacio-
nales relacionados con el Libro, Archivos y Bibliotecas 
y para Proyectos de Cooperación Internacional. 

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 492: 429,12 
miles de euros. Convocatoria para el Fomento de la 

Cultura y el Libro español mediante la traducción y 
edición en lenguas extranjeras de obras literarias o 
científicas de autores españoles.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Fomento 
de la Cultura y el Libro español mediante la convocato-
ria de ayudas a la difusión y distribución de libros espa-
ñoles en el mundo (144A, 24.04, 471), para ayudas a 
las empresas editoriales para la promoción del Libro 
español en América (144A, 24.04, 472), para la OEPLI 
(Organización Española para el Libro Infantil y Juve-
nil) sección española del IBBY (144A, 24.04, 481), 
para la Federación de Gremios de Editores de España, 
para la promoción del Libro español en el Exterior y la 
participación en Ferias Internacionales (144A, 24.04, 
483), para Cuotas a Organismos Internacionales rela-
cionados con el Libro, Archivos y Bibliotecas y para 
Proyectos de Cooperación Internacional (144A, 24.04, 
491), y para la Convocatoria para el Fomento de la Cul-
tura y el Libro español mediante la traducción y edición 
en lenguas extranjeras de obras literarias o científicas 
de autores españoles (144A, 24.04, 492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior); Intervenciones del Instituto del Patrimonio 
Histórico Español en BB. CC. en el Exterior, Obras de 
reforma de inmuebles en el Exterior, para misiones 
arqueológicas, y Estudios previos y de diagnóstico de 
BB. CC. en el Exterior, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
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para 2005: recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 144A, Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que se 
indican por artículos recogidos los Proyectos de Inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.03, Partida 63, integrado 
por los Proyectos de Inversión: 505,00 miles de euros

86 24 04 0005. Intervenciones Instit. del Patr. Hico. 
Esp. en BB. CC. en el Ext.: 54,60 miles de euros.

93 24 04 0010. Obras reforma inmuebles en el Ext. 
para misiones arqueológicas: 450,40 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.03, Partida 64, integrado 
por el Proyecto de Inversión: 24,04 miles de euros

00 18 13 0200. Estudios previos y de diagnóstico de 
BB. CC. en el Exterior: 24,04 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta e 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Intervenciones del 
Instituto del Patrimonio Histórico Español en BB. CC. 
en el Exterior (86 24 04 0005), Obras de reforma de 
inmuebles en el Exterior, para misiones arqueológicas 
(93 24 04 001 0), y Estudios previos y de diagnóstico 
de BB. CC en el Exterior (00 18 13 0200)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 332B, 

Bibliotecas): Informatización, Adquisición libros y 
Multimedia, Adquisición mobiliario y enseres, Digita-
lización, Plan de Catalogación y Preselección de Fon-
dos Bibliográficos de la Administración Central, 
Acción de Formación y Comunicación Social a través 
de los medios para la creación e impulso del uso de la 
Biblioteca Pública y Automatización de los servicios y 
gestión de la Biblioteca Pública, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332B Bibliote-
cas, las siguientes Inversiones Reales con las dotacio-
nes que se indican por artículos, recogidos los Proyec-
tos de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 62, integrados 
por los Proyectos de Inversión: 4.144,88 miles de 
euros

1997 18 14 0028. Informatización: 400,00 miles de 
euros.

1999 18 14 0150. Adquisición libros y Multimedia: 
3.016,88 miles de euros.

1998 18 14 0040. Adquisición mobiliario y enseres:  
328,00 miles de euros.

2005 24 04 0001. Digitalización: 400,00 miles de 
euros.

Programa 332B, Servicio 24.04, Partida 64, integrado 
por los Proyectos de Inversión: 2.000,00 miles de 
euros

1998 1814 0141. Plan de Catalogación y Preselec-
ción de fondos Bibliográficos de la Administración 
Central: 344,00 miles de euros. 

2003 18 14 0001. Acción de Formación y Comuni-
cación Social a través de los medios para la creación e 
impulso del uso de la Biblioteca Pública: 1.200,00 
miles de euros.

2005 24 04 0002. Automatización de los servicios y 
gestión de laBiblioteca Pública: 456,00 miles de euros. 

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
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nocidas de las inversiones reales: Informatización 
(1997 18 14 0028), Adquisición libros y Multimedia 
(1999 18 14 0150), Adquisición mobiliario y enseres 
(1998 18 14 0040), Digitalización (2005 24 04 0001), 
Plan de Catalogación y Preselección de Fondos Biblio-
gráficos de la Administración Central (1998 18 14 
0141), Acción de Formación y Comunicación Social a 
través de los medios para la creación e impulso del uso 
de la Biblioteca Pública (2003 18 14 0001), y Automa-
tización de los servicios y gestión de la Biblioteca 
Pública (2005 24 04 0002)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 332B, 
Bibliotecas): Adquisición de lotes Bibliográficos para 
la Biblioteca Nacional, Procesos telemáticos de Comu-
nicación e Informáticos en la Biblioteca Nacional 
Reconversión retrospectiva del índice de la Biblioteca 
Nacional, Obras de construcción del 2.º depósito de la 
Biblioteca Nacional, Realización retratos Premios Cer-
vantes, Adquisición de mobiliario y enseres, Obras de 
reforma en la Biblioteca Nacional, Conservación del 
Patrimonio Bibliográfico y Acceso a Fondos Especia-
les, Adquisición de elementos de seguridad, y Catalo-
gación de Obras Bibliográficas, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional 
figuran, para el Programa 332B Bibliotecas, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones, 
que se indican por artículos recogidos los Proyectos 
de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 62 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 7.067,00 miles de euros

87 24 08 0010. Adquisición de lotes Bibliográficos 
para la Biblioteca Nacional: 3.000,00.

88 24 08 0025. Procesos telemáticos de Comunica-
cación e Informática en la Bibl. Nacional: 800,00.

90 24 08 0015. Reconversión retrospectiva del índi-
ce de la Biblioteca Nacional: 50,00.

98 18 102 0001. Obras construcción 2.º depósito de 
la Biblioteca Nacional: 2.125,00.

02 18 102 0030. Realización retratos Premios Cer-
vantes: 12,00.

05 24 102 0001. Inversiones relativas al IV Centena-
rio de El Quijote: 1.068,00.

05 24 102 0002. Traducc. pág. web de la BN a los 
idiomas oficiales del estado español: 12,00.

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 63 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 9.300,00 miles de euros

89 24 08 0010. Adquisición de mobiliario y enseres: 
900,00.

86 20 08 0100. Obras de reforma en la Biblioteca 
Nacional: 1.000,00.

90 24 08 0025. Conservac. Patrimonio Bibliográf. y 
Acceso a Fondos Espec.: 3.100,00 

98 18 102 0030. Adquisición de elementos de segu-
ridad: 300,00.

98 18 102 0035. Catalogación de Obras Bibliográfi-
cas: 4.000,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Adquisición de lotes 
Bibliográficos para la Biblioteca Nacional (87 24 08 
0010), Procesos telemáticos de Comunicación e Infor-
máticos en la Biblioteca Nacional (88 24 08 0025), 
Reconversión retrospectiva del índice de la Biblioteca 
Nacional (90 24 08 0015), Obras de construcción del 
20 depósito de la Biblioteca Nacional, (98 18 102 
0001) Realización retratos Premios Cervantes (02 18 
102 0030), Inversiones relativas al IV Centenario de El 
Quijote (05 24 102 0001), Traducción página Web de la 
BN a los idiomas oficiales del estado español (05 24 
102 0002), Adquisición de mobiliario y enseres (89 24 
08 0010), Obras de reforma en la Biblioteca Nacional 
(86 20 08 0100), Conservación del Patrimonio Biblio-
gráfico y Acceso a Fondos Especiales (90 24 08 0025), 
Adquisición de elementos de seguridad (98 18 102 
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0030), y Catalogación de Obras Bibliográficas (98 18 
102 0035)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 332B, 
Bibliotecas): Biblioteca Pública del Estado de: Córdo-
ba, Valladolid, Segovia, Ciudad Real, Badajoz, Málaga, 
Jaén, Gerona, Burgos, Barcelona, Santiago de Compos-
tela, Tenerife, Cáceres y Alicante, Archivo Histórico 
Provincial de Ourense, Liquidaciones y revisiones de 
precios, y Digitalización e informatización de Bibliote-
cas, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 332B Bibliotecas, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 332B, Organismo 24.103, Partida 62, inte-
grado por los Proyectos de Inversión: 13.241,94 miles 
de euros

99 18 14 0135. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Córdoba: 300,00.

99 18 14 0143. Ampliación Biblioteca Pública del 
Estado en Valladolid: 170,00.

99 18 14 0146. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Segovia: 90,00.

99 18 14 0147. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Ciudad Real: 1.779,42.

00 18 103 0082. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Badajoz: 300,00.

00 18 103 0084. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Málaga: 390,00.

01 18 1030150. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado de Gerona: 1.700,00.

05 24 103 0001. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Burgos: 520,00.

98 18 14 0135. Nueva Sede Biblioteca Pública del 
Estado en Barcelona: 550,00.

98 18 14 0136. Nueva Sede Bibl. Públ. del Est. en 
Santiago Compostela: 2.400,00.

98 18 1030116. Biblioteca y Archivo Histórico Pro-
vincial de Orense. Nueva Sede: 4.315,02.

00 18 103 0101. Liquidaciones y revisiones de pre-
cios: 248,00.

03 18 103 0102. Digitalización e informatización de 
Bibliotecas: 479,50.

Programa 332B, Organismo 24.103, Partida 63, integrado 
por los Proyectos de lnversión: 1.630,00 miles de euros

0118 103 0160. Biblioteca Pública del Estado de 
Tenerife. Ampliación: 90,00.

0118 103 0161. Biblioteca Pública del Estado de 
Cáceres. Reforma: 675,00.

0118 103 0163. Biblioteca Pública del Estado de 
Alicante. Ampliación: 90,00.

00 18 103 0104. Liquidaciones y revisiones de pre-
cios: 775,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Biblioteca Pública 
del Estado de:

Córdoba (99 18 14 0135), Valladolid (99 18 14 
0143), Segovia (99 18 14 0146), Ciudad Real (99 18 14 
0147), Badajoz (00 18 103 0082), Málaga (00 18 103 
0084), Gerona (0118 103 0150), Burgos (05 24 103 
0001), Barcelona (98 18 14 0135), Santiago de Com-
postela (98 18 14 Q136), Tenerife (0118 103 0160), 
Cáceres (0118 103 0161) y Alicante (0118 103 0163), 
Archivo Histórico Provincial de Ourense (98 18 14 
0116), Liquidaciones y revisiones de precios (00 18 
103 0101), Digitalización e informatización de Biblio-
tecas (03 18 103 0102), y Liquidaciones y revisiones de 
precios (00 18 103 0104)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): Adquisición de Fondos Bibliográficos para 
Museos, Informatización de los Museos de Titularidad 
Estatal, Programa de Conservación y Restauración de 
Colecciones Estatales, Plan de Seguridad de Museos, 
Suministros varios a Museos, Actuaciones parciales e 
instalaciones museográficas, Suministros varios a 
Museos Estatales, Actuaciones Parciales y renovación 
Museográfica en Museos Estatales, Estudios e Investi-
gación, Trabajos Técnicos destinados adquisición bie-
nes carácter inmaterial y Catalogación de las coleccio-
nes de los Museos, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 333A Museos, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que se 
indican por artículos (incluidas las enmiendas) recogi-
dos los Proyectos de Inversión del Anexo de Inversio-
nes Reales y Programación Plurianual; Distribución 
Orgánica y de la relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 62, integrado 
por los Proyectos de Inversión (importes expresados en 
miles de euros): 3.200,00 miles de euros

97 18 13 0001. Adquisición de Fondos Bibliográfi-
cos para Museos: 250,00.

97 18 13 0002. Informatización de los Museos de 
Titularidad Estatal: 1.200,00.

98 18 13 0000. Progr. de Conservac. y Rest. de 
Colecciones Estatales: 700,00.

98 18 13 0009. Plan de Seguridad de Museos: 
550,00.

03 18 13 0128. Suministros varios a Museos: 
200,00.

03 18 13 0129. Actuaciones parciales e instalacio-
nes museográficas: 300,00.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 63, integrado 
por los Proyectos de Inversión (importes expresados en 
miles de euros): 1.100,00 miles de euros

03 18 13 0130. Suministros varios a Museos Estata-
les: 250,00.

03 18 13 0131. Actuac. Parciales y renovac. Museo-
gráf. en Museos Estatales: 850,00.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 64, integrado 
por los Proyectos de Inversión (importes expresados en 
miles de euros): 460,00 miles de euros

90 24 04 0025. Estudios e Investigación: 250,76.
03 18 13 0026. Trabaj. Téc. destinados adquisición 

bienes carácter inmaterial 109,24
03 18 13 0027. Catalogación de las colecciones de 

los museos.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Adquisición de fon-
dos Museos (97 18 13 0001), Informatización de los 
Museos de Titularidad Estatal (97 18 13 0002), Progra-
ma de Conservación y Restauración de Colecciones 
Estatales (98 18 13 0000), Plan de seguridad de Museos 
(97 18 13 0009), Suministros Varios a Museos (03 18 
13 0128), Actuaciones Parciales e Instalaciones Museo-
gráficas (03 18 13 0129), Suministros Varios a Museos 
Estatales (03 18 13 0130), Actuaciones Parciales y 
Renovación Museográfica en Museos Estatales (03 18 
13 0131), Estudios e Investigación (90 24 04 0025), 
Trabajos Técnicos Destinados a Adquisición de Bienes 
Carácter Inmaterial (03 18 13 0026) y Catalogación de 
las Colecciones de los Museos (03 18 13 0027)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
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junio, de las transferencias de capital para la Fundación 
Thyssen-Bornemisza, para el Principado de Asturias, 
para el Ayuntamiento de Portugalete, para el Museo de 
Romanización de Irún, para el Pago de indemnización 
a que se refiere la Disposición Adicional Novena de la 
Ley 161/985 del Patrimonio Histórico Español, para el 
Patronato del Museo Nacional de Arte de Cataluña para 
la última fase de las obras de su sede en el Palacio de 
Montjuic, y para aportaciones Institucionales (Progra-
ma 333A, Museos), de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005): Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos): Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 333A Museos, las 
siguientes Transferencias de Capital con las dotaciones 
que se indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 730 a la 
Fundación Thyssen-Bornemisza, como aportación para 
financiar las obras de ampliación del museo: 3.446,96 
miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 750, al 
Principado de Asturias, para la musealización de la 
cueva de Titó Bustillo: 300,00 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 760, al 
Ayuntamiento de Portugalete para el Museo de la 
Industria (dotación inicial: 200,00 + Enmienda: 
200,00): 400,00 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 761, al 
Ayuntamiento de Irún para el Museo de Romanización 
de Irún: 350,00 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 781, pago 
de indemnización a que se refiere la Disposición Adi-
cional Novena de la Ley 16/1985, del Patrimonio His-
tórico Español: 0,60 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 783, al 
Patronato del Museo Nacional de Arte de Cataluña para 
la última fase de las obras de su sede en el Palacio de 
Montjuic (dotación inicial: O + Enmienda: 1.660,14): 
1.660,14 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 784, Apor-
taciones Institucionales: 1.262,12 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias de capital para la Funda-
ción Thyssen-Bornemisza como aportación para finan-
ciar las obras de ampliación del museo (333A, 24.03, 
730), para el Principado de Asturias para la musealiza-
ción de la cueva de Tito Bustillo (333A, 24.03, 750), 
para el Ayuntamiento de Portugalete para el Museo de 
la Industria (333A, 24.03, 730), para el Museo de 
Romanización de Irún (333A, 24.03, 761), para el pago 
de indemnización a que se refiere la Disposición Adi-
cional Novena de la Ley 16/1985, del Patrimonio His-
tórico Español (333A, 24.03, 781), para el Patronato 
del Museo Nacional de Arte de Cataluña para la última 
fase de las obras de su sede en el Palacio de Montjuic 
(333A, 24.03, 783) y para Aportaciones Institucionales 
(333A, 24.03, 784)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): Museos Arqueológicos de: Oviedo, Tarrago-
na, Granada, Huelva, Córdoba y Sevilla; Museos de: 
Almería, Málaga, Zaragoza, León y Segovia; Museo 
Nacional de Reproducciones Artísticas de Madrid, 
Museo Bellas Artes de Córdoba, Museo Etnológico de 
Rivadavia, Palacio de las Águilas, Museo Nacional de 
Escultura de Valladolid, Museo Nacional de Arqueolo-
gía Marítima de Cartagena, Museo Nacional de Arte 
Romano Sede Sección Visigodo, Museo Nacional de 
Arte Romano, y Obras menores y suministros a 
Museos, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 333A Museos, las siguientes Inver-
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siones Reales con las dotaciones que se indican por 
artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica.

Programa 333A, Organismo 24.103, Partida 62 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 20.087,56 miles de euros

97 18 13 0005. Museo Arqueológico de Oviedo. 
Rehab. Integral: 1.450,00.

97 18 13 0006. Museo de Almería. Construcción de 
Nueva Sede: 1.920,00.

97 18 13 0010. Museo Arqueol. de Tarragona. 
Anexos mejora de instalac.: 140,00.

98 18 13 0002. Museo de Málaga. Construcción de 
Nueva Sede: 1.000,00.

98 18 13 0006. Museo Segovia. Rehab. Edif. Casa 
del Sol e instalac. Museogr.: 250,00.

98 18 13 0007. Museo Nacional de Reproducc. 
Artíst. Madrid. Nueva Sede: 300,00.

00 18 103 0010. Museo Bellas Artes de Córdoba. 
Nueva Sede: 90,00.

01 18 10 30170. Museo Arqueológico de Granada: 
90,62.

01 18 10 30173. Museo Etnológico de Rivadavia en 
Ourense. Ampliación: 200,00.

01 18 10 30174. Museo de Zaragoza. Nueva Sede: 
60,00.

02 18 103 0175. Museo Arqueológico Huelva. 
Rehabilitación: 150,00.

03 18 103 0176. Remodelación Palacio de las Agui-
las. Ávila: 2.709,85.

97 18 13 0004. Museo Nal. de Escultura de Vallado-
lid. Ampl. y Rehab. total: 3.500,00.

97 18 13 0012. Museo Nal. de Arqueol. Marítim. de 
Cartagena. Nueva Sede: 3.299,66.

98 18 130003. Museo de León. Construcción Nueva 
Sede: 2.500,00.

98 18 13 0004. Museo Arqueológico de Córdoba. 
Rehab. y Ampliac.: 1.382,43.

98 18 13 0005. Museo Arqueológico de Sevilla. 
Rehab. y Ampliac.: 165,00.

00 18 103 0018. Museo Nal. de Arte Romano. 
Nueva Sede. Secc. Visigodo: 310,00.

00 18 103 0020. Museo Nacional de escultura de 
Valladolid: 60,00.

00 18 103 0021. Museo Nacional de Arte Romano. 
Ampliación: 160,00.

00 18 103 0024. Obras menores y suministros a 
Museos: 350,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Museos Arqueológi-
cos de: Oviedo (97 18 13 0005), Tarragona (97 18 13 
0010), Granada (01 18 103 0170), Huelva (02 18 103 
0175), Córdoba (98 18 13 0004) y Sevilla (98 18 13 
0005), Museos de: Almería (97 18 13 0006), Málaga 
(98 18 13 0002), Zaragoza (0118 103 0174), León (98 
18 13 0003) y Segovia (98 18 13 0006), Museo Nacio-
nal de Reproducciones Artísticas de Madrid (98 18 13 
0007), Museo Bellas Artes de Córdoba (00 18 103 
0010), Museo Etnológico de Rivadavia (0118 103 
0173), Palacio de las Águilas (03 18 103 0176), Museo 
Nacional de Escultura de Valladolid (97 18 13 0004), 
Museo Nacional de Arqueología Marítima de Cartage-
na (97 18 13 0012), Museo Nacional de Arte Romano 
Sede Sección Visigodo (00 18 103 0018), Museo 
Nacional de Arte Romano (00 18 103 0021), y Obras 
menores y suministros a Museos (00 18 103 0024)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): Museos de: La Rioja, Ourense, Cáceres, 
Salamanca, Burgos, Valladolid y Guadalajara, Museo 
Romántico, Museo Cerralbo, Casa Museo del Greco, 
Museo Arqueológico de Puig des Molins, Museo Santa 
Cruz, Museo Bellas Artes de Valencia, Museo Arqueo-
lógico Nacional, Museo Prado: Museo del Ejército, 
Casón del Buen Retiro, Claustro de los Jerónimos, 
Traslado Museo Ejército al Alcázar Toledo, Museo 
Nacional de Cerámica de Valencia, Otros gastos trasla-
do Museo Ejército a Toledo, Restauración Convenio 
Santa Fe, Obras menores y suministros a Museos, y 
Asistencia Técnica a las obras de Ampliación del 
Museo Nacional del Prado, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
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de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 333A Museos, las siguientes Inver-
siones Reales con las dotaciones que se indican por 
artículos (incluidas las enmiendas) recogidos los Pro-
yectos de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica y de 
la relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 333A, Organismo 24.103, Partida 63 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (expresados en miles 
de euros): 73.000,00 miles de euros

97 18 13 0020. Museo de La Rioja. Rehabilitación y 
Ampliación: 1.480,00.

98 18 13 0010. Museo de Ourense. Remodelación: 
1.132,16.

98 18 13 0015. Museo Romántico. Madrid 2.ª Fase 
Rehabilitación: 600,00.

00 18 103 0036. Museo de Cáceres. Rehabilita-
ción»: 70,00.

00 18 103 0037. Museo de Salamanca. Remodela-
ción: 150,00.

00 18 103 0050. Museo Cerralbo. Remodelación: 
120,00.

00 18 103 0200. Remodelación Museo Burgos: 
190,00.

00 18 103 0201. Ampliación Museo de Valladolid: 
1.350,00.

0118 103 0180. Museo Guadalajara. Ampliación: 
150,00.

0118 103 0190. Casa Museo del Greco Toledo. 
Ampliación: 260,00.

0118 1030013. Museo Arqueológico de Puig des 
Molins. Rehab.: 1.227,90.

02 18 103 0024. Museo Prado. Ampliación. Museo 
del Ejército: 150,00.

97 158 13 0017. Museo Santa Cruz. Toledo. Conso-
lidac. y Restaurac.: 500,00.

9718130019. Museo Bellas Artes. Valencia. Rehab. 
Y Ampliac. 4.ª Fase: 2.400,00.

97 18 13 0021. Museo Arqueológico Nacional, 
Reforma General: 270,00.

98 18 05 0020. Museo del Prado. Ampl. del Casón 
del Buen Retiro: 14.500,00.

98 18 05 0021. Museo del Prado. Ampl. en el Claus-
tro de los Jerónimos: 34.000,00.

98 18 050022. Museo Prado. Traslado Museo Ejér-
cito al Alcázar Toledo: 11.162,00.

98 18 13 0017. Museo Nacional de Cerámica, 
Valencia 2.ª Fase: 360,00.

01 18 103 0192. Otros gastos traslado Museo Ejér-
cito a Toledo: 1.712,01.

02 18 103 0023. Restauración Convenio Santa Fe: 
250,00.

00 18 103 0051. Obras menores y suministros a 
Museos: 965,93.

Programa 333A, Organismo 24.103, Partida 64, inte-
grado por los Proyectos de Inversión: 30,00 miles de 
euros

00 18 103 0052. Asist. Técn. a las obras de Ampl. 
del Museo Nal. del Prado: 30,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Museos de: La Rioja 
(97 18 13 0020), Ourense (98 18 13 0010), Cáceres (00 
18 103 0036), Salamanca (00 18 103 0037), Burgos (00 
18 103 0200), Valladolid (00 18 103 0201) y Guadala-
jara (0118 103 0180), Museo Romántico (98 18 13 
0015), Museo Cerralbo (00 18 103 0050), Casa Museo 
del Greco (0118 103 0190), Museo Arqueológico de 
Puig des Molins (0118 103 0013), Museo Santa Cruz 
(97 158 13 0017), Museo Bellas Artes de Valencia (97 
18 13 0019), Museo Arqueológico Nacional (97 18 13 
0021), Museo Prado: Museo del Ejército (02 18 103 
0024), Casón del Buen Retiro (98 18 05 0020), Claus-
tro de los Jerónimos (98 18 05 0021), Traslado Museo 
Ejército al Alcázar Toledo (98 18 05 0022), Museo 
Nacional de Cerámica de Valencia (98 18 13 0017), 
Otros gastos traslado Museo Ejército a Toledo (0118 
103 0192), Restauración Convenio Santa Fe (02 18 103 
0023), Obras menores y suministros a Museos (00 18 
103 0051), y Asistencia Técnica a las obras de Amplia-
ción del Museo Nacional del Prado (00 18 103 0052)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias comentes para Ayudas para 
la formación de profesionales de la Cultura, al Instituto 
de Relaciones Internacionales y Estudios Estratégicos, 
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para Becas de formación de profesionales de la Cultu-
ra, a Fundaciones y Asociaciones con dependencia 
orgánica de partidos políticos con representación en las 
Cortes Generales, y a Fundaciones de los partidos polí-
ticos con representación parlamentaria, (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 334A Pro-
moción y Cooperación Cultural, las siguientes Transfe-
rencias Corrientes con las dotaciones que se indican 
(incluidas las enmiendas) recogidas las partidas del 
Anexo de Desarrollo Orgánico y Económico, y de la 
relación de Enmiendas Aprobadas:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 484 Ayudas 
para la formación de profesionales de la Cultura: 
1.350,00 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 486 Al Ins-
tituto de Relaciones Internacionales y Estudios Estraté-
gicos, para gastos de funcionamiento y de actividades 
culturales: 240,40 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 487 Becas 
de formación de profesionales de la Cultura: 900,00 
miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 489 Otras 
Ayudas y subvenciones (dotación inicial: 4.000,00 + 
Enmienda: 1.282,37): 5.282,37 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Ayudas 
para la formación de profesionales de la Cultura (334A, 
24.05, 484), al Instituto de Relaciones Internacionales 
y Estudios Estratégicos (334A, 24.05, 486), para Becas 
de formación de profesionales de la Cultura (334A, 
24.05, 487), y para Otras Ayudas y subvenciones 
(334A, 24.05, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital para el Consorcio 
Organizador del Foro Universal de las Culturas Barce-
lona 2004, para la recuperación y potenciación de la 
Vía de la Plata, mediante convenios con Comunidades 
Autónomas, para el Ayuntamiento de lila de Arousa 
para intervenciones en el Museo de la Conserva, y para 
el Ayuntamiento de Rianxo para intervenciones en el 
Centro Literario Castelao (Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural), de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 334A Pro-
moción y Cooperación Cultural, la siguiente Transfe-
rencia de Capital con las dotación que se indican 
(incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 740 Al 
Consorcio Organizador del Foro Universal de las Cul-
turas Barcelona 2004: 2.287,71 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 750 Para la 
recuperación y potenciación de la Vía de la Plata, 
mediante convenios con Comunidades Autónomas 
(dotación inicial: O + Enmienda: 225,00): 225,00 miles 
de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 761 Al 
Ayuntamiento de lila de Arousa para intervenciones en 
el Museo de la Conserva (dotación inicial: O + Enmien-
da: 30,00): 30,00 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 762 Al 
Ayuntamiento de Rianxo para intervenciones en el 
Centro Literario Castelao (dotación inicial: O + 
Enmienda: 30,00): 30,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
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Reconocidas de las transferencias de capital para el 
Consorcio Organizador del Foro Universal de las Cul-
turas Barcelona 2004 (334A, 24.05, 740), para la 
recuperación y potenciación de la Vía de la Plata, 
mediante convenios con Comunidades Autónomas, 
para el Ayuntamiento de Illa de Arousa para interven-
ciones en el Museo de la Conserva (334A, 24.05, 
761), y para el Ayuntamiento de Rianxo para interven-
ciones en el Centro Literario Castelao (334A, 24.05, 
762)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Servicio 24.05 Dirección General de Cooperación y 
Comunicación Cultural en el Programa 334A Promo-
ción y Cooperación Cultural, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 Dirección General de Coopera-
ción y Comunicación Cultural, figura, para el Programa 
334A Promoción y Cooperación Cultural, los siguien-
tes Capítulos con las dotaciones que se indican (inclui-
das las Enmiendas aprobadas):

Programa 334A, Servicio 24.05, integrado por los 
Capítulos: 18.868,38 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 1.294,98 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
937,65 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 14.043,04 
miles de euros (dotación inicial: 12.045,67 miles de 
euros + Total Enmiendas: 1997,37 miles de euros).

Capítulo 6. Inversiones Reales: 20,00 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 2.572,71 
miles de euros (dotación inicial: 2.287,71 miles de 
euros + Total Enmiendas: 285,00 miles de euros).

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos Realiza-
dos—, no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.05 Dirección 
General de Cooperación y Comunicación Cultural que 
figura para el Programa 334A, Promoción y Coopera-
ción Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia de capital a la Fundación 
Francisco Giner de los Ríos, (Programa 334A, Promo-
ción y Cooperación Cultural), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figura, 
para el Programa 334A Promoción y Cooperación Cul-
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tural, la siguiente Transferencia de Capital con las dota-
ción que se indica:

Programa 334A, Organismo 24.103, Partida 781A 
la Fundación Francisco Giner de los Ríos, para la reha-
bilitación integral de su patrimonio histórico-arquitec-
tónico: 601,01 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la transferencia de capital a la Fundación 
Francisco Giner de los Ríos (334A, 24.103,781)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados del Capítulo 7 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura en el Programa 334A Promo-
ción y Cooperación Cultural, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figura, 
para el Programa 334A Promoción y Cooperación Cul-
tural, el siguiente Capítulo con la dotación que se indi-
ca:

Programa 334A, Organismo 24.103, Integrado por el 
Capítulo: 601,01 miles de euros

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 601,01 miles 
de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esa partida —
Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 7 del Organismo 24.103 Gerencia de Infraes-
tructuras y Equipamientos de Educación y Cultura que 
figura para el Programa 334A, Promoción y Coopera-
ción Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias corrientes (Progra-
ma 334B, Promoción del Libro y Publicaciones Cul-
turales): Ayudas para empresas editoras de revistas de 
Cultura, Ayudas para la promoción del libro, la lectura 
y las letras españolas, Ayudas para instituciones sin 
fines de lucro, editoras de revistas de Cultura, A la 
Federación Española de Cámaras del Libro, y para 
Premios literarios de ámbito nacional, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 334B Promoción 
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del Libro y Publicaciones Culturales, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican:

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 477 Ayudas 
para empresas editoras de revistas de Cultura: 1.337,61 
miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 482 Ayudas 
para la promoción del libro, la lectura y las letras espa-
ñolas: 2.836,61 miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 487 Ayudas 
para instituciones sin fines de lucro, editoras de revistas 
de Cultura: 430,98 miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 488 A la 
Federación Española de Cámaras del Libro, para la 
difusión y comercialización del libro: 30,05 miles de 
euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 489 Para 
Premios literarios de ámbito nacional: 267,48 miles de 
euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: Ayudas para 
empresas editoras de revistas de Cultura (334B, 24.04, 
477), Ayudas para la promoción del libro, la lectura y 
las letras españolas (334B, 24.04, 482), Ayudas para 
instituciones sin fines de lucro, editoras de revistas de 
Cultura (334B, 24.04, 487), A la Federación Española 
de Cámaras del Libro (334B, 24.04, 488), y para Pre-
mios literarios de ámbito nacional (334B, 24.04, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 334B, Pro-
moción del Libro y Publicaciones Culturales): Adquisi-
ción de equipos para procesos de información, Moder-
nización del ISBN, Adquisición de mobiliario y 

enseres, Adquisición Fondos Bibliográficos, Plan de 
catalogación y conversión de la base de datos ISBN, y 
Acción de formación y comunicación social a través de 
los medios para la creación e impulso del hábito de la 
lectura en los ciudadanos, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 334B, Promoción 
del Libro y Publicaciones Culturales, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos (incluidas las Enmiendas) recogidos los 
Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual; Distribución Orgánica y 
de la relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 62, integrado 
por los Proyectos de Inversión: 280,00 miles de euros

91 24 08 0035. Adquisición de equipos para proce-
sos de información: 48,08 miles de euros.

98 18 14 0142. Modernización del ISBN: 60,l0 
miles de euros.

90 24 08 0005. Adquisición de mobiliario y enseres: 
16,02 miles de euros.

93 24 08 0005. Adquisición Fondos Bibliográficos: 
150,80 miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 64, integrado 
por los Proyectos de Inversión: 2.830,00 miles de 
euros

00 18 14 0060. Plan de catalogación y conversión 
retrospectiva de la base de datos ISBN: 330,00 miles de 
euros.

03 18 14 0003. Acción de formación y comunica-
ción social a través de los medios para la creación e 
impulso del hábito de la lectura en los ciudadanos: 
2.500,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Adquisición de equi-
pos para procesos de información (91 24 08 0035), 
Modernización del ISBN (98 18 14 0142), Adquisición 
de mobiliario y enseres (90 24 08 0005), Adquisición 
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Fondos Bibliográficos (93 24 08 0005); Plan de catalo-
gación y conversión de la base de datos ISBN (00 18 14 
0060), Acción de formación y comunicación social a 
través de los medios para la creación e impulso del 
hábito de la lectura en los ciudadanos (03 18 14 
0003)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias de capital (Programa 
334B Promoción del Libro y Publicaciones Cultura-
les): Concurso Nacional para proyectos de animación 
lectora en municipios de menos de 50.000 habitantes, 
Ayudas para el Fomento de la Edición de Libros Espa-
ñoles, y para Ayudas para el Fomento de la traducción 
y edición entre las lenguas oficiales españolas de 
obras de autores españoles, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 334B Promoción 
del Libro y Publicaciones Culturales, las siguientes 
Transferencias de Capital con las dotaciones que se 
indican (incluidas las Enmiendas Aprobadas):

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 761 Con-
curso Nacional para proyectos de animación lectora en 
municipios de menos de 50.000 habitantes: 564,95 
miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 775 Ayudas 
para el Fomento de la Edición de Libros Españoles, 
para Bibliotecas Públicas: 1.400,00 miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 776 Ayudas 
para el Fomento de la traducción y edición entre las 
lenguas oficiales españolas de obras de autores españo-
les: 50,00 miles de euros.

Programa 334B, Servicio 24.04, Partida 777 Fomen-
to de la lectura de Tirant lo Blanc (Nuevo) (dotación 
inicial: 0 + Enmienda: 1.000,00): 1.000,00 miles de 
euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital: Concurso 
Nacional para proyectos de animación lectora en muni-
cipios de menos de 50.000 habitantes (334B, 24.04, 
761), Ayudas para el Fomento de la Edición de Libros 
Españoles (334B, 24.04, 775), para el fomento de la 
lectura de Tirant lo Blanc (334B, 24.04, 777), y para 
Ayudas para el Fomento de la traducción y edición 
entre las lenguas oficiales españolas de obras de auto-
res españoles (334B, 24.04, 776)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Servicio 24.04 Dirección General del Libro, Archi-
vos y Bibliotecas en el Programa 334B Promoción del 
Libro y Publicaciones Culturales, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334B, Promoción del Libro y Publica-
ciones Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas, figura, para el Programa 334B 
Promoción del Libro y Publicaciones Culturales, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican 
(incluidas las Enmiendas aprobadas).
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Programa 334B, Servicio 24.04, integrado por los 
Capítulos (importes expresados en miles de euros): 
15.779,90 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 2.203,17.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

2.549,05.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 4.902,73.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 3.110,00.
Capítulo 7. Transferencias de Capital (dotación ini-

cial: 2.0141,95 + Enmienda: 1.000,00): 3.014,95.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.04 Dirección 
General del Libro, Archivos y Bibliotecas que figura 
para el Programa 334B, Promoción del Libro y Publi-
caciones Culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior) Archivos de Hispanoamérica, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 144A, Coopera-

ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, las 
siguientes Inversiones Reales con las dotaciones que se 
indican por artículos recogidos los Proyectos de Inver-
sión del Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.04, Partida 62, integrado 
por el Proyecto de Inversión: 130,00 miles de euros

90 24 04 0080. Archivos de Hispanoamérica: 130,00 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales Archivos de Hispano-
américa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 4 y 6 del 
Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y Bibliotecas 
en el Programa 144A Cooperación, Promoción y Difu-
sión Cultural en el Exterior, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas, figura, para el Programa 144A, Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican:
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Programa 144A, Servicio 24.04, integrado por los 
Capítulos: 3.598,39 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
2.245,75 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 1.222,64 
miles de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 130,00 miles de 
euros.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos Realiza-
dos—, no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados Capítulos, en términos de Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 
30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2, 4 y 6 del Servicio 24.04 D. G. del Libro, 
Archivos y Bibliotecas que figura para el Programa 
144A Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias corrientes (Progra-
ma 144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultu-
ral en el Exterior) para ayudas para acción y promo-
ción de la Cultura Española en el Exterior, para ayudas 
para la Cooperación con los países candidatos al 
ingreso en la Unión Europea, para ayudas para la 
Cooperación Cultural con Iberoamérica, para becas 
para la ampliación de estudios artísticos en los Esta-
dos Unidos, para otras ayudas y subvenciones, para 
los Comités Universidades Norteamericanas, Japone-

sas, Filipinas, Alemanas y de la Federación Rusa, para 
la difusión de la Cultura Española, para la Organiza-
ción de Estados Iberoamericanos para la organización 
de la Conferencia Iberoamericana de Ministros de 
Cultura, para la Unesco, para ejecución del Convenio 
de Cooperación en materia de Patrimonio Cultural, 
para la Hispanic Society para su centenario y Festival 
del Quijote a celebrar en Nueva York, y para la Acade-
mia Europea del Cine de Berlín para los premios euro-
peos del cine, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 144A 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, las siguientes Transferencias Corrientes con 
las dotaciones que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 482 Ayudas 
para acción y promoción de la Cultura Española en el 
Exterior: 810,76 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 485 Ayudas 
para la Cooperación Cultural con Iberoamérica: 540,81 
miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 488 Becas 
para la ampliación de estudios artísticos en los Estados 
Unidos: 300,51 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 490 Comité 
Universidades Norteamericanas para la difusión de la 
Cultura Española: 330,00 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 491 Comité 
Universidades Japonesas para la difusión de la Cultura 
Española: 150,25 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 492 Comité 
Universidades Filipinas para la difusión de la Cultura 
Española: 120,20 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 493 Comité 
Universidades Alemanas para la difusión de la Cultura 
Española: 90,15 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 494 Comité 
Universidades de la Federación Rusa, para la difusión 
de la Cultura Española: 120,20 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 495 A la 
Organización de Estados Iberoamericanos para la orga-
nización de la Conferencia Iberoamericana de Minis-
tros de Cultura: 120,20 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 497 A la 
Unesco, para ejecución del Convenio de Cooperación 
en materia de Patrimonio Cultural: 600,00 miles de 
euros.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para ayudas 
para acción y promoción de la Cultura Española en el 
Exterior (144A, 24.05, 482), para ayudas para la 
Cooperación Cultural con Iberoamérica (144A, 24.05, 
485), para becas para la ampliación de estudios artísti-
cos en los Estados Unidos (144A, 24.05, 488), para los 
Comités Universidades Norteamericanas (134B, 18.15, 
490), Japonesas (144A, 24.05, 491), Filipinas (144A, 
24.05, 492), Alemanas (144A, 24.05, 493) y de la Fede-
ración Rusa (144A, 24.05, 494), para la difusión de la 
Cultura Española, para la Organización de Estados lbe-
roamericanos para la organización de la Conferencia 
Iberoamericana de Ministros de Cultura (144A, 24.05, 
497), y para la Unesco para ejecución del Convenio de 
Cooperación en materia de Patrimonio Cultural (144A, 
24.05, 497)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior): Adquisición expositores exposición, y adqui-
sición de equipos informáticos, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 

Exterior, las siguientes Inversiones Reales con las dota-
ciones que se indican por artículos recogidos los Pro-
yectos de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 62 Integrado 
por los Proyectos de Inversión: 18,03 miles de euros

05 24 05 0001. Adquisición expositores exposición: 
3,03 miles de euros.

02 18 15 0001. Adquisición de equipos informáti-
cos: 15,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Adquisición exposi-
tores exposición (05 24 05 0001) y adquisición de 
equipos informáticos (02 18 15 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de la transferencia de capital (Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural 
en el Exterior) para Instituciones culturales en el exte-
rior, de acuerdo con los correspondientes Convenios 
de colaboración, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figura, para el Programa 144A, 
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Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, la siguiente Transferencia de Capital con la 
dotación que se indica:

Programa 144A, Servicio 24.05, Partida 790 A Ins-
tituciones culturales en el exterior, de acuerdo con los 
correspondientes Convenios de colaboración: 60,00 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de la transferencia de capital para ayudas y 
subvenciones para financiar excavaciones arqueológi-
cas en el Exterior, dentro del Plan establecido por el 
Instituto del Patrimonio Histórico Español (144A, 
24.05, 790)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7, 
del Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comunica-
ción Cultural en el Programa 144A Cooperación, Pro-
moción y Difusión Cultural en el Exterior, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural, figura, para el Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 

Exterior, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.05, integrado por los 
Capítulos: 5.891,78 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 561,84 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
2.068,87 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 3.183,08 
miles de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 18,03 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 60,00 miles 
de euros.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos Realiza-
dos—, no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados Capítulos, en términos de Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 
30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.05 D. G. de 
Cooperación y Comunicación Cultural que figura para 
el Programa 144A Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia corriente (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior) para ayudas para acción y promoción de la 
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Cultura Española en el Exterior, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figura, para el Pro-
grama 144A Cooperación, Promoción y Difusión Cul-
tural en el Exterior, la siguiente Transferencia Corriente 
con la dotación que se indica:

Programa 144A, Organismo 24.101, Partida 491 
Para Cuotas a Organismos Internacionales: 1.515,00 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la transferencia corriente para ayudas para 
acción y promoción de la Cultura Española en el Exte-
rior (144A, 24.101,491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2 y 4 del Orga-
nismo 24.101 Instituto de la Cinematografía y de las 
Artes Audiovisuales en el Programa 144A Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 

para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figuran, para el 
Programa 144A Cooperación, Promoción y Difusión 
Cultural en el Exterior, los siguientes Capítulos con las 
dotaciones que se indican:

Programa 144A, Organismo 24.101, integrado por los 
Capítulos: 2.293,00 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
778,00 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 1.515,00 
miles de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2 y 4 del Organismo 24.101 Instituto de la 
Cinematografía y de las Artes Audiovisuales que figu-
ran para el Programa 134B Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 3 y 4 del 
Organismo 24.201 Instituto Nacional de las Artes Escé-
nicas y de la Música en el Programa 144A Coopera-
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ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural 
en el Exterior, los siguientes Capítulos con las dotacio-
nes que se indican:

Programa 144A, Organismo 24.201, integrado por los 
Capítulos: 2.007,96 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
734,01 miles de euros.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 18,03 miles de 
euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 1.255,92 
miles de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2, 3 y 4 del Organismo 18.207 Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas y de la Música que 
figuran para el Programa 134B, Cooperación, Promo-
ción y Difusión Cultural en el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 335A, 
Música y danza): para la Fundación Teatro Lírico, para 
Actividades Musicales y Coreográficas de ámbito 
nacional, para Programas de Apoyo a Festivales de 
Música y temporadas líricas de interés nacional, para el 
Instituto Complutense de Ciencias Musicales, para 
Actividades Musicales de árnbito nacional e internacio-
nal, y para la Consejería de las Artes de la Comunidad 
de Madrid, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A Música y danza, las siguientes Transferencias 
Corrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 430 A 
la Fundación Teatro Lírico, para el desarrollo de sus 
actividades musicales: 17.017,00 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 441 
Transferencias para Actividades Musicales y Coreográ-
ficas de ámbito nacional: 62,65 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 442 
Programas de Apoyo a Festivales de Música y tempora-
das líricas de interés nacional: 2.805,63 miles de 
euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 443 Al 
Instituto Complutense de Ciencias Musicales para el 
desarrollo de sus actividades musicales: 79,33 miles de 
euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 451 
Transferencias para Actividades Musicales de ámbito 
nacional e internacional: 32,24 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 452 A 
la Consejería de las Artes de la Comunidad de Madrid, 
para el desarrollo de «Madrid en danza»: 30,05 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes: A la Fundación 
Teatro Lírico, para el desarrollo de sus actividades 
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musicales (335A, 24.201, 430), para Actividades Musi-
cales y Coreográficas de ámbito nacional (335A, 
24.201, 441), para Programas de Apoyo a Festivales de 
Música y temporadas líricas de interés nacional (335A, 
24.201, 442), Al Instituto Complutense de Ciencias 
Musicales para el desarrollo de sus actividades musica-
les (335A, 24.201, 443), para Actividades Musicales de 
ámbito nacional e internacional (335A, 24.201, 451), A 
la Consejería de las Artes de la Comunidad de Madrid, 
para el desarrollo de «Madrid en danza» (335A, 24.201, 
452)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior) para orquestas, grupos de cámara, compañías 
de teatro, circenses y de danza, para giras por el extran-
jero, para Compañías privadas giras participación actos 
Quijote, para Becas y ayudas a personas o asociaciones 
para actividades musicales, líricas, teatrales, circenses 
y coreográficas en el exterior, y para pagos de cuotas a 
Organismos Internacionales, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto de las Artes escé-
nicas y de la Música figuran, para el Programa 144A 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior, las siguientes Transferencias Corrientes con 
las dotaciones que se indican:

Programa 144A, Organismo 24.201, Partida 471 A 
Orquestas, grupos de cámara, compañías de teatro, cir-
censes y de danza, para giras por el extranjero: 793,34 
miles de euros.

Programa 144A, Organismo 24.201, Partida 477 
Compañías privadas giras participación actos Quijote: 
120,00 miles de euros.

Programa 144A, Organismo 24.201, Partida 482 
Becas y ayudas a personas o asociaciones para activi-
dades musicales, líricas, teatrales, circenses y coreográ-
ficas en el exterior: 300,51 miles de euros.

Programa 144A, Organismo 24.201, Partida 492 
Pagos de cuotas a Organismos Internacionales: 42,07 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para orquestas, 
grupos de cámara, compañías de teatro, circenses y de 
danza, para giras por el extranjero (144A, 24.201, 471), 
para compañías privadas giras participación actos Qui-
jote (144A, 24.201, 477), para Becas y ayudas a perso-
nas o asociaciones para actividades musicales, líricas, 
teatrales, circenses y coreográficas en el exterior 
(144A, 24.201, 482), y para pagos de cuotas a Organis-
mos Internacionales (144A, 24.201, 492)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 335A, 
Música y danza) para Festivales y otras actividades 
musicales de ámbito nacional, para la Fundación Públi-
ca Festival Internacional de Santander, para el Ayunta-
miento de la Unión (Murcia) para el Festival de Cante 
de las Minas, para el Ayuntamiento de Sevilla para la 
Bienal de Arte Flamenco, para la Fundación Pública 
Municipal Gran Teatro de Córdoba, y para Giras y pro-
ducciones de personas y conjuntos musicales y coreo-
gráficos, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
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rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A Música y danza, las siguientes Transferencias 
Corrientes con las dotaciones que se indican (incluidas 
las Enmiendas aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 461 
Festivales y otras actividades musicales de ámbito 
nacional: 328,29 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 462 A 
la Fundación Pública Festival Internacional de Santan-
der, para el desarrollo de su Festival: 200,00 miles de 
euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 463 Al 
Ayuntamiento de la Unión (Murcia) para el Festival de 
Cante de las Minas: 60,10 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 466 Al 
Ayuntamiento de Sevilla para la Bienal de Arte Fla-
menco: 60,10 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 468 A 
la Fundación Pública Municipal Gran Teatro de Córdo-
ba, para el festival de guitarra: 20,00 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 473 
Giras y producciones de personas y conjuntos musica-
les y coreográficos: 2.096,16 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Festivales 
y otras actividades musicales de ámbito nacional 
(335A, 24.201, 461), para la Fundación Pública Festi-
val Internacional de Santander (335A, 24.201, 462), 
para el Ayuntamiento de la Unión (Murcia) para el Fes-
tival de Cante de las Minas (335A, 24.201, 463), para el 
Ayuntamiento de Sevilla para la Bienal de Arte Fla-
menco (335A, 24.201, 466), a la Fundación Pública 
Municipal Gran Teatro de Córdoba, para el festival de 
guitarra (335A, 24.201,468), y para Giras y produccio-
nes de personas y conjuntos musicales y coreográficos 
(335A, 24.201, 473)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 335A, 
Música y danza) para programas de actividades musi-
cales de Entidades sin fines de lucro, para Programas 
de actividades musicales de ámbito nacional e interna-
cional, para el mantenimiento de las actividades musi-
cales del Gran Teatre del Liceu, para Apoyo a progra-
mas líricos y de danza, para Entidades Corales, y para 
Premios Nacionales de Música y danza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A Música y danza, las siguientes Transferencias 
Corrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 480 A 
programas de actividades musicales de Entidades sin 
fines de lucro: 1.367,02 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 481 
Programas de actividades musicales de ámbito nacional 
e internacional: 789,99 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 484 
Para el mantenimiento de las actividades musicales del 
Gran Teatre del Liceu: 9.744,51 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 485 
Apoyo a programas líricos y de danza: 1.663,57 miles 
de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 486 A 
Entidades Corales: 246,40 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 487 
Premios Nacionales de Música y danza: 120,20 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para programas 
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de actividades musicales de Entidades sin fines de lucro 
(335A, 24.201, 480), para Programas de actividades 
musicales de ámbito nacional e internacional (335A, 
24.201, 481), para el mantenimiento de las actividades 
musicales del Gran Teatre del Liceu (335A, 24.201, 
484), para Apoyo a programas líricos y de danza (335A, 
24.201, 485), para Entidades Corales (335A, 24.201, 
486), y para Premios Nacionales de Música y danza 
(335A, 24.201, 487)?

184/037857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 456A, Músi-
ca y danza): Sede del Ballet Nacional de España 
«Naves de los Establos» en Madrid, Equipos informáti-
cos, maquinaria y utillaje, mobiliario y enseres, otros 
activos materiales (partituras, instrumentos, etc.), Audi-
torio Nacional de la Música, Teatro de la Zarzuela, 
reposiciones de maquinaria y utillaje, reposición de 
mobiliario y enseres, y reposiciones informática, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y danza, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
recogidos los Proyectos de Inversión del Anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual; Distri-
bución Orgánica:

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 62,  inte-
grado por los Proyectos de Inversión (importes expre-
sados en miles de euros): 512,00 miles de euros

99 24 201 0005. Sede del Ballet Ncnal. de España 
«Naves de los Establos» en Madrid: 70,00.

90 24 207 0010 .Equipos informáticos: 100,00.
90 24 207 0015. Maquinaria y utillaje: 188,00.
90 24 207 0020. Mobiliario y enseres: 58,00
90 24 207 0025. Otros activos materiales (partituras, 

instrumentos, etc.): 96,00.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 63 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 998,10 miles de euros

93 24 207 0005. Auditorio Nacional de la Música: 
120,10.

97 18 207 0005. Teatro de la Zarzuela: 756,00.
90 24 207 0030. Reposiciones de maquinaria y uti-

llaje: 36,00.
90 24 207 0035. Reposición de mobiliario y ense-

res: 36,00.
97 18 207 0010. Reposiciones informática: 50,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Sede del Ballet 
Nacional de España «Naves de los Establos» en Madrid 
(99 24 201 0005), Equipos informáticos (90 24 207 
0010), maquinaria y utillaje (90 24 207 0015), mobilia-
rio y enseres (90 24 207 0020), otros activos materiales 
(partituras, instrumentos, etc.) (90 24 207 0025), Audi-
torio Nacional de la Música (93 24 207 0005), Teatro 
de la Zarzuela (97 18 207 0005), reposiciones de 
maquinaria y utillaje (90 24 207 0030), reposición de 
mobiliario y enseres (90 24 207 0035), y reposiciones 
informática (97 18 207 0010)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital (Programa 335A, 
Música y danza) para el Gran Teatro de la Maestranza 
para la ampliación de su escenario, para la construc-
ción, ampliación y rehabilitación de infraestructuras 
musicales, para Corporaciones Locales para la cons-
trucción de Auditorios, para la financiación del Gran 
Teatro del Liceu, y para la Fundación Isaac Albéniz 
para la construcción de la Escuela de Estudios Musica-
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les «Reina Sofía», de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005): Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A Música y danza, las siguientes Transferencias 
de Capital con la dotaciones que se indican (incluidas 
las Enmiendas aprobadas):

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 743 Al 
Gran Teatro de la Maestranza para la ampliación de su 
escenario: 20,00 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 745 
Construcción, ampliación y rehabilitación de infraes-
tructuras musicales: 2.180,00 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 762 
Transferencias a Corporaciones Locales para la cons-
trucción de Auditorios: 2.599,02 miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 782 
Para la financiación del Gran Teatro del Liceu: 1.212,00 
miles de euros.

Programa 335A, Organismo 24.201, Partida 787 A 
la Fundación Isaac Albéniz para la construcción de la 
Escuela de Estudios Musicales «Reina Sofía»: 150,25 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2004 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital para el Gran 
Teatro de la Maestranza para la ampliación de su esce-
nario, (335A, 24.201, 743), para la construcción, 
ampliación y rehabilitación de infraestructuras musica-
les (335A, 24.201, 745), para Corporaciones Locales 
para la construcción de Auditorios (335A, 24.201, 
762), para la financiación del Gran Teatro del Liceu 
(335A, 24.201, 782), y para la Fundación Isaac Albéniz 
para la construcción de la Escuela de Estudios Musica-
les «Reina Sofía» (335A, 24.201, 787)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Organismo 24.201 Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música en el Programa 335A Música 
y danza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335A, Música y danza tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335A, Música y danza, los siguientes Capítulos con 
las dotaciones que se indican (incluidas las Enmiendas 
aprobadas):

Programa 335A, Organismo 18.201, integrado por los 
Capítulos: 85.227,17 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 33.140,54 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
7.483,12 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 36.732,24 
miles de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 1.510,00 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 6.361,27 
miles de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Organismo 24.201 Instituto 
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Nacional de las Artes Escénicas y de la Música que 
figuran para el Programa 335A Música y danza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias comentes (Programa 
335B, Teatro) para la Consejería de las Artes de la 
Comunidad de Madrid para el Festival para niños 
«Teatralia», para el Programa de Apoyo a Festivales, 
Muestras, Ferias y otras Actividades Teatrales y Cir-
censes organizadas por Corporaciones Locales, para 
Programas de difusión nacional de la dramaturgia 
actual y de preservación y difusión del Teatro Clásico 
y desarrollo de la Actividad Circense a través de pla-
nes de comunicación y difusión en España, para el 
Fondo Económico Iberescena, para Apoyo a la Activi-
dad Teatral y Circense de ámbito nacional de Entida-
des sin fines de lucro, para Premios Nacionales de 
Teatro y Circo y Premio para Autores Noveles «Cal-
derón de la Barca», y para Fundaciones e Institucio-
nes sin fines de lucro para Actividades Teatrales, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335B Teatro tiene sus dotaciones para 
2005 recogidas en los Presupuestos Generales del Esta-
do (2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cul-
tura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B Teatro, las siguientes Transferencias Corrien-
tes con las dotaciones que se indican:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 453 A 
la Consejería de las Artes de la Comunidad de Madrid 
para el Festival para niños  «Teatralia»: 54,09 miles de 
euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 464 
Programa de Apoyo a Festivales, Muestras, Ferias y 
otras Actividades Teatrales y Circenses organizadas por 
Corporaciones Locales: 1.912,00 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 475 A 
Programas de difusión nacional de la dramaturgia 
actuar y de preservación y difusión del Teatro Clásico 
y desarrollo de la Actividad Circense a través de pla-
nes de comunicación y difusión en España: 4.934,07 
miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 479 
Fondo Económico Iberescena: 120,00 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 483 
Apoyo a la Actividad Teatral y Circense de ámbito 
nacional de Entidades sin fines de lucro: 875,00 miles 
de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 488 Pre-
mios Nacionales de Teatro y Circo y Premio para Autores 
Noveles «Calderón de la Barca»: 69,12  miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 489 A 
Fundaciones e Instituciones sin fines de lucro para 
Actividades Teatrales: 1.326,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para la Conse-
jería de las Artes de la Comunidad de Madrid para el 
Festival para niños «Teatralia» (335B, 24.201, 453), 
para el Programa de Apoyo a Festivales, Muestras, 
Ferias y otras Actividades Teatrales y Circenses organi-
zadas por Corporaciones Locales (335B, 24.201, 464), 
para Programas de difusión nacional de la dramaturgia 
actual y de preservación y difusión del Teatro Clásico y 
desarrollo de la Actividad Circense a través de planes 
de comunicación y difusión en España (335B, 24.201, 
475), para el Fondo Económico Iberescena (335B, 
24.201, 479), para Apoyo a la Actividad Teatral y Cir-
cense de ámbito nacional de Entidades sin fines de 
lucro (335B, 24.201, 483), para Premios Nacionales de 
Teatro y Circo y Premio para Autores Noveles «Calde-
rón de la Barca» (335B, 24.201, 488), y para Fundacio-
nes e Instituciones sin fines de lucro para Actividades 
Teatrales (335B, 24.201, 489)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 335B, Tea-
tro): acondicionamiento Edificio C/ Torregalindo de 
Madrid, Sede estable de la Compañía Nacional de Tea-
tro Clásico, maquinaria y utillaje, mobiliario y enseres, 
equipos informáticos, inversión en Castillo de Magalia. 
Las Navas del Marqués (Ávila), reposición en maqui-
naria y utillaje, reposición de mobiliario y enseres, 
reposiciones informáticas, e inversión en Teatros pro-
pios, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335B Teatro tiene sus dotaciones para 
2005 recogidas en los Presupuestos Generales del Esta-
do (2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cul-
tura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B, Teatro, las siguientes Inversiones Reales con 
las dotaciones que se indican por artículos recogidos 
los Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual; Distribución Orgá-
nica:

Programa 456B, Organismo 18.207, Partida 62 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 861,77 miles de euros

98 18 207 0015. Acondicionam. Edificio C/ Torre-
galindo de Madrid: 130,00.

98 18 207 0005. Sede estable de la Cía. Nacional de 
Teatro Clásico: 548,77.

90 24 207 0040. Maquinaria y utillaje: 46,00.
90 24 207 0045. Mobiliario y enseres: 37,00.
93 24 207 0015. Equipos informáticos: 100,00

Programa 456B, Organismo 18.207, Partida 63 Integra-
do por los Proyectos de Inversión (importes expresados 
en miles de euros): 5.977,40 miles de euros

95 24 207 0025. Invers. en Castillo de Magalia. Las 
Navas del Marqués. Ávila: 180,00.

90 24 207 0055. Reposición en maquinaria y utilla-
je: 24,00.

90 24 207 0060. Mobiliario y enseres: 24,00.
97 18 207 0015. Reposiciones informáticas: 50,00.
90 24 207 0050. Inversión en Teatros propios: 

5.699,40.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 

Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas de las inversiones reales: Acondiciona-
miento Edificio C/ Torregalindo de Madrid (98 18 207 
0015), Sede estable de la Compañía Nacional de Tea-
tro Clásico (98 18 207 0005), maquinaria y utillaje 
(90 24 207 0040), mobiliario y enseres (90242070045), 
equipos informáticos (93 24 207 0015), inversión en 
Castillo de Magalia. Las Navas del Marqués. Ávila 
(95 24 207 0025), reposición en maquinaria y utillaje 
(90 24 207 0055), reposición de mobiliario y enseres 
(90 24 207 0060), reposiciones informáticas (97 18 
207 0015), e inversión en Teatros propios (90 24 207 
0050)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 
del Organismo 24.201 Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música en el Programa 335B Teatro, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335B, Teatro tiene sus dotaciones para 
2005 recogidas en los Presupuestos Generales del Esta-
do (2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cul-
tura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran, para el Progra-
ma 335B Teatro, los siguientes Capítulos con las dota-
ciones que se indican:

Programa 335B, Organismo 24.201 Integrado por los 
Capítulos: 36.337,16 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 12.251,97 miles de 
euros.
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Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
5.710,61 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 9.290,28 
miles de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 6.839,17miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 1.846,02 
miles de euros.

Capítulo 8. Activos Financieros: 399,11 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 24.201 Institu-
to Nacional de las Artes Escénicas y de la Música que 
figuran para el Programa 335B Teatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 335C, Cine-
matografía): Edificio Calle Zurbano, Recuperación del 
Patrimonio Cinematográfico, Obras, Instalaciones y 
Equipamiento Filmoteca y Cine Doré, Equipos infor-
máticos, y Material inventariable, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 

Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, las siguientes Inver-
siones Reales con las dotaciones que se indican por 
artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 62 Integrado 
por los Proyectos de Inversión: 1.767,00 miles de euros

03 18 108 0005. Edificio Calle Zurbano: 1.041,00 
miles de euros.

89 24 108 0015. Recuperación del Patrimonio Cine-
matográfico: 626,00 miles de euros.

93 24 108 0005. Obras, Instalac. y Equipamiento 
Filmoteca y Cine Doré: 100,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 63, integra-
do por los Proyectos de Inversión: 563,00 miles de euros

90 24 108 0010 Equipos informáticos: 133;00 miles 
de euros.

90 24 108 0005 Material inventariable: 430,00 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital (Programa 335C, 
Cinematografía) para ayudas a la Cinematografía a tra-
vés de Empresas Privadas, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
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rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, las siguientes Transfe-
rencias de Capital con las dotaciones que se indican:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 771 
Ayudas a la Cinematografía a través de Empresas Pri-
vadas: 400,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005: 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital para ayudas a 
la Cinematografía a través de Empresas Privadas 
(335,18.101, 771)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 
del Organismo 24.101 Instituto de la Cinematografía y 
de las Artes Audiovisuales en el Programa 335C Cine-
matografía, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes:

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, los siguientes Capítu-
los con las dotaciones que se indican:

Programa 335C, Organismo 24.101 Integrado por los 
Capítulos: 77.480,54 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 6.243,88 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
3.206,60 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 65.252,06 
miles de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 2.330,00 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 400,00 miles 
de euros.

Capítulo 8. Activos Financieros: 48,00 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6, 7 y 8 del Organismo 24.101 Institu-
to de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales 
que figuran para el Programa 335C Cinematografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la inversión real (Programa 335C, Cinemato-
grafía): Construcción del Centro de Conservación y 
Restauración de Fondos Fílmicos, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
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rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y equipamientos de Cultura figura, para el Progra-
ma 335C Cinematografía, la siguiente Inversión Real 
con la dotación que se indica por artículo recogido el 
Proyecto de Inversión del Anexo de Inversiones Reales 
y Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 335C, Organismo 24.103, Partida 62, inte-
grado por el Proyecto de Inversión: 500,00 miles de 
euros

04 18 108 0001. Construcción del Centro de Con-
servación: 500,00 miles de euros y Restauración de 
Fondos Fílmicos.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha inversión, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la inversión real: Construcción del Centro 
de Conservación y Restauración de Fondos Fílmicos 
(0418 108 0001)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados del Capítulo 7 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y equipamientos 
de Cultura en el Programa 335C Cinematografía, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335C, Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 

Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y equipamientos de Cultura figura, para el Progra-
ma 335C Cinematografía, el siguiente Capítulo con las 
dotación que se indica:

Programa 335C, Organismo 24.103, integrado por el 
Capítulo: 500,00 miles de euros

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 500,00 miles 
de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicho Capítulo, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 7 del Organismo 24.103 Gerencia de Infraes-
tructuras y equipamientos de Cultura que figura para el 
Programa 335C Cinematografía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 337B, 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales) 
para pago del Censo Reservativo al Ayuntamiento de 
Santillana del Mar sobre las Cuevas de Altamira, y para 
Premios Nacionales, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
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Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 458C Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, las siguien-
tes Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 461 Para 
pago del Censo Reservativo al Ayuntamiento de Santi-
llana del Mar sobre las Cuevas de Altamira: 204,63 
miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 481 Pre-
mios Nacionales: 54,09 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para pago del 
Censo Reservativo al Ayuntamiento de Santillana del 
Mar sobre las Cuevas de Altamira (337B, 24.03, 461), 
y para Premios Nacionales (337B, 24.03, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 337B, Con-
servación y Restauración de Bienes Culturales): Estu-
dios Directores y de Diagnóstico, Planes especiales y 
estudios urbanísticos, Documentación e Investigación, 
Redacción Planes Directores de Catedrales, Estudios y 
Planos Directores Arquitectura Industrial, Estudios y 
Planes Directores de Paisajes Culturales, y Estudios y 
Planes Directores Abadías, Conventos y Monasterios, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-

gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 458C, Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, las siguien-
tes Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 64 Integrado 
por los Proyectos de Inversión (importes expresados en 
miles de euros): 600,00 miles de euros

90 24 04 0065. Estudios Directores y de Diagnósti-
co: 100,00.

90 24 04 0070. Planes especiales y estudios urbanís-
ticos: 18,00.

90 24 04 0075. Documentación e Investigación: 
75,00.

95 24 04 0005. Redacción Planes Directores de 
Catedrales: 17,00.

02 18 13 0231. Estudios y Planos Directores Arqui-
tectura Industrial: 200,00.

04 18 13 0009. Estudios y Planes Directores de Pai-
sajes Culturales: 90,00.

04 18 13 0010. Estudios y Planes Direct. Abadías, 
Conventos y Monasterios: 100,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Estudios Directores y 
de Diagnóstico (90 24 04 0065), Planes especiales y 
estudios urbanísticos (90 24 04 0070), Documentación 
e Investigación (90 24 04 0075), Redacción Planes 
Directores de Catedrales (95 24 04 0005), Estudios y 
Planos Directores Arquitectura Industrial (02 18 13 
0231), Estudios y Planes Directores de Paisajes Cultu-
rales (04 18 13 0009), y Estudios y Planes Directores 
Abadías, Conventos y Monasterios (04 18 13 0010)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital (Programa 337B, 
Conservación y Restauración de Bienes Culturales): 
para la Xunta de Galicia para la restauración de la mura-
lla de Lugo, para la Junta de Andalucía para actuaciones 
en Castillo de Alcalá la Real y en Castillo de Baños de 
la Encina (Jaén), para el Convenio de Colaboración con 
la Diputación General de Aragón para intervenciones de 
conservación y restauración de diversos bienes cultura-
les de la Comunidad Autónoma, para el Ayuntamiento 
de León para estudio e intervenciones urgentes en la 
muralla de la ciudad, para el Ayuntamiento de Algeciras 
para la restauración de las murallas meriníes (Cádiz), 
para la Caja de Ahorros de la Inmaculada de Aragón 
para Proyectos de Restauración en las Catedrales de 
Aragón, para la Comunidad de Franciscanos de Tercera 
Orden Regular, y para los Convenios de Colaboración y 
Coordinación con el Arzobispado de Sevilla para la 
financiación de las obras contempladas en el Plan 
Director del Templo del Divino Salvador de Sevilla, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337B, Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, las siguien-
tes Transferencias de Capital con las dotaciones que se 
indican (incluidas las enmiendas aprobadas):

Programa 337B Servicio 24.03, Partida 752 A la 
Xunta de Galicia, restauración muralla de Lugo: 180,00 
miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 753 A la 
Junta de Andalucía para actuaciones en Castillo de 
Alcalá la Real (Jaén) (dotación inicial: O + Enmienda: 
120,00): 120,00 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 754 A la 
Junta de Andalucía para actuaciones en Castillo de 
Baños de la Encina (Jaén) (dotación inicial: O + 
Enmienda: 150,00): 150,00 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 755 Conve-
nio de Colaboración con la Diputación General de Ara-
gón para intervenciones de conservación y restauración 
de diversos bienes culturales de la Comunidad Autóno-
ma: 200,60 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 762 Al 
Ayuntamiento de León para estudio e intervenciones 
urgentes en la muralla de la ciudad: 60,00 miles de 
euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 764 Al 
Ayuntamiento de Algeciras para la restauración de las 
murallas meriníes (Cádiz) (dotación inicial: O + 
Enmienda: 200,00): 200,00 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 782 A la 
Caja de Ahorros de la Inmaculada de Aragón para Pro-
yectos de Restauración en las Catedrales de Aragón: 
140,00 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 783 A la 
Comunidad de Franciscanos de Tercera Orden Regular, 
para la restauración del órgano de la Basílica del Real 
Convento de San Francisco de Palma de Mallorca: 
150,00 miles de euros.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 789 Conve-
nio de Colaboración y Coordinación con el Arzobispa-
do de Sevilla para la financiación de las obras contem-
pladas en el Plan Director del Templo del Divino 
Salvador de Sevilla: 1.000,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de las transferencias de capital: para la 
Xunta de Galicia, para la restauración de la muralla de 
Lugo (337B, 24.03, 752), Junta de Andalucía para 
actuaciones en Castillo de Alcalá la Real (337B, 
24.03, 753) y en Castillo de Baños de la Encina (Jaén) 
(337B, 24.03, 754), para el Convenio de Colaboración 
con la Diputación General de Aragón para interven-
ciones de conservación y restauración de diversos 
bienes culturales de la Comunidad Autónoma (337B, 
24.03, 755), Al Ayuntamiento de León para estudio e 
intervenciones urgentes en la muralla de la ciudad 
(337B, 24.03, 760), para el Ayuntamiento de Algeci-
ras para la restauración de las murallas meriníes 
(Cádiz) (337B, 24J03, 764), para la Caja de Ahorros 
de la Inmaculada de Aragón para Proyectos de Res-
tauración en las Catedrales de Aragón (337B, 24.03, 
782), A la Comunidad de Franciscanos de Tercera 
Orden Regular, para la restauración del órgano de la 
Basílica del Real Convento de San Francisco de Palma 
de Mallorca (337B, 24.03, 783), y para los Convenios 
de Colaboración y Coordinación con el Arzobispado 
de Sevilla para la financiación de las obras contempla-
das en el Plan Director del Templo del Divino Salva-
dor de Sevilla (337B, 24.03, 789)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Servicio 24.03 Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales en el Programa 337B Conservación y 
Restauración de Bienes Culturales, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2005 
recogidas en los Presupuestos Generales del Estado 
(2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes Cul-
turales, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican (incluidas las Enmiendas aprobadas):

Programa 337B, Servicio 24.03 Integrado por los Capí-
tulos (importes expresados en miles de euros): 
31.241,26 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 4.988,83.
Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 

2.333,11.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 258,72.
Capítulo 6. Inversiones Reales (dotación inicial: 

19.430,00 + Enmienda: 2.030,00): 21.460,00.
Capítulo 7. Transferencias de Capital (dotación ini-

cial: 1.730,60 + Enmienda: 470,00): 2.200,60.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales que figura 

para el Programa 337B, Conservación y Restauración 
de Bienes Culturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 337C, 
Protección del Patrimonio Histórico) para Icomos 
España para la organización de un Congreso Interna-
cional sobre Patrimonio de la Humanidad, y para la 
Spanish Maritime Heritage Foundation para defensa de 
intereses españoles en los buques hundidos en aguas 
norteamericanas, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio His-
tórico tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337C Protección 
del Patrimonio Histórico, las siguientes Transferencias 
Corrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 487 A Ico-
mos España para la organización de un Congreso Inter-
nacional sobre Patrimonio de la Humanidad: 72,13 
miles de euros.

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 488 A la 
Spanish Maritime Heritage Foundation para defensa de 
intereses españoles en los buques hundidos en aguas 
norteamericanas: 60,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Icomos 
España para la organización de un Congreso Interna-
cional sobre Patrimonio de la Humanidad (337C, 24.03, 
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487), y para la Spanish Maritime Heritage Foundation 
para defensa de intereses españoles en los buques hun-
didos en aguas norteamericanas (337C, 24.03,488)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 337C, Pro-
tección del Patrimonio Histórico): Inversiones pro-
ducto del (1% cultural) (artículo 68 Ley 16185; del 
Patrimonio Histórico Español), Adquisición de Obras 
de Arte y Bienes del Patrimonio Histórico, Pago de 
indemnizaciones según directiva 93/7 de la CEE rela-
tiva a la restitución de BB. CC. que hayan salido de 
forma ilegal del territorio de un Estado Miembro y 
Convenio Unidroit, Catalogación y Digitalización de 
Bienes del Patrimonio Histórico Español, Inventario 
de Bienes Muebles de las Iglesias y Protección Patri-
monio Cultural Subacuático, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio His-
tórico tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337C Protección 
del Patrimonio Histórico, las siguientes Inversiones 
Reales con las dotaciones que se indican por artículos 
(incluidas las enmiendas) recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual; Distribución Orgánica y de la relación 
de enmiendas aprobadas:

Programa 458D, Servicio 18.13, Partida 62 Integrado 
por los Proyectos de Inversión: 6.516,11 miles de 
euros

87 24 04 0070 Inversiones producto del (1%cultu-
ral): 30,00 miles de euros (artículo 68 Ley 16/85; del 
Patrimonio Histórico Español).

87 24 04 0080. Adquisición de Obras de Arte y Bie-
nes del Patr. Hico. (dotación inicial: 4.865,11 Enmien-
da: 200,00) 4.665,11 miles de euros.

94 24 04 0005. Pago de indemnizaciones según 
directiva 93/7 de la CEE relativa a la restitución de BB. 
CC. que hayan salido de forma ilegal del territorio de 
un Estado Miembro y Convenio Unidroit 1,00 miles de 
euros.

98 18 13 0142. Catalogac. y Digitalizac. de Bienes 
del Patr. Hico. Español: 420,00 miles de euros.

98 18 13 0143. Inventario de Bienes Muebles de las 
Iglesias: 1.200,00 miles de euros.

04 18 13 0011. Protección Patrimonio Cultural 
Subacuático: 200,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Inversiones producto 
del (1% cultural) (artículo 68 Ley 16/85; del Patrimo-
nio Histórico Español) (87 24 04 0070), Adquisición de 
Obras de Arte y Bienes del Patrimonio Histórico (87 24 
04 0080), Pago de indemnizaciones según directiva 
9317 de la C. E. E. relativa a la restitución de BB. CC. 
que hayan saIido de forma ilegal del territorio de un 
Estado Miembro y Convenio Unidroit (94 24 04 0005), 
Catalogación y Digitalización de Bienes del Patrimonio 
Histórico Español (98 18 13 0142), Inventario de Bie-
nes Muebles de las Iglesias (98 18 130143), y Protec-
ción Patrimonio Cultural Subacuático (04 18 130011)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia de capital (Programa 337C, 
Protección del Patrimonio Histórico).

Aportación institucional al Consorcio de la Ciudad 
Romana de Mérida, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 337C, Protección del Patrimonio His-
tórico tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figura, para el Programa 337C Protección 
del Patrimonio Histórico, la siguiente Transferencia de 
Capital con la dotación que se indica:

Programa 337C, Servicio 24.03, Partida 763 Apor-
tación institucional al Consorcio de la Ciudad Romana 
de Mérida: 60,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de la transferencia de capital: Aportación insti-
tucional al Consorcio de la Ciudad Romana de Mérida 
(337C, 24.03, 763)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Servicio 24.03 Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales en el Programa 337C Protección del 
Patrimonio Histórico, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 337C, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales, figura, para el Programa 
337C, Protección del Patrimonio Histórico, los siguien-
tes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 337C, Servicio 24.03 Integrado por los Capí-
tulos: 8.446,63 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 1.092,61 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos Corrientes en Bienes y Servicios: 
645,78 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 132,13 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales (dotación inicial: 
6.716,11 Enmienda: 200,00): 6.516,11 miles de euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 60,00 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, Obliga-
ciones Reconocidas y Pagos Realizados de los Capítu-
los 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección General 
de Bellas Artes y Bienes Culturales que figura para el 
Programa 337C, Protección del Patrimonio Histórico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 144A, 
Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en el 
Exterior) para Premio Velázquez de Artes Plásticas, y 
para Cuotas a Organismos Internacionales, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
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para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 144A, Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.03, Partida 489 Premio 
Velázquez de Artes Plásticas: 120,00 miles de euros.

Programa 144A, Servicio 24.03, Partida 491 Cuotas 
a Organismos Internacionales: 10,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Premio 
Velázquez de Artes Plásticas (144A, 24.03, 489), y para 
Cuotas a Organismos Internacionales  (144A, 24.03, 
491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de la transferencia de capital (Programa 
144A, Cooperación, Promoción y Difusión Cultural 
en el Exterior) para ayudas y subvenciones para finan-
ciar excavaciones arqueológicas en el Exterior, dentro 
del Plan establecido por el Instituto del Patrimonio 
Histórico Español, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 

de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figura, para el Programa 144A, Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, la 
siguiente Transferencia de Capital con la dotación que 
se indica:

Programa 144A, Servicio 24.03, Partida 788 Ayudas 
y subvenciones para financiar excavaciones arqueoló-
gicas en el Exterior, dentro del Plan establecido por el 
Instituto del Patrimonio Histórico Español: 400,00 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de la transferencia de capital para ayudas y 
subvenciones para financiar excavaciones arqueológi-
cas en el Exterior, dentro del Plan establecido por el 
Instituto del Patrimonio Histórico Español (144A, 
24.03, 788)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 4, 6 y 7 del 
Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes Cultura-
les en el Programa 144A Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 144A, Cooperación, Promoción y 
Difusión Cultural en el Exterior tiene sus dotaciones 
para 2005, recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
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de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales, figura, para el Programa 144A, Coopera-
ción, Promoción y Difusión Cultural en el Exterior, los 
siguientes Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 144A, Servicio 24.03, integrado por los 
Capítulos: 1.292,33 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
233,29 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 130,00 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 529,04 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 400,00 miles 
de euros.

Cuando varias Direcciones Generales (Servicios), 
tienen actuaciones en un mismo Programa, las cifras 
relativas a la ejecución de estos Capítulos —Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos Realiza-
dos—, no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de los mencionados Capítulos, en términos de Créditos 
Totales, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realiza-
dos, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 
30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 D. G. de Bellas 
Artes y Bienes Culturales que figura para el Programa 
144A Cooperación, Promoción y Difusión Cultural en 
el Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes para Actualiza-

ción del Censo Guía de los Archivos Españoles y para 
Ayudas para la realización de proyectos archivísticos 
concretos (Programa 332A, Archivos), de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones. 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332A Archivos, 
las siguientes Transferencias Corrientes con las dota-
ciones que se indican:

Programa 452A, Servicio 24.04, Partida 452 Para la 
actualización del Censo Guía de los Archivos Españo-
les: 40,05 miles de euros.

Programa 452A, Servicio 24.04, Partida 486 Ayudas 
para la realización de proyectos archivísticos concre-
tos: 210,35 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para la Actuali-
zación del Censo Guía de los Archivos Españoles 
(332A, 24 04, 452) y para Ayudas para la realización de 
proyectos archivísticos concretos (332A, 24.04, 486)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital para Ayudas para 
dotación de infraestructura de archivos privados (Pro-
grama 332A, Archivos), de la que desea obtener res-
puesta por escrito.
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Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figura, para el Programa 332A Archivos, la 
siguiente Transferencia de Capital con la dotación que 
se indica:

Programa 332A, Servicio 18.14, Partida 781 Ayudas 
para dotación de infraestructuras de archivos privados: 
180,35 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de la transferencia de capital para Ayudas para 
dotación de infraestructuras de archivos privados 
(332A, 24.04, 781)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 332A, Archi-
vos): Archivo Gral. Admón. Alcalá de Henares, Inver-
siones de reposición en varios Archivos, Archivo Reino 
de Valencia, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 332A Archivos, las siguientes Inver-
siones Reales con las dotaciones que se indican por 
artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 332A, Organismo 24.103, Partida 63 Integrado 
por los Proyectos de Inversión: 4.200,00 miles de euros

98 18 14 0102. Arch. Gral. Admón. Alcalá de Hena-
res. Madrid. Ref. y Ampl.: 2.301,14.

00 18 103 0076. Inversiones de repos. en varios 
Archivos, ref. y equipam.: 698,86.

0118 103 0140. Remodelación Archivo Reino de 
Valencia: 1.200,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Archivo Gral. Admón. 
Alcalá de Henares (98 18 14 0102), Inversiones de 
reposición en varios Archivos (00 18 103 0076), Archi-
vo Reino de Valencia (01 18 103 0140)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 3 y 6 del 
Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equi-
pamientos de Educación y Cultura en el Programa 
332A Archivos, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
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Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 332A Archivos, los siguientes Capítu-
los con las dotaciones que se indican:

Programa 332A, Organismo 24.103 Integrado por los 
Capítulos: 23.403,83 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
43,09 miles de euros.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 66,00 miles de 
euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 23.294,74 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 2, Capítulo 3 y Capítulo 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura que figuran para el Programa 
332A Archivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4,6 y 7 
del Servicio 24.04 Dirección General del Libro, Archi-

vos y Bibliotecas en el Programa 332A Archivos, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A, Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 332A 
Archivos, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 332A, Servicio 24.04, integrado por los 
Capítulos: 23.474,82 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 12.387;73 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios 
8.766,34 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 250,40 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 1.890,00 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 180,35 miles 
de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6 y Capítu-
lo 7 del Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas que figuran para el Programa 
332A Archivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes para Confección 
del Catálogo Colectivo del Patrimonio Bibliográfico 
Español y para Ayudas a instituciones sin fines de lucro 
y asociaciones profesionales para el desarrollo de sus 
actividades (Programa 332B, Bibliotecas), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332B Bibliote-
cas, las siguientes Transferencias Corrientes con las 
dotaciones que se indican:

Programa 332B, Servicio 24.14, Partida 451 Con-
fección del Catálogo Colectivo del Patrimonio Biblio-
gráfico Español: 655,12 miles de euros.

Programa 332B, Servicio 24.14, Partida 480 Ayudas 
a instituciones sin fines de lucro y asociaciones profe-
sionales para el desarrollo de sus actividades: 162,27 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para la Confec-
ción del Catálogo Colectivo del Patrimonio Bibliográfi-
co Español (332B, 24.14, 451) y para Ayudas a 
instituciones sin fines de lucro y asociaciones profesio-
nales para el desarrollo de sus actividades (332B, 
24.14, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 
30 de junio, de las transferencias corrientes para Pre-
mio de Bibliografía Española y para Contribución a 
Organismos Internacionales relacionados con el libro 
y las Bibliotecas (Programa 332B, Bibliotecas), de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional figu-
ran, para el Programa 332B Bibliotecas, las siguientes 
Transferencias Corrientes con las dotaciones que se 
indican:

Programa 332B, Organismo 24.102, Partida 480 V: 
9,00 miles de euros.

Programa 332B, organismo 24.102, Partida 491 
Contribución a Organismos Internacionales relaciona-
dos con el libro y las Bibliotecas: 51,00 miles de 
euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para Premio de 
Bibliografía Española (332B, 24.102, 480) y para Ayu-
das para Contribución a Organismos Internacionales 
relacionados con el libro y las Bibliotecas (332B, 
24.102, 491)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
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das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 8 
del Organismo 24.102 Biblioteca Nacional en el Pro-
grama 332B Bibliotecas, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Organismo 24.102 Biblioteca Nacional figu-
ran, para el Programa 332B Bibliotecas, los siguientes 
Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 332B, Organismo 24.102 Integrado por los 
Capítulos: 43.623,13 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 17.254,53 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
9.879,10 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 60,00 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 16.367,00 miles de 
euros.

Capítulo 8. Activos Financieros: 62,50 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 1, Capítulo 2, Capítulo 4, Capítulo 6 y Capítu-
lo 8 del Organismo 24.102 Biblioteca Nacional que 
figuran para el Programa 332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en e artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 3 y 6 del 
Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equi-
pamientos de Educación y Cultura en el Programa 
452B Bibliotecas, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 332B Bibliotecas, los siguientes 
Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 332B, Organismo 24.103 Integrado por los 
Capítulos: 15.028,03 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
143,09 miles de euros.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 13,00 miles de 
euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 14.871,94 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados del 
Capítulo 2, Capítulo 3 y Capítulo 6 del Organismo 
24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos 
de Educación y Cultura que figuran para el Programa 
332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, y 6 del 
Servicio 24.04 Dirección General del Libro, Archivos y 
Bibliotecas en el Programa 332B Bibliotecas, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332B, Bibliotecas tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 Dirección General del Libro, 
Archivos y Bibliotecas figuran, para el Programa 332B 
Bibliotecas, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 332B, Servicio 24.04, integrado por los 
Capítulos: 8.707,20 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 1.268,90 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios:  
476,03 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 817,39 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 6.144,88 miles de 
euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Créditos Totales Obliga-
ciones Reconocidas y Pagos Realizados del Capítulo 1, 
Capítulo 2, Capítulo 4 y Capítulo 6 del Servicio 24.04 
Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas que 
figuran para el Programa 332B Bibliotecas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de las trans-
ferencias corrientes para la Fundación Colección Thys-
sen-Bornemisza, para el Consorcio de Derecho Público 
Museo de Arte Contemporáneo «Esteban Vicente», para 
Premios, y para otras transferencias (Programa 333A, 
Museos), de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 333A Museos, las 
siguientes Transferencias Corrientes con las dotaciones 
que se indican:

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 430 A la 
Fundación Colección Thyssen-Bornemisza, en concep-
to de déficit dotable: 3.572,17 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 460 Al 
Consorcio de Derecho Público Museo de Arte Contem-
poráneo «Esteban Vicente», para el desarrollo de sus 
actividades: 30,05 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 482 Pre-
mios: 58,62 miles de euros.

Programa 333A, Servicio 24.03, Partida 485 Otras 
transferencias: 408,68 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para la Funda-
ción Colección Thyssen-Bornemisza, en concepto de 
déficit dotable (333A, 24.03, 430), para el Consorcio 
de Derecho Público Museo de Arte Contemporáneo 
«Esteban Vicente», para el desarrollo de sus activida-
des (333A, 24.03, 460), para Premios  (333A, 24.03, 
482) y para otras transferencias (333A, 24.03, 485)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia corriente a la Archidiócesis de 
Madrid para cumplimiento del Convenio suscrito con 
el Ministerio de Educación y Cultura para la interven-
ción en el conjunto Monumental de San Jerónimo El 
Real (Programa 333A, Museos), de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24,103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figura, 
para el Programa 333A Museos, la siguiente Transfe-
rencia Corriente con la dotación que se indica:

Programa 333A, Organismo 24,103, Partida 480 A 
la Archidiócesis de Madrid para cumplimiento del Con-
venio suscrito con el Ministerio de Educación y Cultura 
para la intervención en el conjunto Monumental de San 
Jerónimo El Real: 15,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la transferencia corriente a la Archidiócesis 
de Madrid para cumplimiento del Convenio suscrito 
con el Ministerio de Educación y Cultura para la inter-
vención en el conjunto Monumental de San Jerónimo 
El Real (333A, 24.103, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 2, 3, 4, 6 y 7 del 
Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructuras y Equi-
pamientos de Educación y Cultura en el Programa 333A 
Museos, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figuran, 
para el Programa 333A Museos, los siguientes Capítu-
los con las dotaciones que se indican:

Programa 333A, Organismo 24.103, integrado por los 
Capítulos: 98.395,65 miles de euros

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
94,09 miles de euros.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 46,00 miles de 
euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 15,00 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 93.117,56 miles de 
euros.

Capítulo 7. Transferencias de Capital: 5.123,00 
miles de euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 2, 3, 4, 6 y 7 del Organismo 24.103 Gerencia 
de Infraestructuras y Equipamientos de Educación y 
Cultura que figuran para el Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia corriente Becas y Ayudas para 
formación y perfeccionamiento en materias museísti-
cas (Programa 333A, Museos), de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24,104 Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía figura, para el Programa 333A 
Museos, la siguiente Transferencia Corriente con la 
dotación que se indica:

Programa 333A, Organismo 18,104, Partida 480 
Becas y Ayudas para formación y perfeccionamiento en 
materias museísticas: 40,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la transferencia corriente Becas y Ayudas 
para formación y perfeccionamiento en materias 
museísticas (333A, 24.104, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 

relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): Ampliación del Museo, Adquisición de Obras 
de Arte, Adquisición Fondos Bibliográficos, Mobiliario 
y Enseres, e Inversiones en Centro de Arte Reina Sofía, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía figuran, para el Programa 333A, 
Museos, las siguientes Inversiones Reales con las dota-
ciones que se indican por artículos recogidos los Pro-
yectos de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 333A, Organismo 24.104, Partida 62 Integra-
do por los Proyectos de Inversión: 21.181,00 miles de 
euros

99 18 104 0005. Ampliación del Museo: 11.000,00.
91 24 101 0005. Adquisición de Obras de Arte: 

10.000,00.
92 24 101 0005. Adquisición Fondos Bibliográfi-

cos: 181,00.

Programa 333A, Organismo 24.104, Partida 63 Integra-
do por los Proyectos de Inversión: 890,00 miles de 
euros

90 24 05 0010. Mobiliario y Enseres: 542,12.
90 24 05 0005. Inversiones en Centro de Arte Reina 

Sofía: 347,88.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Ampliación del 
Museo (99 18 104 0005), Adquisición de Obras de Arte 
(91 24 101 0005), Adquisición Fondos Bibliográficos 
(92 24 101 0005), Mobiliario y Enseres (90 24 05 
0010), Inversiones en Centro de Arte Reina Sofía (90 
24 05 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 3, 4, 6 y 8 
del Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de Arte 
Reina Sofía en el Programa 333A Museos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.104 Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía figuran, para el Programa 333A 
Museos, los siguientes Capítulos con las dotaciones 
que se indican:

Programa 333A, Organismo 24.104 Integrado por los 
Capítulos: 48.433,14 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 11.974,54 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
14.257,60 miles de euros.

Capítulo 3. Gastos Financieros: 30,00 miles de 
euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 40,00 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 22.071,00 miles de 
euros.

Capítulo 8. Activos Financieros: 60,00 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 

Capítulos 1, 2, 3, 4, 6 y 8 del Organismo 24.104 Museo 
Nacional Centro de Arte Reina Sofía que figuran para 
el Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la transferencia corriente a la Fundación Ami-
gos del Museo del Prado, para la elaboración de la 
enciclopedia del Museo (Programa 333A, Museos), de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24,301 Museo Nacional del Prado 
figura, para e Programa 333A Museos, la siguiente 
Transferencia Corriente con la dotación que se indica:

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 480 A 
la Fundación Amigos del Museo del Prado, para la ela-
boración de la enciclopedia del Museo: 150,25 miles de 
euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha transferencia, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la transferencia corriente a la Fundación 
Amigos del Museo del Prado, para la elaboración de la 
enciclopedia del Museo (333A, 24.301, 480)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

246

184/037896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de La Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333A, 
Museos): Material inventariable, Adquisición de mate-
rial informático, y Obras acondicionamiento y mante-
nimiento de Instalaciones en Edificios del Museo del 
Prado, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.301 Museo Nacional del Prado 
figuran, para el Programa 333A Museos, las siguientes 
Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos recogidos los Proyectos de Inversión del 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual; Distribución Orgánica:

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 62, inte-
grado por los Proyectos de Inversión: 1.200,00 miles de 
euros

90 24 109 0005. Material inventariable: 900,00 
miles de euros.

94 24 109 0005. Adquisición de material informáti-
co: 300,00 miles de euros.

Programa 333A, Organismo 24.301, Partida 63 ntegra-
do por los Proyectos de Inversión: 2.050,00 miles de 
euros

91 24 109 0005. Obras acondicionamiento y mante-
nimiento de Instalaciones en Edificios del Museo del 
Prado: 1.700,00 miles de euros.

90 24 109 0010. Material inventariable: 350,00 
miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Material inventariable 
(90 24 109 0005), Adquisición de material informático 

(94 24 109 0005), Obras acondicionamiento y manteni-
miento de Instalaciones en Edificios del Museo del 
Prado (91 24 109 0005), y Material inventariable (90 
24 1090010)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 8 
del Organismo 24.301 Museo Nacional del Prado en el 
Programa 333A Museos, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24.301 Museo Nacional del Prado 
figuran, para el Programa 333A Museos, los siguientes 
Capítulos con las dotaciones que se indican:

Programa 333A, Organismo 24.301 
34.998,68 miles de euros

Integrado por los Capítulos:
Capítulo 1 Gastos de Personal 1 8 . 4 0 0 , 0 9 

miles de euros
Capítulo 2 Gastos corrientes en bienes y servicios 

12.987,94 miles de euros
Capítulo 4 Transferencias Corrientes 150,25 miles 

de euros
Capítulo 6 Inversiones Reales 3 . 2 5 0 , 0 0 

miles de euros
Capítulo 8 Activos Financieros 210,40 miles 

de euros

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados—, en el caso de los Organismos Autóno-
mos no figuran en las Estadísticas de Ejecución del 
Presupuesto publicadas por IGAE.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 8 del Organismo 24.301 Museo 
Nacional del Prado que figuran para el Programa 333A 
Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 
del Servicio 24.03 Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales en el Programa 333A Museos, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A, Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales figuran, para el Programa 
333A Museos, los siguientes Capítulos con las dotacio-
nes que se indican:

Programa 333A, Organismo 24.03, Integrado por los 
Capítulos (importes expresados en miles de euros): 
52.882,71 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 23.232,50.
Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 

13.400,87.
Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 4.069,52.
Capítulo 6. Inversiones Reales: 4.760,00.
Capítulo 7. Transferencias de Capital (dotación Ini-

cial: 7.219,82 + Enmienda: 200,00): 7.419,82.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4, 6 y 7 del Servicio 24.03 Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales que figu-
ran para el Programa 333A Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de La Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes a Empresas Pri-
vadas para Ayudas para la promoción del Arte Español, 
a familias e Instituciones sin fines de lucro para Ayudas 
para la promoción del Arte Español y para Premios 
Nacionales (Programa 333B, Exposiciones), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B Exposiciones tiene sus dotacio-
nes para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 333B Exposicio-
nes, las siguientes Transferencias Corrientes con las 
dotaciones que se indican:

Programa 333B, Servicio 24.03, Partida 471: 440,00 
miles de euros.

Programa 333B, Servicio 24.03, Partida 480 Ayudas 
para la promoción del Arte Español: 120,00 miles de 
euros.

Programa 333B, Servicio 24.03, Partida 481: 60,00 
miles de euros Premios Nacionales.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
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Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes a Empresas 
Privadas para Ayudas para la promoción del Arte Espa-
ñol (333B, 24.03, 471), a familias e Instituciones sin 
fines de lucro para Ayudas para la promoción del Arte 
Español (333B, 24.03, 480) y para Premios Nacionales 
(333B, 24.03, 481)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 333B, Expo-
siciones): Adquisición de equipamiento informático, y 
Material audiovisual, material de oficina, etc., de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B, Exposiciones tiene sus dotacio-
nes para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 453B Exposicio-
nes, las siguientes Inversiones Reales con las dotacio-
nes que se indican por artículos recogidos los Proyectos 
de Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 333B Servicio 24.03, Partida 62, integrado 
por los Proyectos de Inversión: 30,65 miles de euros

0118 13 0001. Adquisición de equipamiento infor-
mático: 24,64 miles de euros.

03 18 13 0028. Material audiovisual, material de 
oficina, etc.: 6,01 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 

Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Adquisición de equi-
pamiento informático (01 18 13 0001), y Material 
audiovisual, material de oficina, etc. (03 18 13 0028)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Créditos Totales, Obligaciones Reconoci-
das y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4 y 6 del 
Servicio 24.03 Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, en el Programa 333B Exposiciones, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333B, Exposiciones tiene sus dotacio-
nes para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales figuran, para el Programa 
333B Exposiciones, los siguientes Capítulos con las 
dotaciones que se indican:

Programa 333B, Servicio 24.03, integrado por los 
Capítulos: 3.622,69 miles de euros

Capítulo 1. Gastos de Personal: 822,84 miles de 
euros.

Capítulo 2. Gastos corrientes en bienes y servicios: 
2.149,20 miles de euros.

Capítulo 4. Transferencias Corrientes: 620,00 miles 
de euros.

Capítulo 6. Inversiones Reales: 30,65 miles de 
euros.

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
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Realizados— no figuran en las Estadísticas de Ejecu-
ción del Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos Capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de los 
Capítulos 1, 2, 4 y 6, del Servicio 24.03 Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales que figu-
ran para el Programa 333B Exposiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes a la Fundación 
Residencia de Estudiantes, a la Fundación Centro 
Nacional del Vidrio, a la Fundación Víctimas del Terro-
rismo, y al Forum de las Culturas 2004 (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 334A Pro-
moción y Cooperación Cultural, las siguientes Transfe-
rencias Corrientes con las dotaciones que se indican:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 430 A la 
Fundación Residencia de Estudiantes, para sus gastos 
de funcionamiento: 200,00 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 431 A la 
Fundación Centro Nacional del Vidrio, para sus gastos 
de funcionamiento: 432,73 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 432 A la 
Fundación Víctimas del Terrorismo, para desarrollo de 
sus actividades: 470,76 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 440 Al 
Forum de las Culturas 2004: 456,73 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes a la Fundación 
Residencia de Estudiantes (334A, 24.05, 430), a la 
Fundación Centro Nacional Del Vidrio (334A, 24.05, 
431), y a la Fundación Víctimas del Terrorismo (334A, 
24.05, 432), al Forum de las Culturas 2004 (334A, 
24.05, 440)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de la inversión real (Programa 334A, Promoción 
y Cooperación Cultural): Adquisición equipos informá-
ticos, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figura, para el Programa 334A Pro-
moción y Cooperación Cultural, la siguiente Inversión 
Real con la dotación que se indica por artículos recogi-
dos los Proyectos de Inversión del Anexo de Inversio-
nes Reales y Programación Plurianual; Distribución 
Orgánica:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 62, integrado 
por el Proyecto de Inversión: 20,00 miles de euros
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95 24 09 0005. Adquisición equipos informáticos: 
20,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dicha inversión, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de la inversión real: Adquisición equipos infor-
máticos (95 24 09 0005)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al Convenio firmado entre el Ministe-
rio del Interior y la Generalitat de Catalunya para las 
obras de rehabilitación del Complejo de La Verneda 
(Barcelona) del Cuerpo Nacional de la Policía:

¿Ha ingresado ya la Generalitat de Catalunya los 
5 millones de euros comprometidos? Si es así, ¿en 
qué fecha?

¿Cuál es el calendario previsto para estas obras de 
rehabilitación? ¿A qué usos se destinará el remodelado 
Complejo de La Verneda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el calendario que tiene previsto el Gobier-
no para la aprobación de las distintas leyes sectoriales 
que deben modificarse de acuerdo con el Anteproyecto 
de Ley por el que se establece el Régimen Especial del 
Municipio de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el Gobierno la cesión a la Generali-
tat de Catalunya de la competencia sobre el Catastro? 
En su caso, ¿cuál va a ser el alcance y calendario de 
dicha cesión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente, se rechazó en la Comisión de Inte-
rior de esta Cámara una Proposición no de Ley de este 
Grupo Parlamentario que pretendía impulsar una modi-
ficación del Reglamento de Armas en torno a lo regula-
do para campo de tiro, préstamo de armas, limitación 
del número de armas, transporte y revista.

Estos asuntos habían sido tratados por el sector y la 
Dirección General de la Guardia Civil a finales de 2003 
y habían quedado resueltos, si bien la convocatoria 
electoral y el resultado de dichas elecciones dejaron los 
temas sin solucionar.

Con objeto de hacer un seguimiento de lo expuesto 
por la representante del Grupo Socialista en dicho 
debate, que afirmó que se haría una modificación glo-
bal de dicho reglamento, y conocer una previsión de la 
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reforma del mismo, se formulan las siguientes pregun-
tas, de las que deseo obtener respuesta por escrito.

1. ¿Es intención del Gobierno modificar el Regla-
mento de armas?

2. ¿Contempla dicha modificación la solución de 
los problemas que sufren los cazadores con relación a 
campos de tiro, préstamo de armas, transporte, limita-
ción del número de armas por titular y revista?

3. ¿Se desarrollan reuniones y encuentros con el 
sector para conocer la necesidad de abordar estos pro-
blemas e impulsar la adecuada solución?

4. ¿En qué fecha estará ultimada la reforma de 
dicho reglamento de armas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio de 
2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Montanejos a fecha 30 de junio 
de 2005, tanto las plazas catalogadas como las efectiva-
mente cubiertas, y el mismo dato referido a los 10 años 
anteriores, especificando tanto los miembros de Sepro-
na, de la Intervención de Armas y Explosivos, y del 
Destacamento de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Viver a fecha 30 de junio de 

2005, tanto las plazas catalogadas como las efectiva-
mente cubiertas, y el mismo dato referido a los 10 años 
anteriores, especificando tanto los miembros de Sepro-
na, de la Intervención de Armas y Explosivos, y del 
Destacamento de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de guardias civiles que prestan 
servicio en el puesto de Segorbe a fecha 30 de junio de 
2005, tanto las plazas catalogadas como las efectiva-
mente cubiertas, y el mismo dato referido a los 10 años 
anteriores, especificando tanto los miembros de Sepro-
na, de la Intervención de Armas y Explosivos, y del 
Destacamento de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivos la Conferencia de Presidentes, que 
se iba a reunir en el mes de julio de 2005, ha quedado 
aplazada para septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué garantías de seguridad puede ofrecer el 
Gobierno en relación con el último incidente surgido en 
la Central Nuclear de Cofrentes (Valencia) tras detec-
tarse goteos durante el proceso de recarga del combus-
tible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito.

El mandato del Gobierno Socialista empezó su 
andadura rompiendo los fuertes lazos que mantenía el 
anterior Ejecutivo a nivel internacional, entre los que se 
encontraba la buena relación mantenida con el Primer 
Ministro británico, un aliado con el que se consiguió un 
contrapeso frente al eje franco-alemán, cuyos líderes se 
encuentran en clara decadencia.

A las primeras alegrías y las fotos iniciales han 
seguido cambios de rumbo, al comprobar que los inte-
reses de Francia y Alemania eran divergentes con los 
intereses españoles y que el seguidismo del Presidente 
Zapatero no tenía recompensa por parte del eje. Y, así, 
tras la cumbre europea de los días 16 y 17 de junio, 
España se alineó junto al Reino Unido para vetar el 
acuerdo final y se admitió que una propuesta como la 
que defiende Blair es quizá necesaria en el futuro.

Recientemente, han aparecido noticias publicadas en 
prensa señalando que el Gobierno británico está «decep-
cionado» con el Presidente del Gobierno de España por 
su actitud en este año de mandato, por lo que el posible 
apoyo del Reino Unido en un momento crucial para los 
intereses españoles está muy complicado.

Tras la lamentable política exterior española del 
nuevo Gobierno nos encontramos en terreno de nadie. 
La apuesta por alinearnos con Francia y Alemania, dos 
potencias que atraviesan una importante crisis econó-
mica y cuyos líderes atraviesan un mal momento políti-
co que podría tener un fin próximo, no ha servido para 
nada más que aislarnos de otros aliados que compartían 
intereses con España.

En este punto podemos recordar el sonoro y gratuito 
plantón que dio el Presidente Zapatero a su homólogo 
polaco, que ha enfriado nuestras relaciones con un país, 
en muchos casos, con intereses similares a los nuestros.

El retraso en el acuerdo sobre los Fondos Europeos 
podría suponer unas pérdidas económicas muy eleva-
das para Galicia, y ello podría representar un parón en 
las grandes infraestructuras programadas.

Por ello se realizan las siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno la noticia de que el 
Gobierno británico está decepcionado con el Gobierno 
socialista español?

Con relación al reparto de Fondos Europeos para Espa-
ña, ¿cuál es la propuesta de la Presidencia de Luxemburgo 
para el período 2007-2013? ¿Existió alguna contrapro-
puesta por parte española? ¿El Gobierno ha calculado 
cuánto perderá Galicia por fondos comunitarios entre 2007 
y 2013 si deja de ser objetivo número 1 de la UE? ¿Con-
templa el Gobierno, si fuese necesario, suplir las pérdidas 
derivadas de los fondos comunitarios con partidas proce-
dentes de los Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

El pasado 1 de julio de 2003 entró en vigor el «Con-
venio Internacional entre el Reino de España, la Repú-
blica Francesa y el Principado de Andorra, relativo a la 
entrada, circulación, residencia y establecimiento de 
sus nacionales», tras las respectivas ratificaciones por 
parte de cada Estado parte.
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Su entrada en vigor se demoró un tiempo por el 
retraso del Parlamento francés en ratificar dicho Trata-
do, si bien tanto el Reino de España como el Principado 
de Andorra habían finalizado los trámites pertinentes y, 
por tanto, la aceptación de los términos del Convenio 
bastantes meses antes que Francia.

Posteriormente, el 23 de febrero de 2005, se aprobó 
por unanimidad en el Congreso de los Diputados una 
Proposición No de Ley relativa a las diferentes situa-
ciones de despido de ciudadanos de nacionalidad espa-
ñola que ejercían funciones en la Administración Públi-
ca andorrana, como consecuencia de los problemas que 
miembros de dicho colectivo habían padecido y trasla-
dado al Consulado español en el Principado.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las 
siguientes preguntas:

l. ¿De cuántas incidencias laborales vinculadas a 
trabajadores españoles en Andorra tiene constancia el 
Ministerio de Asuntos Exteriores?

2. ¿Qué gestiones ha realizado para solventarlas?
3.  En aquellos casos en los que las incidencias se 

produjeron antes de la entrada en vigor del Convenio 
que las regula, ¿cuál está siendo el papel del Ministerio 
de Asuntos Exteriores para defender los derechos de 
nuestros trabajadores residentes?

4. Dada la situación de desamparo de algunos 
trabajadores que denunciaron la conculcación de sus 
derechos laborales una vez que España y Andorra ya 
habían ratificado el Convenio de referencia, pero fuera 
de vigencia del mismo por faltar la ratificación de Fran-
cia, ¿cuál ha sido la gestión del Ministerio de Exterio-
res para darles cobertura? ¿Cómo se encuentran en la 
actualidad dichos expedientes? ¿Qué acciones tiene 
previstas en el futuro el Ministerio de Asuntos Exterio-
res para solucionar dichos problemas?

5. Dada la complejidad e importancia del asunto, 
¿tiene previsto el Ministerio de Asuntos Exteriores soli-
citar la convocatoria de la Comisión de Seguimiento 
que el mismo Convenio contempla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Francisco Ricomá de Catellarnau, Dipu-
tado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la cual no se puede acceder, a 
través de la página web del INEM, al informe del 
Observatorio Ocupacional sobre Empleo por regiones y 
provincias, correspondiente al año 2005, en el día de 
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Júcar, con dotación 500,00 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, en las Enmiendas Aprobadas (BOCO. Congreso 
de los Diputados, Serie A, Núm. 9-9, de fecha 15 de 
noviembre de 2004) para la Sección 23, figura el Pro-
yecto de Inversión 88 17 06 0808, Programa 452A, 
artículo 61, correspondiente a Otras Actuaciones Infra-
estructuras Hidráulicas Cuenca Júcar, con un alta de 
500,00 miles de euros para la provincia de Teruel en el 
ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0808, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Júcar, con dotación 500,00 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Control y Vigilancia de la Calidad 
del Aire, con dotación 24,00 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 91 17 15 1005, Pro-
grama 456B, artículo 61, correspondiente a Control y 
Vigilancia de la Calidad del Aire, con una dotación de 
inversión prevista de 24,00 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 91 17 15 1005, 
456B, 61, Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, 
con dotación 24,00 miles de euros para la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de las Pre-
visiones de Inversión Mobiliario y Enseres, con dota-
ción 8,12 miles de euros en la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
01 0001, Programa 923M, artículo 63, correspondiente 
a Mobiliario y Enseres, con una dotación de inversión 
prevista de 8,12 miles de euros en el ejercicio 2005 
para la provincia de Teruel.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 01 0001, 
923M, 63, correspondiente a Mobiliario y Enseres, con 
dotación de inversión prevista de 8,12 miles de euros en 
el ejercicio 2005 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la Siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión de la Dirección General del Catastro 
para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales de 2005 figura, en el 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
Programa 495A, artículo 62, correspondiente a Hono-
rarios Profesionales por Redacción de Proyectos, de la 
Dirección General del Instituto Oceanográfico Nacio-
nal, con una dotación de inversión prevista de 29,15 
miles de euros para la provincia de Teruel en el ejerci-
cio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
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hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacio-
nal, con dotación 29,15 miles de euros para la provincia 
de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión de la Dirección General del Catastro 
para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales de 2005 figuran, en 
el Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual, Tomo I, para la provincia de Teruel (44), los Pro-
yectos de Inversión con los importes, que se recogen en 
miles de euros:

92 15 302 0002, 932A, 63, Equipos para procesos de 
información: 8,22
92 15 302 0003, 932A, 63, Maquinaria, Instalación y 
Utillaje: 1,24
92 15 302 0005, 932A, 63, Mobiliario y Enseres: 0,46
93 15 302 0007, 932A, 63, Ofimática: 0,30
95 15 302 0001, 932A, 63, Software: 2,27

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 

Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión de la Dirección General del Catastro 
para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales de 2005 figuran, en 
el Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual, Tomo I, para la provincia de Teruel (449), los 
Proyectos de Inversión con los importes, que se reco-
gen en miles de euros:

87 15 101 0005, 932M, 63, Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales: 39,88
90 15 101 0006, 932M, 63, Mobiliario y Enseres: 
12,39
01 15 08 001, 932M, 63, Creación Serv. Inf. territorial 
Proyecto Ensenada: 14,84
89 15 101 001, 932M, 64, Revis., actualizac. y conser-
vac. del catastro de Urbana: 93,97
89 15 101 002, 932M, 64, Revis., actualiza. y conser. 
para el Catastro de Rústic.: 540,07
94 15 101 0002, 932M, 64, Elab., Act. y Conserv. Car-
tografía para el Catastro Urb.: 85,39

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
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ral del Catastro para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión de la Dirección General del Catastro 
para la provincia de Teruel, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales de 2005 figuran, en 
el Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluria-
nual, Tomo I, para la provincia de Teruel (449), los 
Proyectos de Inversión con los importes, que se reco-
gen en miles de euros:

97 15 11 0007, 931N, 63, Seguridad de los Sistemas 
Informáticos: 0,49
97 15 11 0009, 931N, 63, Comunicaciones: 0,14
97 15 11 0010, 931N, 63, Integración de Sistemas: 1,49
97 15 11 0011, 931N, 63, Sistemas de impresión: 0,24
98 15 11 0013, 931N, 63, Sistemas Groupware: 0,18
98 15 11 0015, 931N, 63, Oficina Móvil control Finan-
ciero: 0,22

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: 
Sarrión-Escandón, con dotación 6.218,86 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 00 17 38 0022, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Sagunto-Somport. Tramo: Sarrión-Escandón, con una 
dotación de inversión prevista de 6.218,86 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0024, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Sarrión-
Escandón, con dotación 6.218,86 miles de euros para la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la ejecu-
ción durante 2005, hasta el 30 de junio, del Proyecto de 
Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Teruel-
Santa Eulalia del Campo, con dotación 16.703,32 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 00 17 38 0022, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Sagunto-Somport. Tramo: Teruel-Santa Eulalia del 
Campo, con una dotación de inversión prevista de 
16.703,32 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de inversión 90 17 38 0022, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Teruel-
Santa Eulalia del ampo, con dotación 16.703,32 miles 
de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: 
Escandón-Teruel, con dotación 94.378,04 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 00 17 38 0022, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Sagunto-Somport. Tramo: Escandón-Teruel, con una 
dotación de inversión prevista de 6.218,86 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 91 17 38 0025, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Escan-
dón-Teruel, con dotación 94.378,04 miles de euros para 
!a provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: 
Castellón-Sarrión, con dotación 3.521,21 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 02 17 38 0029, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Sagunto-Somport. Tramo: Castellón-Sarrión, con una 
dotación de inversión prevista de 3.521,21 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0029, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Caste-
llón-Sarrión, con dotación 3.521,21 miles de euros para 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Reconoce el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación que el Sistema de Gestión de Cuotas 
Lácteas se ha diseñado pensando sólo en Galicia, y, por 
consiguiente, en detrimento de los ganaderos de otras 
Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación la afirmación de que el Sistema de Gestión 
de cuotas lácteas coincide al 100% con las explotacio-
nes gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los principios y criterios objetivos 
seguidos en la aprobación del Sistema de Gestión de 
Cuotas Lácteas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación seguir orientando su normativa a favor de 
una u otra Comunidad Autónoma en función de los 
intereses del partido político que sustenta al Gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio 
de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/037931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del 
Proyecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. 
Tramo: Calamocha-Romanones, con dotación 599,71 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005 figura en el Anexo de Inversiones 02 17 38 0030, 
Programa 453B, artículo 60, correspondiente a Auto-
vía Sagunto-Somport. Tramo: Calamocha-Romanones, 
con una dotación de inversión prevista de 599,71 miles 
de euros para la provincia de Teruel en el ejercicio.
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Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0030, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Calamo-
cha-Romanones, con dotación 599,71 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: 
Romanos-Mamar, con dotación 7.496,39 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 03 17 38 0030, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Sagunto-Somport. Tramo: Romanos-Mainar, con una 
dotación de inversión prevista de 7.496,39 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 0030, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport: Romanos-Mai-
nar, con dotación 7.496,39 miles de euros para la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Cuenca-Teruel, con dota-
ción 2.893,80 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura en el Anexo de Inversiones 03 17 38 4063, Pro-
grama 453B, artículo 60, correspondiente a Autovía 
Cuenca-Teruel, con una dotación de inversión prevista 
de 2.893,80 miles de euros para la provincia de Teruel 
en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4063, 
453B, 60, Autovía Cuenca-Teruel, con dotación 
2.893,80 miles de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión N-232 Variante de Alcañiz, con 
dotación 1.000,00 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3250, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-232 Variante de Alcañiz, con una dotación de 
inversión prevista de 1.000,00 miles de euros para la 
provincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3250, 
453B, 61, N-232 Variante de Alcañiz, con dotación de 
1.000,00 miles de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Conservación y 
Explotación en Aragón, con dotación 11.938,82 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara-
gón, con una dotación de inversión prevista de 
11.938,82 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 

453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación de 11.938,82 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Actuaciones de Conservación y 
Explotación en Aragón, con dotación 11.938,82 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0945, 453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en 
Aragón, con una dotación de inversión prevista de 
1.200,16 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con dotación de 1.200,16 miles de euros para la provin-
cia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Plan de Supresión de Pasos a Nivel, 
con dotación 17,32 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 23 
03 0565, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con una dotación 
de inversión prevista de 17,32 miles de euros para la 
provincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, 
del Proyecto de Inversión 87 23 03 0565, 453A, 60, Plan 
de Supresión de Pasos a Nivel, con dotación 17,32 miles 
de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Línea de Alta Velocidad conexión 
Zaragoza-Teruel, con una dotación 26.249,81 miles de 
euros para la provincia de Teruel, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artículo 60, correspondiente a 
línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, con 
una dotación de inversión prevista de 26.249,81 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con una dotación 26.249,81 miles de euros para 
la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Corredor de Alta Velocidad Medite-
rráneo-Cantábrico (Estudios), con una dotación 100,01 
miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 40 0160, 
Programa 453A, artículo 60, correspondiente a Corredor 
Alta Velocidad Mediterráneo-Cantábrico (Estudios), con 
una dotación de inversión prevista del 100,01 miles de 
euros para la provincia de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0160, 
453A, 60, Corredor de Alta Velocidad Mediterráneo-
Cantábrico (Estudios), con una dotación 100,01 miles 
de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Estaciones Automáticas, de la 
Dirección General del Instituto de Meteorología, con 
una dotación 50.09 miles de euros para la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 23 
06 0135, programa 459B, artículo 62, correspondiente 
a Estaciones Automáticas, de la Dirección General del 
Instituto de Meteorología, con una dotación de inver-
sión prevista de 50,09 miles de euros para la provincia 
de Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 23 06 0135, 
495B, 62, Estaciones Automáticas, de la Dirección 
General del Instituto de Meteorología, con dotación 
50,09 miles de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Presa de Mora de Rubielos, de la 
Dirección General del Agua, con dotación 3.951,44 

miles de euros para la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 17 
06 0020, Programa 452A, artículo 60, correspondiente 
a Presa de Mora de Rubielos, de la Dirección General 
del Agua, con una dotación de inversión prevista de 
3.951,44 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 0020, 
452A, 60, Presa de Mora de Rubielos, de la Dirección 
General del Agua, con dotación 3.951,44 miles de 
euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Riegos del Guadalope, de la Direc-
ción General del Agua, con una dotación 424,00 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 17 
06 0885, Programa 452A, artículo 60, correspondiente 
a Riegos del Guadalope, de la Dirección General del 
Agua, con una dotación de inversión prevista de 424,00 
miles de euros para la provincia de Teruel en el ejerci-
cio 2005.
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Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 87 17 06 0885, 
452A, 60, Riegos del Guadalope, de la Dirección 
General del Agua, con dotación 424,00 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Otras Actuaciones Infraestructuras 
Hidráulicas Cuenca Ebro, con dotación l3.916,26 miles 
de euros para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista de 
13.916,26 miles de euros para la provincia de Teruel en 
el ejercicio 2005.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dicho proyecto de inversión, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas 

Cuenca Ebro, con dotación 13.916,26 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Mobiliario y Enseres, con dotación 
8,12 miles de euros para la provincia de Teruel, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
01 0001, Programa 923M, artículo 63, correspondiente 
a Mobiliario y Enseres, con una dotación de inversión 
prevista de 8,12 miles de euros para la provincia de 
Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 01 0001, 
923M, 63, correspondiente a Mobiliario y Enseres, con 
dotación de inversión prevista de 8,12 miles de euros 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de las Pre-
visiones de Inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Teruel, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Torno 
IV, figuran las previsiones de inversión del Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la pro-
vincia de Teruel con un importe de 14.407 miles de 
euros como proyecto a iniciar en 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias va a rea-
lizar estas inversiones, así como el importe de la ejecu-
ción en cada una de ellas durante 2005 hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, del 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) 
en la provincia de Teruel durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A. en la provincia de Teruel, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste S. A.

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas y desglosadas según la distin-
ción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A. 
en la provincia de Teruel durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos S. A. en la provincia de Teruel, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de la Sociedad 
Estatal Correos y Telégrafos S. A. en la provincia de 
Teruel con un importe de 596 miles de euros como pro-
yecto iniciado antes de 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas y desglosadas según la distin-
ción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. en la pro-
vincia de Teruel durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
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inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la ejecución 
durante 2005, hasta el 30 de junio, de las Previsiones de 
Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la 
Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de 
Teruel, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, y en la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, N. 9-9, de fecha 
15 de noviembre de 2004) figuran las previsiones de 
inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la 
Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de 
Teruel con un importe de 43.933 miles de euros: 8.827 
miles de euros a iniciar en 2005 (Dotación inicial: 751 
más 8.076 de la Enmienda) y 35.106 miles de euros de 
los proyectos iniciados antes de 2005 (Dotación inicial: 
12.139 más 22.967 de la Enmienda).

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas y desglosadas según la distin-
ción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, 
S. A. (ACESA) en la provincia de Teruel durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Teruel por la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la ejecu-
ción durante 2005, hasta el 30 de junio, del Proyecto de 
Inversión Rehabilitación Casa Ardid Alcañiz, con dota-
ción 865,98 miles de euros para la provincia de Teruel, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 00 17 
09 0360, Programa 2610, artículo 61, correspondiente a 
Rehabilitación Casa Alcañiz, con dotación de inversión 
prevista de 865,98 miles de euros para la provincia de 
Teruel en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, 
del proyecto de Inversión 00 17 09 0360, 2610, 61, Reha-
bilitación Casa Ardiz Alcañiz, con dotación 865,98 miles 
de euros para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Ebro para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

94 17 226 0005, 452A, 61, Seguridad Presas en la 
Cuenca: 60,10
95 17 226 0035, 452A, 61, Obras de Reposición en 
Embalses: 45,06
98 23 226 0005, 452A, 61, Seguridad en la presa M/D 
Ebro: 180,31
03 23 226 0005, 452A, 61, Implantación instrumenta-
ción en presas explotación: 60,03

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Ebro para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

87 17 230 0065, 452A, 60, Conservación de la Red 
Básica de Regadíos: 151,39
93 17 230 0005, 452A, 64, Estd. y Proyectos de Elabo-
ración Técnica: 0,54

0l 23 230 0030, 452A, 61, Adecuación Cauces Natura-
les: 455,86
99 23 230 0020, 452A, 63, Instalaciones Complejas 
Especializadas: 95,93
92 17 230 0005, 452A, 64, Estd. y Proyectos Colabora-
ción Técnica: 277,27

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a la 
ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, de los 
Proyectos de Inversión de la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar para la provincia de Teruel, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

96 17 27 0005, 491M, 62, Adquisición Medios Trans-
porte para análisis: 8,80
91 23 12 0025, 491M, 63, Adquisición Equipos Apoyo 
de Inspección: 10,32
92 17 27 0060, 491M, 63, Adecuación de locales e inst. 
Jefaturas Inspec.: 0,31

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
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hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones y Tecnologías de la 
Información para la provincia de Teruel que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Fraga, N. E. J. (M. 
Justicia), con dotación 100,00 miles de euros en la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 13 
02 0018, Programa 112A, artículo 62, correspondiente 
a Fraga, N. E. J. (M. Justicia), con una dotación de 
inversión prevista de 100,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2005 para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 05 13 02 0018, 112A, 62, 
correspondiente a Fraga, N. E. J. (M. Justicia), con dota-
ción de inversión prevista de 100,00 miles de euros en el 
ejercicio 2005 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Obras de todo tipo en 
edificios e instalaciones, del Mando Apoyo Logístico 
Ejército de Tierra, con dotación 189,54 miles de euros 
en la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 90 14 
11 0043, Programa 122A, artículo 65, correspondiente 
a Obras de todo tipo en edificios e instalaciones, con 
una dotación de inversión prevista de 189,54 miles de 
euros en el ejercicio 2005 para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 90 14 11 0043 Pro-
grama 122A, artículo 65, correspondiente a Obras de 
todo tipo en edificios e instalaciones, del Mando Apoyo 
Logístico Ejército de Tierra, con dotación de inversión 
prevista de 189,54 miles de euros en el ejercicio 2005 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Mantenimiento mate-
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rial de Sanidad, de la Dirección de Asuntos Económi-
cos del Ejército de Tierra, con dotación 0,52 miles de 
euros en la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 14 
11 0001, Programa 312A, artículo 66, correspondiente 
a Mantenimiento material de Sanidad, con una dota-
ción de inversión prevista de 0,52 miles de euros en el 
ejercicio 2005 para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 14 11 0001, 
312A, 66, correspondiente a Mantenimiento material 
de Sanidad, de la Dirección de Asuntos Económicos 
del Ejército de Tierra, con dotación de inversión previs-
ta de 0,52 miles de euros en el ejercicio 2005 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Gerencia de 
Infraestructura y Equipamiento de la Defensa para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

97 14 107 0001, 122A, 65, Obras Infraestructura del 
ET: 399,86
05 14 107 0001 122A, 65, Inversiones Infraestructura 
GIED: 88,63

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Gerencia 
de Infraestructura y Equipamiento de la Defensa para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión Instituto Social de 
las Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

98 14 113 1000, 222M, 62, Adquisic. locales y obras de 
mejoras y adec.: 0,23
98 14 113 1001, 222M, 62, Equip. Nuevo de mobil., 
maquin. y equip. informáticos: 0,20
98 14 113 1002, 222M, 63, Obras mantenim. de capaci-
dad de func. Edif. y locales: 0,38
98 14 113 1003, 222M, 63 Repos. de maquinaria, 
mobil. y equipos informáticos: 0,14

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
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2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, de los Proyectos de Inversión Instituto Social de las 
Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Mobiliario y Enseres, 
con dotación 8,12 miles de euros en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
01 0001, Programa 923M, artículo 63, correspondiente 
a Mobiliario y Enseres, con una dotación de inversión 
prevista de 8,12 miles de euros en el ejercicio 2005 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de inversión 97 15 01 0001, 
923M, 63, correspondiente a Mobiliario y Enseres, con 
dotación de inversión prevista de 8,12 miles de euros en 
el ejercicio 2005 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

87 15 101 0005, 932M, 63, Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales: 42,14
90 15 101 0006, 932M, 63, Mobiliario y Enseres: 5,98
01 15 08 0001 932M, 63, Creación Serv. lnf. territorial 
Proyecto Ensenada: 15,68
89 15 101 0001, 932M, 64, Revis., actualizac. y conser-
vac. del catastro de urbana: 97,69
89 15 101 0002 932M, 64, Revis., actualizac. y conser-
vac. del catastro de rústica: 512,50
94 15 101 0002, 932M, 64, Elab., Act. y Conserv. Car-
tografía para el Catastro Urbana: 64,87

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Intervención 
General de la Administración del Estado para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

97 15 11 0007, 931N, 63, Seguridad de los sistemas 
informáticos: 0,57
97 15 11 0009, 931N, 63, Comunicaciones: 0,17
97 15 11 0010, 931N, 63, Integración de sistemas: 
1,74
97 15 11 0011, 931N, 63, Sistemas de impresión: 0,28
98 15 11 0013, 931N, 63, Sistemas Groupware 0,21
98 1511 0015, 931N, 63, Oficina Móvil control Finan-
ciero: 0,25

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Agencia Esta-

tal de Administración Tributaria para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

92 15 302 0002, 932A, 63, Equipos para procesos de 
información: 8,22
92 15 302 0003, 932A, 63, Maquinaria, Instalación y 
utillaje: 2,49
92 15 302 0005, 932A, 63, Mobiliario y enseres: 36,78
93 15 302 0007, 932A, 63, Ofimática: 0,30
95 15 302 0001, 932A, 63, Software Informático: 2,27

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Huesca que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Obras en Huesca, de la 
Dirección General de la Guardia Civil, con dotación 
929,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
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04 3022, Programa 132A, artículo 63, correspondiente 
a las Obras en Huesca de la Dirección General de la 
Guardia Civil, con una dotación de inversión prevista 
de 929,00 miles de euros en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 
132A, 63, Obras en Huesca, de la Dirección General de 
la Guardia Civil, con dotación 929,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Formación Cartografía 
Básica y Derivada, de la Dirección General del Institu-
to Geográfico Nacional, con dotación 24,76 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
18 0005, Programa 495A, artículo 62, correspondiente 
a Honorarios Profesionales por Redacción de Proyec-
tos, de la Dirección General del Instituto Geográfico 
Nacional, con una dotación de inversión prevista de 
24,76 miles de euros para la provincia de Huesca en el 
ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo qué se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas, 
del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 495A, 62, For-
mación Cartografía Básica y Derivada, de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, con dotación 
24,76 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Modernización de ins-
trumentos en los aviones de la Dirección General de 
Aviación Civil, con dotación 3,00 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 17 
34 0015, Programa 455M, artículo 63, correspondiente 
a Modernización de instrumentos en los aviones de la 
Dirección General de Aviación Civil, con una dotación 
de inversión prevista de 3,00 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 97 17 34 0015, 455M, 63, 
Modernización de instrumentos en los aviones de la 
Dirección General de Aviación Civil, con dotación 3,00 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Túnel de Somport, con 
dotación 275,08 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 92 17 
38 0006, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Túnel de Somport, con una dotación de inversión pre-
vista de 275,08 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de lnversión 92 17 38 0006, 
453B, 60, Túnel de Somport, con dotación 275,08 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión N-260 Boltaña-Fiscal 
(Variante de Jánovas), con dotación 135,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3255, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-260 Boltaña-Fiscal (Variante de Jánovas), con una 
dotación de inversión prevista de 135,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3255, 
453B, 61, N-260 Boltaña-Fiscal (Variante de Jánovas), 
con dotación 135,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión N-260 Campo-Ainsa, con dotación 
2.119,39 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 17 
38 3020, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-260 Campo-Ainsa, con una dotación de inversión 
prevista de 135,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 17 38 3020, 
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453B, 61, N-260 Campo-Ainsa, con dotación 2.119,39 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión N-230 Variante de 
Benabarre, con dotación 10,01 miles de euros para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 00 17 
38 3330, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-230 Variante de Benabarre, con una dotación de 
inversión prevista de 10,01 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 00 17 38 3330, 
453B, 61, N-230 Variante de Benabarre, con dotación 
10,01 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión N-260 Sabiñánigo-Fis-
cal, con dotación 13.212,72 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 98 17 
38 3175, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con una dotación de inver-
sión prevista de 13.212,72 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 98 17 38 3175, 
453B, 61, N-260 Sabiñánigo-Fiscal, con dotación 
13.212,72 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Huesca-Llei-
da. Tramo: Ponzano-Velillas, con dotación 12.000,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, en las Enmiendas Aprobadas (BOCG. Congreso 
de los Diputados, Serie A, Núm. 9-9, de fecha 15 de 
noviembre de 2004), para la Sección 17 figura el Pro-
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yecto de Inversión: 03 17 38 4097, Programa 453B, 
artículo 60, correspondiente a Autovía Huesca-Lleida. 
Tramo: Ponzano-Velillas, con un alta de 12.000,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, 
453B, 60, Autovía Huesca-Lleida. Tramo: Ponzano-
Velillas, con dotación 12.000,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Huesca-Llei-
da. Variante Monzón, con dotación 2.135,49 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4114, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Huesca-Lleida. Variante Monzón, con una 
dotación de inversión prevista de 2.135,49 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4114, 

453B, 60, Autovía Huesca-Lleida. Variante Monzón, 
con dotación 2.135,49 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Sagunto-Som-
port. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, con dotación 
500,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 4121, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Nueno-Congosto 
del Isuela, con una dotación de inversión prevista de 
500,00 miles de euros para la provincia de Huesca en el 
ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4121, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Nueno-
Congosto del Isuela, con dotación 500,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Sagunto-Som-
port. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con dotación 500,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 03 17 
38 4122, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, 
con una dotación de inversión prevista de 500,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 
2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4122, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Sabiñáni-
go-Jaca, con dotación 500,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Variante de Candasnos, con dotación 
4.607,94 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 3553, Programa 453B, artículo 61, correspondiente 
a Variante de Candasnos, con una dotación de inversión 
prevista de 4.607,94 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 3553, 
453B, 61, Variante de Candasnos, con dotación 
4.607,94 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Sagunto-Som-
port. Tramo: Lanave-Embalse de Jabarrella, con dota-
ción 300,00 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 0043, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Lanave-Embalse 
de Jabarrella, con una dotación de inversión prevista de 
300,00 miles de euros para la provincia de Huesca en el 
ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0043, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Lanave-
Embalse de Jabarrella, con dotación 300,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Autovía Sagunto-Somport. Tramo: 
Embalse de Jabarrella-Sabiñánigo, con dotación 200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 0044, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Embalse de Jaba-
rrella-Sabiñánigo, con una dotación de inversión pre-
vista de 200,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0044, 
453B, 60, Autovía Sagunto-Somport. Tramo: Embalse 
de Jabarrella-Sabiñánigo, con dotación 200,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Acceso al aeropuerto 
de Monflorite, con dotación 75,00 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 0547, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Acceso al aeropuerto de Monflorite, con una dotación 
de inversión prevista de 75,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0547, 
453B, 60, Acceso al aeropuerto de Monflorite, con 
dotación 75,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Lleida-Hues-
ca. Tramo: Velillas-Siétamo, con dotación 200,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4137, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Velillas-Siétamo, con 
una dotación de inversión prevista de 200,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4137, 
453B, 60, Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Velillas-Sié-
tamo, con dotación 200,00 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Lleida-Hues-
ca. Tramo: Huesca-Variante de Binefar, con dotación 
200,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005 figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 04 17 38 4149, Programa 453B, artículo 60, 
correspondiente a Autovía Lleida-Huesca. Tramo: 
Huesca-Variante de Binefar, con una dotación de 
inversión prevista de 200,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4149, 
453B, 60, Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Huesca-
Variante de Binefar, con dotación 200,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Lleida-Hues-
ca. Tramo: Variante de Binefar, con dotación 200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4151, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Variante de Binefar, 
con una dotación de inversión prevista de 200,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 
2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4151, 
453B, 60, Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Variante de 
Binefar, con dotación 200,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Autovía Lleida-Hues-
ca. Tramo: Variante de Barbastro, con dotación 200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 17 
38 4152, Programa 453B, artículo 60, correspondiente 
a Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Variante de Barbas-
tro, con una dotación de inversión prevista de 200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4152, 
453B, 60, Autovía Lleida-Huesca. Tramo: Variante de 
Barbastro, con dotación 200,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Desdoblamiento N-II. 
Tramo: Alfajarín-Fraga, con dotación 389,50 miles de 

euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005 figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 
04 17 38 0978, Programa 453B, artículo 60, correspon-
diente a Desdoblamiento N-II. Tramo: Alfajarín-Fraga, 
con una dotación de inversión prevista de 389,50 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 
2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0978, 
453B, 60, Desdoblamiento N-II. Tramo: Alfajarín-
Fraga, con dotación 389,50 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Actuaciones de Con-
servación y Explotación en Aragón, con dotación 
13.571,59 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara-
gón, con una dotación de inversión prevista de 
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13.571,59 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de lnversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 13.571,59 miles de euros para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Actuaciones de Seguri-
dad Vial en Aragón, con dotación 3.323,72 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0945, Programa 453C, artículo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 3.323,72 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 

con dotación 3.323,72 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Plan de Supresión de 
Pasos a Nivel, con dotación 17,32 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 87 23 
03 0565, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con una dotación 
de inversión prevista de 17,32 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 87 23 03 0565, 
453A, 60, Plan de Supresión de Pasos a Nivel, con 
dotación 17,32 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Zaragoza-Huesca, con 
dotación 6.073,98 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0163, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Zaragoza-Huesca, con una dotación de inversión pre-
vista de 6.073,98 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0163, 
453A, 60, Zaragoza-Huesca, con dotación 6.073,98 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a financiación del 
PEIT.

El Presidente del Gobierno presentó, el día 11 de 
julio de 2005, la versión final del PEIT en la Moncloa. 
Aprovechó para anunciar un aumento del presupuesto 
total, que alcanzaría los 248.892 millones de euros en 
los próximos 15 años, y también la creación de una 
Sociedad de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
con el objetivo de canalizar e impulsar la participación 
del capital privado en la construcción de ferrocarriles y 
carreteras.

¿Ve el Gobierno realista, con su política de estabili-
dad presupuestaria y con el recorte de fondos prove-
nientes de la UE, garantizar la inversión contemplada 
por el PEIT?

¿Qué garantía tiene de que la iniciativa privada cola-
bore, en propio interés, financiando el 20% del Plan?

¿No cree el Gobierno que, si la participación priva-
da tiene que aumentar, correrá peligro la cohesión y 
vertebración territorial, ya que la inversión tenderá a 
concentrarse donde sea más rentable?

En todo caso, ¿qué porcentaje de la inversión con-
templada en el PEIT piensa que podrá invertirse en la 
actual legislatura, esto es, hasta 2008?

¿Cuál será la composición y las funciones de la 
Sociedad de Infraestructuras de Transporte Terrestre?

¿Cuándo comenzarán a elaborarse los planes secto-
riales del PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/037988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta, para la que solicita res-
puesta por escrito, relativa a nuevas normas de señaliza-
ción de los artes fijos y las redes de arrastre de vara.

Armadores de distintas agrupaciones de Galicia de 
buques que faenan con artes fijas en aguas comunitarias 
consideran que las nuevas normas de señalización de 
los artes fijos y las redes de arrastre de vara revisten 
muchos más peligros que ventajas.

Este sector tiene anunciado el acuerdo de solicitar 
del artículo 14 del Reglamento que obliga a colocar 
boyas de señalización intermedia por cada milla náuti-
ca de aparejo, por lo que se hacen las siguientes pre-
guntas por escrito.

¿Conoce el Gobierno las demandas de este sector de 
la pesca? Si las conoce, ¿qué valoración hace de las 
mismas?

¿Tiene previsto el Gobierno alguna actuación al res-
pecto ante los Organismos Comunitarios?

¿Considera el Gobierno posible o necesario que se 
modifique esta Ley antes de su aplicación en el mes de 
octubre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/037989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a convenio en 
materia de carreteras firmado entre el Ministerio de 
Fomento y el Ayuntamiento de Vigo.

El Consejo de Ministros del pasado día 24 de junio 
autorizó al Ministerio de Fomento a suscribir convenios 
de colaboración con distintos ayuntamientos, entre ellos 
el de Vigo, para proceder a la cesión de titularidad de 
diversos tramos de la Red de Carreteras del Estado que 
con el paso del tiempo han adquirido carácter urbano.

Las carreteras motivo de este convenio con el Ayun-
tamiento de Vigo son las de la avenida del Aeropuerto y 
la de Arquitecto Palacios, a las que se les asigna, para 
obras de mejora, la cantidad de 2.880.651 euros, por lo 
que se hace la siguiente pregunta por escrito:

¿La cantidad aprobada está asignada a los presu-
puestos de 2005? Si es así, ¿a qué partida concretamen-
te? De no ser así, ¿está prevista asignación específica 
en los presupuestos de 2006?

¿En qué fecha está previsto que se firmen estos con-
venios, concretamente el que corresponde al Ayunta-
miento de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/037990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a negociaciones 
en materia de pesca con el Reino de Marruecos.

Recientemente, la Unión Europea acordó por unani-
midad abrir negociaciones en materia de pesca con el 
Reino de Marruecos, después de que, con anterioridad, 
esa posibilidad fuera anunciada por la Ministra de 
Pesca y Agricultura.

Considerando la noticia muy positiva, nos preocu-
pan ciertos aspectos que consideramos pueden ser 
negativos, como, de acuerdo a información de la que 
disponemos, la exclusión de la flota pesquera gallega, 
después de que Galiza es uno de los países de la Comu-

nidad Europea más afectado por los recortes pesqueros 
y que sufrió grandes pérdidas económicas cuando el 
caladero marroquí fue cerrado para nuestra flota.

Ante esta posibilidad, presentamos la siguiente pre-
gunta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno demandar de la Unión 
Europea que en el acuerdo de pesca al que se pueda 
llegar con Marruecos se permita faenar a la flota pes-
quera de Galiza?

¿Tiene previsto el Gobierno vetar cualquier acuerdo 
con el Reino de Marruecos en materia de pesca que 
excluya a alguna de las flotas del territorio del Estado 
Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/037991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a Partida Presu-
puestaria dedicada a servicios sociales, y concretamen-
te al Plan Concertado para Galiza.

La partida presupuestaria dedicada a servicios 
sociales, y concretamente al Plan Concertado, fue 
incrementada en los presupuestos del año 2005. La 
transferencia de estos fondos a las Comunidades Autó-
nomas se hace después de la correspondiente negocia-
ción en la Comisión Interterritorial, dado que la trans-
ferencia que en el año 2005, en concepto de Plan 
Concertado, se hace a Galiza es la misma que la corres-
pondiente al año 2004.

Para la asignación presupuestaria del Plan Concer-
tado a la Comunidad Autónoma de Galiza para el año 
2005, ¿hubo acuerdo entre el Gobierno Central y el 
Gobierno Autónomo?

¿Responde la cantidad asignada a lo acordado por lo 
dos Ejecutivos? De no ser así, ¿cuáles fueron las dife-
rencias? ¿Existe posibilidad de una nueva negociación 
que permita el incremento de estos fondos a la Comuni-
dad gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/037992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a las obras entre Lleida y Barcelona 
del Tren de Alta Velocidad, así como el correspondiente 
seguimiento de las mismas y de las condiciones de 
seguridad que ha de tener una obra de esta importancia, 
interesa saber:

1. El estado del proyecto, licitación o ejecución 
en que se encuentran los diferentes tramos que integran 
las obras del Tren de Alta Velocidad entre Lleida y Bar-
celona —incluidas las obras de paso por la ciudad de 
Barcelona y sus estaciones—.

2. El calendario actual de estas obras y la fecha de 
finalización prevista para cada uno de dichos tramos.

3. Variaciones temporales que han sufrido estos 
calendarios de obras, respecto a la programación exis-
tente en marzo de 2004 para esta línea de ferrocarril, 
hasta la actualidad, con indicación de las causas.

4. Las incidencias relativas a problemas estructu-
rales o de seguridad producidas en estas obras, desde 
marzo de 2004 hasta la fecha de hoy, y su incidencia en 
el calendario de las obras.

5. Las peticiones de cambio de trazado, ubicación 
de estaciones y cubrimiento de vías, por parte de muni-
cipios afectados, presentadas hasta la actualidad y pre-
visión de posibles retrasos adicionales en el calendario 
de estas obras motivados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Con relación a las obras entre Barcelona y la fronte-
ra francesa del Tren de Alta Velocidad, el correspon-
diente seguimiento de las mismas y de las condiciones 

de seguridad que ha de tener una obra de esta importan-
cia, interesa saber:

1. El estado de proyecto, licitación o ejecución en 
que se encuentran los diferentes tramos que integran las 
obras del Tren de Alta Velocidad entre Barcelona y la 
frontera francesa —tramo internacional entre Figueres 
y Perpignan incluido—.

2. El calendario actual de estas obras y la fecha de 
finalización prevista para cada uno de dichos tramos.

3. Variaciones temporales que han sufrido estos 
calendarios de obras, respecto a la programación exis-
tente en marzo de 2004 para esta línea de ferrocarril, 
hasta la actualidad, con indicación de las causas.

4. Las incidencias relativas a problemas estructu-
rales o de seguridad producidas en estas obras, desde 
marzo de 2004 hasta la fecha de hoy, y su incidencia en 
el calendario de las obras.

5. Las peticiones de cambio de trazado, ubicación 
de estaciones y cubrimiento de vías, por parte de muni-
cipios afectados, presentadas hasta la actualidad y pre-
visión de posibles retrasos adicionales en el calendario 
de estas obras motivados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/037994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio entre la 
Confederación Hidrográfica del Norte y la Consejería 
de Medio Ambiente del Principado de Asturias para 
adecuar la aplicación del canon de vertido y realizar 
actuaciones de mejora de la calidad de las aguas en el 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/037995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de Colabo-
ración entre la Confederación Hidrográfica del Norte y 
el Principado de Asturias para la ejecución de las obras 
definidas en el proyecto de obras complementarias del 
proyecto de construcción de la estación depuradora de 
aguas residuales de la Reguerona (Gijón-Oeste) para el 
saneamiento de los municipios de Gijón y Carreño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Protocolo general de 
colaboración para la ejecución de abastecimiento de 
agua a los municipios de Villaviciosa entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente, la Confederación Hidrográfica 
del Norte, el Consorcio para el abastecimiento de agua 
y saneamiento de la zona central de Asturias y el Ayun-
tamiento de Villaviciosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Mieres para la recuperación de márgenes del río Aller 
en Santa Cruz de Mieres, término municipal de Mie-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Ribadesella para el proyecto de encauzamiento del río 
San Pedro en Ribadesella, término municipal de Riba-
desella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/037999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Llanes para la ordenación hidráulica del río Carrocedo 
en Llanes, término municipal de Llanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Siero para el proyecto de recuperación de márgenes del 
río Nora en Pola de Siero, tramo El Boladro-Recuña, 
término municipal de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Siero para el proyecto de recuperación de cauce y már-
genes del río Nora en Pola de Siero, término municipal 
de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Parres para el proyecto de defensa de Arriondas contra 
las avenidas del río Chico, término municipal de 
Parres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Grado para la protección del enclave natural del río 
Gubia en Grado, término municipal de Grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Siero para la ejecución del proyecto de ordenación 
hidráulica del río Nora en Colloto, término municipal 
de Siero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de Colabo-
ración entre el Ministerio de Medio Ambiente y el 
Principado de Asturias en la gestión integral del litoral 
asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Laviana para el proyecto de acondicionamiento de már-
genes del río Nalón, tramo Barredos-La Chalana, tér-
mino municipal de Laviana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Langreo para la ejecución del proyecto de ordenación 
hidráulica del río Nalón en La Felguera, término muni-
cipal de Langreo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
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Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Ribera de Arriba para la ejecución del proyecto de infra-
estructura hidráulica y encauzamiento del arroyo Barrea 
en Palomar, término municipal de Ribera de Arriba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución y la fecha de finaliza-
ción del proyecto recogido en el Convenio de colabora-
ción específico entre la Confederación Hidrográfica del 
Norte, el Principado de Asturias y el Ayuntamiento de 
Piloña para la ejecución del proyecto de restauración de 
la margen derecha del río Piloña, en el barrio de Triana-
Infiesto, término municipal de Piloña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Razones que justifican la convocatoria de parlamenta-
rias socialistas el pasado 31 de mayo con el Ministro del 
Interior, en detrimento del resto de los grupos parlamen-
tarios, para dar a conocer actuaciones de su Ministerio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Motivos de la reunión del Ministro del Interior con 
parlamentarias socialistas el pasado 31 de mayo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Lugar de la reunión del Ministro del Interior con 
parlamentarias socialistas el pasado 31 de mayo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio de 
2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Huesca-Canfranç, con 
dotación 500,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0345, Programa 453A, artículo 60, correspondiente 
a Huesca-Canfranç, con una dotación de inversión pre-
vista de 500,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0345, 
453A, 60, Huesca-Canfranç, con dotación 500,00 miles 
de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones y Tecnologías de la 
Información para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

96 17 27 0005, 491M, 62, Adquisición Medios Trans-
portables para análisis de redes: 8,80
91 23 12 0025, 491M, 63, Adquisición Equipos Apoyo 
de Inspección: 10,23
92 17 27 0060, 491M, 63, Adecuación de locales e ins-
talaciones. Jefaturas Inspección: 1,36

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
dichos proyectos de inversión, en términos de Obliga-
ciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 
hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones y Tecnologías de la 
Información para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Estaciones Automáticas, de la Direc-
ción General del Instituto de Meteorología, con dota-
ción 69,93 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 23 
06 0135, Programa 495B, artículo 62, correspondiente 
a Estaciones Automáticas, de la Dirección General del 
Instituto de Meteorología, con una dotación de inver-
sión prevista de 69,93 miles de euros para la provincia 
de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 23 06 0135, 
495B, 62, Estaciones Automáticas, de la Dirección 
General del Instituto de Meteorología, con dotación 
69,93 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Saneamiento y Depu-
ración de los Ríos Pirenaicos, de la Dirección General 
del Agua, con dotación 500,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 
13 0025, Programa 456A, artículo 60, correspondiente 
a Saneamiento y Depuración de los Ríos Pirenaicos, de 
la Dirección General del Agua, con una dotación de 
inversión prevista de 500,00 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 13 0025, 
456A, 60, Saneamiento y Depuración de los Ríos Pire-
naicos, de la Dirección General del Agua, con dotación 
500,00 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Riegos del Cinca 1.ª 
Fase, de la Dirección General del Agua, con dotación 

2.518,17 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
06 0870, Programa 456A, artículo 61, correspondiente 
a Riegos del Cinca 1.ª Fase, de la Dirección General del 
Agua, con una dotación de inversión prevista de 
2.518,17 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 0870, 
456A, 61, Riegos del Cinca 1.ª Fase, de la Dirección 
General del Agua, con dotación 2.518,17 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Riegos del Cinca 2.ª 
Fase, de la Dirección General del Agua, con dotación 
656,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
06 0875, Programa 456A, artículo 61, correspondiente 
a Riegos del Cinca 2.ª Fase, de la Dirección General del 
Agua, con una dotación de inversión prevista de 656,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2005.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 0875, 
456A, 61, Riegos del Cinca 2.ª Fase, de la Dirección 
General del Agua, con dotación 656,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Riegos del Monegros 
2, de la Dirección General del Agua, con dotación 
170,00 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
06 0890, Programa 456A, artículo 61, correspondiente 
a Riegos del Monegros 2, de la Dirección General del 
Agua, con una dotación de inversión prevista de 170,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 0890, 
456A 61, Riegos del Monegros 2, de la Dirección 

General del Agua, con dotación 170,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Riegos del Monegros 
1.ª Parte, de la Dirección General del Agua, con dota-
ción 1.811,35 miles de euros para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
06 0890, Programa 456A, artículo 61, correspondiente 
a Riegos del Monegros 1.ª Parte, de la Dirección Gene-
ral del Agua, con una dotación de inversión prevista de 
1.811,35 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 0890, 
456A, 61, Riegos del Monegros 1.ª Parte, de la Direc-
ción General del Agua, con dotación 1.811,35 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Otros Planes de Riegos 
Ebro, con dotación 2.713,50 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
06 1380, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Otros Planes de Riegos Ebro, con una dotación de 
inversión prevista de 2.713,50 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 06 1380, 
452A, 61, Otros Planes de Riegos Ebro, con dotación 
2.713,50 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes de Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Otras Actuaciones 
Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con dotación 
19.816,70 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 

a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista de 
19.816,70 miles de euros (16.816,70 miles de euros que 
figuran en el Proyecto de Ley más una enmienda de 
3.000,00 miles de euros) para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, con dotación 19.816,70 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Acondicionamiento 
Cauces Ebro, con dotación 174,00 miles de euros para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0909, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Acondicionamiento Cauces Ebro, con una dotación 
de inversión prevista de 174,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
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das, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0909, 452A, 61, 
Acondicionamiento Cauces Ebro, con dotación 174,00 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Obras Pacto del Agua-
Yesa, con dotación 37.424,24 miles de euros para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 23 
05 0020, Programa 452A, artículo 61, correspondiente 
a Obras Pacto del Agua-Yesa, con una dotación de 
inversión prevista de 37.424,24 miles de euros 
(27.424,24 miles de euros que figuran en el Proyecto de 
Ley más una enmienda de 10.000,00 miles de euros) 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 23 05 0020, 
452A, 61, Obras Pacto del Agua-Yesa, con dotación 
37.424,24 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Control y Vigilancia de 
la Calidad del Aire, con dotación 28,02 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 91 17 
15 1005, Programa 456B, artículo 61, correspondiente 
a Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, con una 
dotación de inversión prevista de 28,02 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 91 17 15 1005, 
456B, 61, Control y Vigilancia de la Calidad del Aire, 
con dotación 28,02 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Construcción de nue-
vas Infraestructuras de uso general, del Organismo 101: 
Parques Nacionales, con dotación 1.896,02 miles de 
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euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 00 23 
101 0055, Programa 456C, artículo 60, correspondiente 
a Construcción de nuevas Infraestructuras de uso gene-
ral, del Organismo 101: Parques Nacionales, con una 
dotación de inversión prevista de 1.896,02 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 00 23 101 0055, 
456C, 60, Construcción de nuevas Infraestructuras de 
uso general, de Organismo 101: Parques Nacionales, 
con dotación 1.896,02 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Actuaciones de conser-
vación, recuperación, restauración y ordenación del 
Medio Natural y de las Infraestructuras, del Organismo 
101: Parques Nacionales, con dotación 1.252,89 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 00 23 
101 0078, Programa 456C, artículo 61, correspondiente 
a Actuaciones de conservación, recuperación, restaura-

ción y ordenación del Medio Natural y de las Infraes-
tructuras, del Organismo 101: Parques Nacionales, con 
una dotación de inversión prevista de 1.252,89 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 00 23 101 0078, 
456C, 61, Actuaciones de conservación, recuperación, 
restauración y ordenación del Medio Natural y de las 
Infraestructuras, de Organismo 101: Parques Naciona-
les, con dotación 1.252,89 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Estudios, inventarios y 
evaluaciones asociados a la gestión y planificación del 
Organismo Autónomo Parques Nacionales, con dota-
ción 142,38 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 98 23 
101 0225, Programa 456C, artículo 64, correspondiente 
a Estudios, inventarios y evaluaciones asociados a la 
gestión y planificación del Organismo Autónomo Par-
ques Nacionales, con una dotación de inversión previs-
ta de 142,38 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 98 23 101 0025, 
456C, 64, Estudios, inventarios y evaluaciones asocia-
dos a la gestión y planificación del Organismo Autóno-
mo Parques Nacionales, con dotación 142,38 miles de 
euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de Inversión Mejora Abastecimiento y Sanea-
miento varias provincias Cuenca del Ebro, con dotación 
120,20 miles de euros para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
226 0020, Programa 456A, artículo 61, correspondien-
te a Mejora Abastecimiento y Saneamiento varias pro-
vincias Cuenca del Ebro, con una dotación de inversión 
prevista de 120,20 miles de euros para la provincia de 
Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 226 0020, 
456A, 61, Mejora Abastecimiento y Saneamiento 
varias provincias Cuenca del Ebro, con dotación 120,20 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro, para la provincia de Hues-
ca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figuran, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes, que 
se recogen en miles de euros:

95 17 226 0045, 452A, 61, Mejora Regadíos Zona Alto 
Aragón: 180,30
03 23 226 0015, 452A, 61, Mejora Riego Centro La 
Melusa: 92,00
03 23 226 0040, 452A, 61, Restauración márgenes río 
Vero en Barbastro: 1.328,21
86 17 226 0090, 452A, 61, Obras Reposic. Canal Ara-
gón y Cataluña: 90,15
94 17 226 0005, 452A, 61, Seguridad Presas en la 
Cuenca: 60,10
95 17 226 0005, 452A, 61, Adapt. Zonas Embalses y 
Ribera para Usos Sociales: 15,00
95 17 226 0030, 452A, 61, Mejora Regadíos y Optimi-
zación Recursos: 60,10
97 23 226 0010, 452A, 61, Mejora caminos zonas rega-
bles: 150,26
02 23 226 0010, 452A, 61, Obras en Infraestructura 
Hidráulica y Urbana: 15,00
03 23 226 0005, 452A, 61, Implantación instrumenta-
ción en presas explotación: 60,03
03 23 226 0030, 452A, 61, Construcción de defensas 
ríos cuenca del Ebro: 15,03

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca 
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que se han mencionado en la exposición de la pregun-
ta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, relativa a 
la ejecución durante 2005, hasta el 30 de junio, del Pro-
yecto de lnversión Restauración del Castillo de Ainsa, 
con dotación 30,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 18 
13 0072, Programa 337B, artículo 63, correspondiente 
a Restauración del Castillo de Ainsa, con una dotación 
de inversión prevista de 30,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 97 18 13 0072, 337B, 63, 
Restauración del Castillo de Ainsa, con dotación 30,00 
miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Restauración del Cas-
tillo de Monzón, con dotación 120,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 18 
13 0073, Programa 337B, artículo 63, correspondiente 
a Restauración del Castillo de Monzón, con una dota-
ción de inversión prevista de 120,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 18 13 0073, 
337B, 63, Restauración del Castillo de Monzón, con 
dotación 120,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Castillo de Monteara-
gón de Quicena. Restauración, con dotación 30,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
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ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 24 
03 0074, Programa 337B, artículo 63, correspondiente a 
Castillo de Montearagón de Quicena. Restauración, con 
una dotación de inversión prevista de 30,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 24 03 0074, 
337B, 63, Castillo de Montearagón de Quicena. Res-
tauración, con dotación 30,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, del Proyecto de Inversión Acondicionamiento 
Conservatorio de Monzón, con dotación 50,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
figura, en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
09 0522, Programa 261O, artículo 61, correspondiente 
a Acondicionamiento Conservatorio de Monzón, con 
una dotación de inversión prevista de 50,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2005.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2005 hasta la fecha de 30 de junio, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 09 0522, 
261O, 61, Acondicionamiento Conservatorio de Mon-
zón, con dotación 50,00 miles de euros para la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. 
(ACESA) en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, y en la relación de Enmiendas Aprobadas (BOCG. 
Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 9-9, de 
fecha 15 de noviembre de 2004) figuran las previsiones 
de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de 
la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de 
Huesca con un importe de 69.625 miles de euros como 
proyecto iniciado antes de 2005 (Dotación inicial: 
2.410 más 67.215 de la Enmienda).

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005, hasta la fecha de 30 de junio, en términos de 
Obligaciones Reconocidas y desglosadas según la dis-
tinción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA) en la provincia de Huesca duran-
te 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por la 
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Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S. A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Estatal Correos y Telégrafos, S. A. en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de la Sociedad 
Estatal Correos y Telégrafos, S. A. en la provincia de 
Huesca con un importe de 4.529 miles de euros como 
proyecto iniciado antes de 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005, hasta la fecha de 30 de junio, en términos de 
Obligaciones Reconocidas y desglosadas según la dis-
tinción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. en la pro-
vincia de Huesca durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A. en la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A. en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 58.593 miles de 
euros, 5.667 miles de euros a iniciar en 2005 y 52.926 
de proyectos iniciados antes de 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005, hasta la fecha de 30 de junio, en términos de 
Obligaciones Reconocidas y desglosadas según la dis-
tinción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A. 
en la provincia de Huesca durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. 
(Segipsa) en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de la Sociedad 
Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S. A. 
(Segipsa) en la provincia de Huesca con un importe de 
2.937 miles de euros como proyecto iniciado antes de 
2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que la 
Sociedad va a realizar estas inversiones, así como el 
importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005, hasta la fecha de 30 de junio, en términos de 
Obligaciones Reconocidas y desglosadas según la dis-
tinción realizada por los Presupuestos arriba recogidos, 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de la 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S. A. (Segipsa) en la provincia de Huesca durante 
2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por la 
Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S. A. (Segipsa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de los Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA) en la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión de los Aero-
puertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la 
provincia de Huesca con un importe de 17.666 miles de 
euros como proyecto iniciado antes de 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que los 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea van a reali-

zar estas inversiones, así como el importe de la ejecu-
ción en cada una de ellas durante 2005, hasta la fecha 
de 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconoci-
das y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobier-
no:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, de los 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en la provincia de Huesca durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por los 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las Previsiones de Inversión del Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión del Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 3.150 miles de 
euros como proyecto a iniciar en 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias va a rea-
lizar estas inversiones, así como el importe de la ejecu-
ción en cada una de ellas durante 2005, hasta la fecha de 
30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, del 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) 
en la provincia de Huesca durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
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inversiones previstas en la provincia de Huesca por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué colaboración concreta han prestado las autori-
dades de Gibraltar en las investigaciones impulsadas por 
las Fiscalías y jueces en las operaciones contra el blan-
queo de capitales desarrolladas en la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/038043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué nivel de cooperación han prestado las autori-
dades de Gibraltar en la investigación de cuentas y 
sociedades domiciliadas en la Roca, que se han detecta-
do en operaciones como Ballena Blanca, y otras, lleva-
das por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad?

¿En qué campos de las investigaciones y operacio-
nes policiales han colaborado las autoridades de 
Gibraltar en la lucha contra el blanqueo de capitales 
desarrollada recientemente en la Costa del Sol?

¿Han intervenido las autoridades británicas y las 
gibraltareñas en las coordinaciones de Europol sobre 
estos asuntos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/038044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

María Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispues-

to en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito sobre formación relativa a la Segu-
ridad e Higiene en el trabajo, concretamente en el 
sector agrario.

En la parte expositiva de la Ley 31/95 de prevención 
de Riesgos Laborales (actualizada por RDL 5/200 
habla de que «el artículo 40.2 CE recomienda a los 
poderes públicos velar por la seguridad e higiene en el 
trabajo». En la referida parte expositiva se continúa 
hablando de «actuaciones de la Administraciones que 
puedan incidir positivamente en la consecución de los 
objetivos de prevención».

Entendemos que estos criterios expuestos en la Ley 
deben obligar a las Administraciones a la prevención y 
a la difusión de la cultura preventiva en todos los secto-
res de la actividad laboral, incluido el sector agrario 
donde la dificultades de formación son mayores y ade-
más de tipo estructural. La aplicación en el sector agra-
rio de la referida normativa en materia de riesgos labo-
ral solo se esta aplicando, y relativamente, en las 
cuestión relacionada con el control y la sanción:

En el sector agrario la incidencia de riesgos labora-
les es muy alta y debería ser preocupación y objetivo de 
las Administraciones reducirla, por lo que hacemos las 
siguientes preguntas:

En la actualidad y en materia de Seguridad e Higie-
ne en el trabajo —concretamente en el sector agrario 
¿cuales son las competencias exactas transferidas a la 
Xunta de Galiza y cuáles continúan siendo materia 
exclusiva del Estado?

¿Ha realizado el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales o el de Agricultura, Pesca y Alimentación 
medidas tendentes a fomentar la cultura preventiva en 
el sector agrario?

¿Existe alguna previsión del Gobierno de coordinar 
actuaciones de formación y sensibilización con las 
Organizaciones Profesionales Agrarias, del mismo 
modo que se hace con las Organizaciones Sindicales?

¿En base al principio de coordinación entre Admi-
nistraciones, que se recoge en la Ley 301/992, se tienen 
adoptado medidas en común para la adaptación en el 
sector agrario de la Ley 31/95 con las diferentes Admi-
nistraciones Autonómicas?

¿Concretamente se tomaron algunas medidas de 
estas características en la Xunta de Galiza? Si es así, 
¿cuáles fueron? ¿Tienen previsto continuarlas?

De no ser así, ¿no considera el Gobierno necesario 
llevarlas a cabo? Si no lo considera, ¿cuáles serían las 
razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.
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184/038045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PET) en 
la Comunidad Autónoma Andaluza, especificadas por 
Provincias y cuál será el modelo de financiación en 
cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transportes (PEIT) en 
la provincia de Málaga y cual será el modelo de finan-
ciación en cada uno de los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirán García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios de instituciones penitencia-
rias de la cárcel de Alhaurín (Málaga) que saben otro 
idioma diferente al castellano; especificando el número 
de funcionarios por cada idioma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que en la distribu-
ción de plazas para estudiar idiomas —inglés, francés y 
árabe—, entre funcionarios de instituciones penitencia-
rias no se encuentra ninguna en la cárcel de Alhaurín en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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Municipios de la provincia de Málaga donde existen 
equipos de atención a mujeres y menores (EMUME) de 
la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la Comunidad de Andalucía donde 
haya equipos de atención a mujeres y menores 
(EMUME) de la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Administraciones Públi-
cas se enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de]o dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación se enmarcan en la relación bilateral entre 
España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Asuntos Exteriores se 
enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Cultura se enmarcan en 
la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Defensa se enmarcan en 
la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Economía y Hacienda 
se enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Educación y Ciencia se 
enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Fomento se enmarcan 
en la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Industria, Turismo y 
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Comercio se enmarcan en la relación bilateral entre 
España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Justicia se enmarcan en 
la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio del Interior se enmarcan en 
la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en. el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Medio Ambiente se 
enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Presidencia se enmarcan 
en la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Sanidad y Consumo se 
enmarcan en la relación bilateral entre España y 
Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales se enmarcan en la relación bilateral entre 
España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué asuntos pendientes o proyectos propios de la 
competencia del Ministerio de Vivienda se enmarcan 
en la relación bilateral entre España y Túnez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

En la sociedad actual, tan exigente en el quehacer 
del día a día, se descuida demasiado la salud física, que 

va tan ligada al ejercicio físico y al deporte, debido a 
que no se encuentra tiempo libre para poder realizar 
ejercicios.

En el caso de las mujeres esto es un hecho muchísi-
mo más acuciante que en el de los hombres. Las muje-
res se encuentran en muchos casos sujetas a las tareas 
ligadas a la familia y son muchas las que no disponen 
de tiempo y/o medios para estimular su estado físico.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿De qué estudios dispone el Gobierno sobre la reali-
zación de deporte y actividades físicas por parte de las 
mujeres?

¿Qué ayudas existen para aquellas mujeres con 
compromisos familiares, como hijos o parientes depen-
dientes?

Y para mujeres con empleo, ¿qué ayudas existen?
¿Qué medios ha dispuesto el Gobierno para conci-

liar la vida laboral y familiar en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

Desgraciadamente, la violencia de género continúa 
siendo uno de los principales problemas sociales a los 
que se enfrenta el país. Las noticias que sucesivamente 
se van transmitiendo a través de los medios hace cons-
tar que el problema sigue latente.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuál ha sido el número de mujeres víctimas de 
violencia de género en Galicia en el último año?

¿Y en la provincia de A Coruña concretamente?
¿Qué apoyos económicos y sociales han recibido 

estas mujeres de la Administración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/038069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres han presentado denuncias por agre-
siones sexuales en la Comunidad Autónoma de Galicia 
en los años 2002, 2003, 2004 y lo que va de 2005?

De ellas, ¿cuántas en la provincia de A Coruña?

¿Cuántos casos se han archivado? Desglosados por 
edades y municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes. del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

Desde que las Fuerzas Armadas se profesionaliza-
ron aumentó de una manera sustancial las medidas con 
el ánimo de alentar a los/as jóvenes españoles/as a 
incorporarse a las mismas como una salida profesional 
de interés.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Cuántas mujeres se han incorporado a las Fuerzas 
Armadas procedentes de la Comunidad Autónoma de 
Galicia en los años 2003, 2004 y 2005?

De ellas, ¿cuántas de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

Llegada la temporada estival, son millones los espa-
ñoles que visitan las playas en busca del sol. Pero si las 
exposiciones no se toman con mesura los efectos dañi-
nos pueden tener consecuencias graves.

Las campañas de alerta e información son impres-
cindibles para recordar a la población las medidas que 
se deben tener en cuenta.

Galicia cuenta con una gran cantidad de playas que 
reciben la visita de miles de personas cada día.

Es por ello que se realizan las siguientes preguntas:

¿Qué campaña de prevención está llevando el 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Galicia para 
concienciar a la población de la necesidad de tomar 
precauciones al exponerse al sol?

¿Dispone el Gobierno de estudios que señalen cuál 
es la incidencia del sol en las costas españolas teniendo 
en cuenta las diferentes climatologías?

¿Dispone de algún informe concreto sobre Galicia?
¿Tiene datos estadísticos del número de personas 

que sufren anualmente lesiones o daños derivados de la 
exposición al sol en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por mobbing se realizaron en 
Galicia en 2003, 2004 y en lo que va de 2005?

¿Y concretamente en la provincia de A Coruña?
¿Cuántos casos se han resuelto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/038073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes Preguntas dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Los aviones Boeing BBJ (Boeing Biz Jet), así como 
el Gulfstream V y Gulfstream IV, con matrículas como 
N 313 P o N 4476 S, N 379 P o N 8068 V, N 85 VM o 
N 227 SV, han sido desde 2003 cárceles aéreas de la 
CIA para el traslado de supuestos terroristas a países 
con manga ancha para los malos tratos y la tortura 
como método de obtención ilegal de información.

Sin embargo, tan grave vulneración del derecho 
internacional humanitario ha provocado la apertura de 
investigaciones policiales y/o judiciales en varios paí-
ses europeos como Portugal, Italia e incluso en la pro-
pia España aunque el Gobierno diga desconocerlo.

¿Cuál es la razón por la que el Gobierno no impulsa 
la investigación en el caso del aeropuerto de Son San 
Joan y otros, y la cooperación internacional sobre el 
mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/038074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Los aviones Boeing BBJ (Boeing Biz Jet), así como 
el Gulfstream V y Gulfstream IV, con matriculas como 
N 313 P o N 4476 S, N 379 P o N 8068 V, N 85 VM o 
N 227 SV, han sido desde 2003 cárceles aéreas de la 
CIA para el traslado de supuestos terroristas a países 
con manga ancha para los malos tratos y la tortura 
como método de obtención ilegal de información.

Se ha podido confirmar que estos aviones han utili-
zados aeropuertos españoles como el Son San Joan y 
los Rodeos en enero de 2004 y abril, agosto, septiembre 
respectivamente y, por otra parte respectivamente, en 
Reina Sofía y Tenerife Sur en abril y mayo de 2004 y 
en mayo de 2004 respectivamente. A pesar de que estos 
vuelos están registrados por los Aeropuertos Españoles 
y Navegación Aérea (AENA), fotografiados y denun-
ciados por particulares y medios de comunicación, el 
Gobierno niega cualquier conocimiento del asunto.

Sin embargo, tan grave vulneración del derecho 
internacional humanitario ha provocado la apertura de 
investigaciones policiales y/o judiciales en varios paí-
ses europeos como Portugal, Italia e incluso en la pro-
pia España aunque el Gobierno diga desconocerlo.

La fiscalía de Baleares (Mallorca) abrió investiga-
ción el 16 de marzo de 2005 a indicación del Fiscal 
General del Estado, señor Conde Pompido, siendo 
archivada recientemente.

¿Por qué niega el Gobierno las evidencias que obran 
en su poder de utilización de Aeropuertos Españoles 
por parte de aviones utilizados como cárceles en 
secuestros ilegales de la CIA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/038075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué soluciones va a dar el Ministerio de Medio 
Ambiente al problema, generado por la sequía, de la 
falta de agua en muchos depósitos existentes en la 
cuenca mediterránea, como reserva para atajar las pri-
meras llamas en caso de incendio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que las obras de 
regeneración de la costa de L’Almadrava i les Deveses 
en Denia (Alicante), que lleva a cabo el Ministerio de 
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Medio Ambiente, han destruido la playa de la escollera 
norte al extraer de ella la arena que se esparce en las 
mencionadas playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo va a resolver el Ministerio de Medio 
Ambiente el problema que ha generado con la destruc-
ción de la playa de la escollera norte de Denia (Alican-
te), al extraer de ella la arena con la que están regene-
rando la costa de L’Almadrava i les Deveses en dicha 
localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa el Ministerio de Medio Ambiente 
regenerar las dunas de la playa de Les Marines en 
Denia (Alicante), que han sido desmontadas, tal como 
demanda el Ayuntamiento de dicho municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio de 
Medio Ambiente, a través de la Dirección General de 
Costas, no solicitó la licencia de obras al Ayuntamiento 
de Denia (Alicante) para extraer arena de la playa para 
la regeneración de la costa de L’Almadrava i Les Deve-
ses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha finalizado el Ministerio de Medio Ambiente en 
el plazo fijado la construcción de la playa artificial de 
L’Almadrava en Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán por parte del Ministerio de 
Fomento las obras en la Avenida de Cataluña, en la entrada 
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a la ciudad de Valencia, teniendo en cuenta que el Ayunta-
miento de Valencia ha cumplido sus compromisos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de las actuaciones realizadas hasta 
la fecha por parte del equipo especial de la Guardia Civil 
que, desde el pasado mes de mayo del presente año, inves-
tiga el crimen organizado en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo empezará a funcionar en la provincia de 
Valencia un equipo especial de la Guardia Civil, tal 
como anunció recientemente el Delegado del Gobierno 
en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo empezará a funcionar en la provincia de 
Castellón un equipo especial de la Guardia Civil, tal 
como anunció recientemente el Delegado del Gobierno 
en la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se creará el Grupo de Respuesta Especial 
contra el crimen organizado (GRECO) de la Policía 
Nacional, que tendrá su sede en Alicante, tal como 
anunció recientemente el Delegado del Gobierno en la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las fórmulas utilizadas para conseguir 
una mayor coordinación entre la Policía Nacional, la 
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Guardia Civil y las policías locales en la provincia de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las fórmulas utilizadas para conseguir una 
mayor coordinación entre la Policía Nacional, la Guardia 
Civil y las policías locales en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las fórmulas utilizadas para conseguir una 
mayor coordinación entre la Policía Nacional, la Guardia 
Civil y las policías locales en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparten la Policía Nacional, la Guardia Civil y 
las policías locales, en la provincia de Valencia, el siste-
ma de bases de datos de información para ejercer con 
mayor eficacia sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparten la Policía Nacional, la Guardia Civil y 
las policías locales, en la provincia de Castellón, el sis-
tema de bases de datos de información para ejercer con 
mayor eficacia sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparten la Policía Nacional, la Guardia Civil y 
las policías locales, en la provincia de Alicante, el siste-
ma de bases de datos de información para ejercer con 
mayor eficacia sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/038092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va ser la posición del Gobierno español en la 
reforma de la PAC en el sector de Frutas y Hortalizas, 
en lo que se refiere al sistema de reparto de ayudas, 
respecto a si debe haber desacoplamiento o no, y si éste 
debiera ser parcial o total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a defender el Gobierno español la postura de la 
Generalitat Valenciana en la defensa de que no se pro-
duzca un desacoplamiento en el sistema de reparto de 
ayudas al sector cítrico español, dentro de la reforma 
pendiente de la PAC, para las frutas y hortalizas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para su respuesta escrita.

Después de la reciente aprobación de las modifica-
ciones del Código Civil que permiten el matrimonio 
entre personas del mismo sexo se han producido diver-
sos casos de discriminación en el acceso de este dere-
cho cuando uno de los futuros contrayentes es extranje-
ro.

Básicamente:

— Negación de visado para personas que quieren 
acudir a España a contraer matrimonio.

— Exigencia en los Registros Civiles de un certi-
ficado que pruebe que el matrimonio entre personas del 
mismo sexo está permitido en el país de origen.

¿Ha dado instrucciones el Gobierno a los Registros 
Civiles para que requieran un certificado que pruebe 
que el matrimonio entre personas del mismo sexo está 
permitido en el país de origen, teniendo en cuenta que 
ningún artículo de la Ley 13/2005, de 1 de julio, por la 
que se modifica el Código Civil en materia de derecho 
a contraer matrimonio lo prevé?

En caso afirmativo, ¿por qué?
¿Qué medidas sustanciará el Gobierno para asegu-

rar la igualdad de los/as españoles/as al acceso a matri-
monios entre personas del mismo sexo, independiente-
mente de la nacionalidad de su futuro contrayente?

¿Qué procedimiento ha instaurado el Gobierno para 
la tramitación de visados en los casos en que la razón 
del viaje a España sea contraer matrimonio con una 
persona del mismo sexo?

¿Qué procedimiento ha instaurado el Gobierno para 
asegurar la igualdad de condiciones en la tramitación 
de los requisitos en el Registro Civil para asegurar la 
igualdad de acceso al derecho al matrimonio de los 
españoles, independientemente de la nacionalidad de 
su futuro cónyuge y de sitios contrayentes forman una 
pareja de igual o distinto sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/038095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca del Rincón 
de Ademuz (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Utiel-Requena (Valencia), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Los Serranos (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Camp de Morvedre (Valencia), para ser gestiona-
das por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Camp del Túria (Valencia), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Hoya de Buñol (Valencia), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobiemo, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Horta Sud (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Horta Nord (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Horta Oest (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de la Ribera Baixa (Valencia), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Ribera Alta (Valencia), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Canal de Navarrés (Valencia), para ser gestiona-
das por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de la Safor (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Valle de Cofrentes (Valencia), para ser gestiona-
das por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Costera (Valencia), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Vall d’Abaida (Valencia), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Baix Maestrat (Castellón), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Els Portst (Castellón), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Alt Maestrat (Castellón), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Plana Alta (Castellón), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
Baixa (Castellón), para ser gestionadas por la Sociedad 
Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de 
L’Acalaten (Castellón), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de Alto 
Millares (Castellón), para ser gestionadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de Alto 
Palancia (Castellón), para ser gestionadas por la Socie-
dad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Marina Alta (Alicante), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
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por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Comtat (Alicante), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Alcoià (Alicante), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Marina Baixa (Alicante), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Alto Vinalopó (Alicante), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de L’Alacantí (Alicante), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
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por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Vinalopó Mitjà (Alicante), para ser gestionadas por 
la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de El Baix Vinalopó (Alicante), para ser gestionadas 
por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de La Vega Baja (Alicante), para ser gestionadas por la 
Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado 
por la Ministra de Vivienda, en la comarca de la Plana 
de Les Valls del Vinalopó (Alicante), para ser gestiona-
das por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas de titularidad estatal va a poner 
en el mercado el Gobierno, tras el anuncio realizado por 
la Ministra de Vivienda, en la ciudad de Valencia para ser 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las residencias oficiales dependientes 
de Patrimonio Nacional? ¿Qué importe presupuestario 
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se dedicó a cada una de ellas en 2003 y 2004? ¿Qué 
cantidad esta presupuestada para cada una de las resi-
dencias oficiales dependientes de Patrimonio Nacional 
en 2005? ¿Cuál ha sido la cantidad contratada para 
2005 en cada una de las residencias oficiales depen-
dientes de Patrimonio Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Con motivo de las vacaciones presidenciales de este 
verano en la residencia oficial La Mareta, dependiente 
de Patrimonio Nacional, en Lanzarote.

¿Cuál ha sido el número de habitaciones en los hote-
les de la isla alquiladas por la presencia presidencial en 
la residencia de La Mareta? ¿Cuál el coste total de este 
alojamiento para las arcas del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones en 
la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa Teguise.

¿Cuál ha sido el importe de estas actuaciones? ¿Con 
cargo a qué partidas presupuestarias? ¿Qué modificacio-
nes presupuestarias han tenido lugar con este objeto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 

Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise.

¿Qué tipo de actuaciones han tenido lugar en las dos 
piscinas? ¿Con qué importe? ¿Cuáles han sido los 
expedientes de contratación dedicados a este fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional a llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise.

¿Qué tipo de actuaciones han tenido lugar en la zona 
deportiva de la residencia de La Mareta, durante 2004 y 
2005? ¿Cuáles han sido los expedientes de contrata-
ción, y con qué importe, dirigidos a estas instalaciones 
deportivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise.

¿Qué tipo de actuaciones han tenido lugar en el edi-
ficio principal del complejo de La Mareta durante 2004 
y 2005? ¿Cuáles han sido los expedientes de contrata-
ción y con qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise.

¿Quienes van a utilizar las instalaciones de La 
Mareta, Patrimonio Nacional, en 2005? ¿Por cuánto 
tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise, tal y como recoge la revista «Época», en su 
número 1.059, de fecha 1 al 7 de julio.

¿En qué han consistido estas obras, acondiciona-
mientos o mantenimiento de la residencia La Mareta? 
¿Cuál ha sido el procedimiento de contratación? 
¿Cuántos expedientes de contratación se han incoado 
por las actuaciones en La Mareta en 2004 y 2005, y 
cuáles son sus referencias y su importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise, tal y como recoge la revista «Época», en su 
número 1.059, de fecha 1 al 7 de julio.

¿Qué tipo de intervención ha tenido lugar en los inte-
riores de los 10 bungalows que forman parte del comple-
jo residencial de La Mareta? ¿Cuáles son los expedientes 
de contratación y con qué importe? ¿Han finalizado ya 
las obras? ¿Cuál ha sido el plazo de ejecución de estas 
obras? ¿Van a llevarse a cabo nuevas actuaciones en los 
interiores de los 10 bungalows de La Mareta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrimonio Nacional ha llevado a cabo actuaciones 
en la residencia de La Mareta en Lanzarote, Costa 
Teguise, tal y como recoge la revista «Época», en su 
número 1.059, de fecha 1 al 7 dejulio.

¿Qué tipo de intervención ha tenido lugar en los 
exteriores de los diez bungalows que forman parte del 
complejo residencial de La Mareta? ¿Cuáles son los 
expedientes de contratación y con qué importe? ¿Han 
finalizado ya las obras? ¿Cuál ha sido el plazo de ejecu-
ción de estas obras? ¿Van a llevarse a cabo nuevas 
actuaciones en los exteriores de los 10 bungalows de La 
Mareta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Castellnovo (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Soneja (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Jérica (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Altura (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la provincia de Castellón desde 
1994 hasta la fecha, detallado mes a mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en Vall D’Vixo (Castellón), desde el 
año 1990 hasta la fecha, detallado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en Vila-Ri (Castellón), desde el año 
1990 hasta la fecha, detallado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en la ciudad de Castellón, desde el año 
1990 hasta la fecha, detallado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que han 
tenido lugar en el partido judicial de Viver (Castellón), 
desde el año 1990 hasta la fecha, detallado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que han 
tenido lugar en el partido judicial de Segorbe (Castellón), 
desde el año 1990 hasta la fecha, detallado año a año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almenara (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicasim (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Peñíscola (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Onda (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Almassora (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Alcora (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Burriana (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Benicarló (Caste-
llón) desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos y tipo delictivo que 
han tenido lugar en el municipio de Vinarós (Castellón) 
desde 1990 hasta la fecha, detallado año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones del cierre arbitrario de la 
playa de los Galápagos en Melilla que impide el uso 
público de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Dipu-
tado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta por escrito al Gobierno.

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación 
con la finalización de las obras del Teatro Jofre de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
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Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿A cuánto asciende la cartera de pedidos de 
Navantia a 30 de junio del año en curso?

2. ¿De qué manera está distribuida la actual carga 
de trabajo en los astilleros públicos?

3. ¿Cuáles son las nuevas contrataciones realiza-
das?

4. ¿Cuál es la distribución de las nuevas construc-
ciones contratadas por Navantia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿A cuánto ascienden las pérdidas acumuladas 
por el empresa Navantia durante el primer semestre del 
presente año?

2. ¿Cuál es la cifra de negocio de la compañía en 
el mismo período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuántos encargos nuevos ha recibido la 
empresa Navantia, procedentes de países extranje-
ros, durante el primer semestre del año en curso?

2. ¿Cuántos nuevos barcos ha contratado 
Navantia?

3. ¿A cuánto asciende el TRBC contratado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es la facturación prevista a final de año 
de los astilleros Navantia?

2. ¿Cuánto procederá, en la facturación total, de la 
actividad militar y cuánto de la civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿A cuánto asciende la contratación acumulada por 
Navantia durante el primer semestre del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿En qué situación se encuentran las factorías de 
Sevilla, Gijón, Sestao y Manieses, procedentes del 
grupo IZAR, en cuanto a su futuro se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la ley de protección a las familias 
numerosas con el fin de establecer una superficie útil 
superior a la máxima prevista para las viviendas suje-
tas a regímenes de protección pública cuando sean 
destinadas para uso como domicilio habitual y perma-
nente de las familias numerosas, tal y como establece 
el artículo 15.2 de la citada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 

Ros, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno crear el Obser-
vatorio de la Familia, contemplado en la disposición 
adicional sexta de la Ley 40/2003, de 18 de noviembre, 
de protección a la familia numerosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la ley de protección a las familias 
numerosas con el fin de incrementar el límite de ingre-
sos computables para que las familias numerosas ten-
gan acceso a las viviendas protegidas, tal y como esta-
blece el artículo 5 de la citada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038170

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la ley de protección a las familias 
numerosas para que la contratación de cuidadores dé 
derecho a una bonificación del 45 por ciento de las cuo-
tas de la Seguridad Social a cargo del empleador, tal y 
como establece el artículo 9 de la citada ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra y 
don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar 
reglamentariamente la ley de protección a las familias 
numerosas con el fin de aprobar medidas especificas a 
favor de las familias numerosas en las que alguno de 
sus miembros padezcan situaciones de dependencia por 
discapacidad o envejecimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Ana Pastor Julián y Miguel Barrachina 
Ros, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 

junio, de las transferencias de capital (Programa 335B, 
Teatro) para el Consorcio de Rehabilitación de Teatros 
de Madrid, para el Consorcio de Rehabilitación de Tea-
tros de Barcelona, para Corporaciones Locales para la 
creación de espacios teatrales y rehabilitación de tea-
tros públicos, para empresas privadas para infraestruc-
turas de circo itinerante y para la Fundación «La Casa 
del Actor», para ayuda a la construcción de su nueva 
sede, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335B Teatro tiene sus dotaciones para 
2005 recogidas en los Presupuestos Generales del Esta-
do (2005); Presupuesto por Programas y Memoria de 
Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cul-
tura.

En el Organismo 24.201 Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música figuran para el Progra-
ma 335B, Teatro, las siguientes Transferencias de Capi-
tal con la dotaciones que se indican:

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 741 Al 
Consorcio de Rehabilitación de Teatros de Madrid: 
300,51 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 742 Al 
Consorcio de Rehabilitación de Teatros de Barcelona: 
300,51 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 763 
Transferencias a Corporaciones Locales para la crea-
ción de espacios teatrales y rehabilitación de teatros 
públicos: 795,00 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 771 
Transferencias a empresas privadas para infraestructu-
ras de circo itinerante: 150,00 miles de euros.

Programa 335B, Organismo 24.201, Partida 786 A 
la Fundación «La Casa del Actor», para ayuda a la 
construcción de su nueva Sede: 300,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias de capital para el Consor-
cio de Rehabilitación de Teatros de Madrid (456B, 
18.207, 741), para el Consorcio de Rehabilitación de 
Teatros de Barcelona (456B, 18.207, 742), para Corpo-
raciones Locales para la creación de espacios teatrales 
y rehabilitación de teatros públicos (456B, 18.207, 
763), para empresas privadas para infraestructuras de 
circo itinerante (456B, 18.207, 771) y para la Funda-
ción «La Casa del Actor», para ayuda a la construcción 
de su nueva sede (456B, 18.207, 786)?



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

326

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias corrientes (Programa 335C, 
Cinematografía) para el Festival Internacional de Cine 
de San Sebastián, S. A.; para ayudas a la Cinematogra-
fía a través de Corporaciones Locales; para el Fondo de 
Protección a la Cinematografía por obligaciones deri-
vadas de la Ley 15/2001, de 9 de julio; para el Fondo de 
Protección a la Cinematografía por obligaciones deri-
vadas de la Ley 171/994, de 8 de junio; para la subven-
ción Festivales Nacionales e Internacionales, para el 
Festival de Cine de Huelva; para la subvención a Festi-
vales y Mercados Cinematográficos Nacionales e Inter-
nacionales; y para ayudas a la Cinematografía a través 
de familias e instituciones sin fines de lucro, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 335C Cinematografía tiene sus dota-
ciones para 2005 recogidas en los Presupuestos Gene-
rales del Estado (2005); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sec-
ción 24, Cultura.

En el Organismo 24.101 Instituto de la Cinemato-
grafía y de las Artes Audiovisuales figuran, para el 
Programa 335C Cinematografía, las siguientes Transfe-
rencias Corrientes, con las dotaciones que se indican:

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 440 
Festival Internacional de Cine de San Sebastián, S.A.: 
900,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 460 
Ayudas a la Cinematografía a través de Corporaciones 
Locales: 260,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 470 
Fondo de Protección a la Cinematografía. Por obliga-
ciones derivadas de la Ley 15/2001, de 9 de julio: 
60.000,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 471 
Fondo de Protección a la Cinematografía. Por obliga-
ciones derivadas de la Ley 17/1994, de 8 de junio: 
3.125,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 472 
Subvención Festivales Nacionales e Internacionales: 
100,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 4800 
Al Festival de cine de Huelva: 120,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 481 
Subvención a Festivales y Mercados Cinematográficos 
Nacionales e Internacionales: 525,00 miles de euros.

Programa 335C, Organismo 24.101, Partida 482 
Ayudas a la Cinematografía a través de familias e Insti-
tuciones sin fines de lucro: 222,06 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias corrientes para el Festival 
Internacional de Cine de San Sebastián, S. A. (335C, 
24.101, 440), para ayudas a la Cinematografía a través 
de Corporaciones Locales (335C, 24.101, 460), para el 
Fondo de Protección a la Cinematografía por obligacio-
nes derivadas de la Ley 15/2001, de 9 de julio (335C, 
24.101, 470), para el Fondo de Protección a la Cinema-
tografía por obligaciones derivadas de la Ley 17/1994, 
de 8 de junio (335C, 24.101, 471), para la subvención 
Festivales Nacionales e Internacionales (335C, 24.101, 
472), para el Festival de Cine de Huelva (335C, 24,101, 
4800), para la subvención a Festivales y Mercados 
Cinematográficos Nacionales e Internacionales (335C, 
24.101, 481), y para ayudas a la Cinematografía a tra-
vés de familias e instituciones sin fines de lucro (335C, 
24.101, 482)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales del Servicio 24.03 D. G. 
de Bellas Artes y Bienes Culturales, en el Programa 
337B, Conservación y Restauración de Bienes Cultura-
les, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:
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El Programa 337B, Conservación y Restauración de 
Bienes Culturales, tiene sus dotaciones para 2005 reco-
gidas en los Presupuestos Generales del Estado (2005); 
—Presupuesto por Programas y Memoria de Objetivos 
(Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.03 D. G. de Bellas Artes y Bienes 
Culturales figuran, para el Programa 337B, Conserva-
ción y Restauración de Bienes Culturales, las siguien-
tes Inversiones Reales con las dotaciones que se indican 
por artículos (incluidas las enmiendas) recogidos los 
Proyectos de Inversión del Anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual; Distribución Orgánica y 
de la relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 62, integrado 
por el Proyecto de Inversión (importe expresado en 
euros): 600,00 miles de euros

97 18 130 030 Equipamientos del IP. H. E. Fototeca, 
Laboratorios, Biblioteca, Equipos Informáticos y otros 
Equipamientos: 600,00.

Programa 337B, Servicio 24.03, Partida 63 Integrado 
por los Proyectos de Inversión (importes expresados en 
miles de euros): 20.260,00 miles de euros

98 18 13 0101. Restauración Basílica San Francisco 
el Grande. Madrid: 127,00.

99 18 13 0019. Rehab. Monasterio San Juan de 
Duero (Soria): 30,00.

99 18 13 0145. Restauración Monasterio Sta. María 
del Paular Rascafría: 163,00.

99 18 13 0146. Real Monasterio Sta. María La Real 
Najera: 1.200,00.

00 18 13 0164. Restauración Castillo Sagunto: 
130,00.

01 18 13 0007. Restauración Iglesia San Juan de los 
Reyes. Toledo: 500,00.

02 18 13 0205. Restauración Mural Vaquero Turcio: 
150,00.

02 18 13 0207. Restauración Integral Edificio Cir-
cular. Ciudad Universitaria (dotación inicial: 2.902-
Total Enmiendas: 560): 2.342,00.

04 18 13 0001. Iglesia San Juan de los Panetes. 
Zaragoza: 450,00.

98 18 13 0108. Restauración Catedral Tarazona: 
560,00.

98 18 13 0110. Restauración Catedrales de Palma 
de Mallorca y Ciudadela: 233,00.

98 18 13 0113. Restauración Catedral Toledo: 
300,00.

98 18 13 0114. Restauración Catedral de Astorga: 
112,00.

98 18 13 0119. Restauración Catedral de Cáceres: 
25,00.

99 18 13 0127. Restauración Catedral Sigüenza: 
1.300,00.

99 18 13 0128. Restauración Catedral Ávila: 
230,00.

00 18 13 0139. Restauración Catedral Vic.: 900,00
001 8 13 0141. Restauración Catedral de Ourense: 

115,00.
00 18 13 0142. Restauración Catedral Santo Domin-

go de la Calzada: 8,00.
02 18 13 0214. Restauración Pintura Mural Medina 

Azahara: 60,00.
97 18 13 0072. Restauración del Castillo de Ansa: 

30,00.
97 18 13 0073. Restauración Castillo Monzón: 

120,00
97 24 03 0074. Castillo de Montearagón de Quice-

na. Restauración: 30,00.
98 18 13 0134. Restauración Castillo Gormaz: 

150,00.
98 18 13 0137. Restauración Castillo Villena: 

47,00.
99 18 13 0139. Restauración Castillo de Embid.: 

400,00.
99 18 13 0140. Restauración Murallas de Atienza: 

450,00.
00 18 13 0156. Restauración Castillo Figueras: 

645,00.
00 18 13 0158. Restauración Castillo Lambray: 

60,00.
00 18 13 0160. Restauración Castillo Mazarrón: 

60,00.
0118 13 0003. Restauración Castillo Molina de Ara-

gón: 24,00.
02 18 13 0216. Puerta de la Granada de la Alambra: 

175,00.
02 18 13 0217. Puerta Sevilla Carmona: 30,00.
02 1813 0218. Castillo de Rivadavia. Ourense 

(dotación inicial: 0 + Enmienda: 60,00): 60,00.
03 18 13 0005. Recinto amurallado D Moya Cuen-

ca: 262,00.
05 24 03 0002. Actuaciones en Yacimientos Arqueo-

lógicos: 240,00.
05 24 03 0003. Intervenciones de restauración 

arqueológica: 90,00.
99 18 13 0150. Monasterio de Uclés: 450,45.
99 18 13 0154. Monasterio San Jerónimo. Granada: 

100,00.
00 18 13 0167. Restauración Convento Santa Clara 

de Carmona: 26,00.
00 18 13 0168. Restauración Convento Santa Flo-

rentina de Écija: 27,00.
00 18 13 0170. Restauración Iglesia Baudelio Ber-

langa: 200,00.
00 18 13 0177. Rest. Iglesia Colonia Güell de Sta. 

Coloma de Cervelló: 200,00.
01 18 13 0006. Restauración Colegiata de Santilla-

na: 320,00.
02 18 13 0221. Convento Santo Tomás: 30,00.
02 18 13 0224. Monasterio Santo Domingo de Silos: 

77,00.
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03 18 13 0001. Convento «Desierto Carmelitas» La 
Alberca: 150,00.

0318 13 0002. Convento San Francisco. Tarazona: 
200,00.

04 18 13 0002. Restauración Colonia Sedo Esparra-
guera: 60,00.

04 18 13 0003. Restauración Embarcadero del Hor-
nillo Águilas: 240,00.

04 18 13 0004. Restauración Canal de Castilla: 
60,00.

04 18 13 0008. Diversas actuaciones: 550,00.
05 24 03 0001. Fábrica de cemento Asland. Caste-

llar de N’Hug. Restauración: 240,00.
97 18 13 0043. Invers. de repos. para Instituto del 

Patrimonio Hico. Español: 200,00.
97 18 13 0053. Rest. Fondos Documentales de 

diversos Arch. de titul. Estatal: 240,00.
97 18 13 0054. Liquid., revis. precios y diversas 

actuac. de rest. de Bienes Cult.: 250,00.
98 18 13 0104. Restauración. Piezas Museos Estata-

les (dotación inicial: 720,00 - Enmienda: 120,00): 
600,00.

97 18 13 8211. Plan Nacional de Catedrales: 
100,00.

97 18 13 8212. Conservac. y Restaura de BB. CC. 
En colaborac con CC. AA. (dotación inicial: 720,00 - 
Enmienda: 120,00): 418,00.

97 18 13 8213. Arquitectura Militar: 250,00.
97 18 13 8214. Actuaciones en Yacimientos Arqueo-

lógicos (dotación inicial: 320,00 - Enmienda: 120,00): 
200,00.

99 18 13 0156. Liquid., revis. precios y diversas 
actuac. de rest. de Bienes Cult.: 173,55.

03 18 13 0004. Actuaciones diversas: 120,00.
05 24 03 7000. Rehabilitación Convento de la Trini-

dad. Málaga (dotación inicial: 0 + Enmienda: 100,00): 
100,00.

05 24 03 7005. Conservación de edificios del Romá-
nico Palentino. Palencia (dotación inicial: 0 + Enmien-
da: 100,00): 100,00.

05 24 03 5000. Recuperación espacios abovedados 
de la catedral de Jaén (dotación inicial: 0 + Enmienda: 
150,00): 150,00.

05 24 03 2010. Rest de la fortificación de la plaza 
Chica de Campofrío. Huelva (dotación inicial: 0 + 
Enmienda: 120,00): 120,00.

Nuevo. Catedral La Laguna. Canañas: 600,00.
Nuevo. Teatro Pérez Galdós. Canarias: 600,00.
Nuevo. Realización inventario arqueológico de 

Canarias: 300,00.
Nuevo. Conservación y restauración del Patrimonio 

etnográfico: 500,00.
Nuevo. Actuac. rehab. Palacio de los Duques del 

Infantado: 500,00.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 

Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, hasta 
el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reconocidas 
de las inversiones reales: Equipamientos del IPHE: Foto-
teca, Laboratorios, Biblioteca, Equipos Informáticos y 
otros Equipamientos (97 18 13 0030), Restauración 
Basílica San Francisco el Grande. Madrid (98 18 13 
0101), Rehabilitación Monasterio San Juan de Duero 
(Soria), (99 18 13 0019), Restauración Monasterio Santa 
María del Paular Rascafría (99 18 13 0145), Real 
Monasterio Santa María la Real Nájera (99 18 13 0146), 
Restauración Castillo Sagunto (00 18 13 0164), Restau-
ración Iglesia San Juan de los Reyes. Toledo (01 18 13 
0007), Restauración Mural Vaquero Turcio (02 18 13 
0205), Restauración Integral Edificio Circular Ciudad 
Universitaria (02 18 13 0207), Iglesia San Juan de los 
Panetes. Zaragoza (04 18 13 0001), Restauración Cate-
drales de: Tarazona (98 ia 13 0108), de Palma de Mallor-
ca y Ciudadela (98 18 130110), de Toledo (98 18 
130113), de Astorga (98 18 130114), de Cáceres (98 18 
13 0119), de Sigüenza (99 18 13 0127), de Ávila (99 18 
13 0128), de Vic (00 18 13 0139), de Ourense (00 18 13 
0141), de Santo Domingo de la Calzada (00 18 13 0142), 
y de Tui (02 18 13 0213). Restauración Pintura Mural 
Medina Azahara (02 18 13 0214), Restauración de los 
Castillos de: Aínsa (97 18 13 0072), Monzón (97 18 13 
0073), de Montearagón de Quicena (97 27 03 0074), 
Gormaz (98 18 13 0134 ), Villena (98 18 13 0137), 
Embid (99 18 13 0139 ), Figueras (00 18 13 0156 ), 
Monterrei (00 18 13 0158), Mazarrón (00 18 13 0160 ) y 
Molina de Aragón (01 18 13 0003). Restauración Mura-
llas de Atienza (99 18 13 0140), Puerta de la Granada de 
la Alhambra (02 18 13 0216), Puerta Sevilla Carmona 
(02 18 13 0217), Castillo de Rivadavia. Ourense (02 18 
13 0218), Recinto amurallado D Moya Cuenca (03 18 13 
0005), Actuaciones en Yacimientos Arqueológicos (99 
18 13 0144), Intervenciones de restauración arqueológi-
ca (05 24 03 0003), Monasterio de Uclés (99 18 13 
0150), Monasterio 5. Jerónimo. Granada (99 18 13 
0154), Restauración Conventos: Santa Clara de Carmo-
na (00 18 13 0167) y Santa Florentina de Écija (00 18 13 
0168). Restauraciones Iglesias Baudelio Berlanga (00 18 
13 0170) y Colonia Güel de Santa Coloma de Cervelló 
(00 18 13 0177), Restauración Colegiata de Santillana 
(0118 13 0006), Convento Santo Tomás (02 18 13 0221), 
Monasterio Santo Domingo de Silos (02 18 13 0224), 
Convento «Desierto Carmelitas» La Alberca (03 18 13 
0001), Convento San Francisco. Tarazona (03 18 13 
0002), Restauración Colonia Sedo Esparraguera (04 18 
13 0002), Restauración Embarcadero del Hornillo Águi-
las (04 18 13 0003), Restauración Canal de Castilla (04 
18 13 0004), Diversas actuaciones (04 18 13 0008), 
Fábrica de cemento Asland. Castellar de N’Hug. Restau-
ración (05 24 03 0001), Inversiones de reposición para 
Instituto del Patrimonio Histórico Español (97 18 13 
0043), Restauración Fondos Documentales de diversos 
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Archivos de titularidad Estatal (97 18 13 0053), Liquida-
ción, revisión precios y diversas actuaciones de restaura-
ción de Bienes Culturales (97 18 13 0054), Restauración 
Piezas Museos Estatales (98 18 130104), Plan Nacional 
de Catedrales (97 18 13 8211), Conservación y Restau-
ración de BB. CC. en colaboración con CC. AA. (97 18 
13 8212), Arquitectura Militar (97 18 13 8213), Actua-
ciones en Yacimientos Arqueológicos (97 18 13 8214), 
Liquidación, revisión precios y diversas actuación de 
restauración de Bienes Culturales (99 18 13 0156), 
Actuaciones diversas (03 18 13 0004), Rehabilitación 
Convento de la Trinidad. Málaga (05 24 03 7000), Con-
servación de edificios del Románico Palentino (05 24 03 
7005), Recuperación de espacios abovedados de la cate-
dral de Jaén (05 24 03 5000), Restauración de la fortifi-
cación de la plaza histórica de Campofrío (Huelva) (05 
24 03 2010), Catedral La Laguna. Canarias (Nuevo), 
Teatro Pérez Galdós. Canarias (Nuevo), Realización 
inventario arqueológico de Canarias (Nuevo), Conserva-
ción y restauración del Patrimonio etnográfico. Conser-
vación de Bodegas tradicionales del Vino y Toro 
(Nuevo), y Actuaciones para la rehabilitación del Palacio 
de los Duques del Infantado. Guadalajara (Nuevo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
Junio, de las transferencias corrientes a la Fundación 
San Millán-Centro de la Lengua Española, a la Funda-
ción Max Aub, a la Fundación Ortega y Gasset, a la 
Fundación Carlos de Amberes, a la Fundación Xavier 
de Salas, a la Fundación para la Libertad, y para Ayu-
das para la acción y promoción cultural (Programa 
334A, Promoción y Cooperación Cultural), de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 334A, Promoción y Cooperación Cul-
tural, tiene sus dotaciones para 2005 recogidas en los 
Presupuestos Generales del Estado (2005); Presupuesto 
por Programas y Memoria de Objetivos (Tomos rojos); 
Tomo XIV, Sección 24, Cultura.

En el Servicio 24.05 D. G. de Cooperación y Comu-
nicación Cultural figuran, para el Programa 334A, Pro-

moción y Cooperación Cultural, las siguientes Transfe-
rencias Corrientes con las dotaciones que se indican 
(incluidas las enmiendas), recogidas las partidas del 
Anexo de Desarrollo Orgánico y Económico y de la 
relación de Enmiendas aprobadas:

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480A A la 
Fundación San Millán-Centro de la Lengua Española 
(dotación inicial: 0 miles de euros + Enmienda: 
1.000,00 miles de euros): 1.000 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480.03 A la 
Fundación Max Aub para sus gastos de funcionamien-
to: 24,04 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480.04 A la 
Fundación Ortega y Gasset, para actividades culturales 
y gastos de funcionamiento de la entidad: 90,15 miles 
de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480.05 A la 
Fundación Carlos de Amberes (Real Diputación de san 
Andrés de los Flamencos) para actividades culturales y 
gastos de funcionamiento de la entidad: 30,05 miles de 
euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480.06 A la 
Fundación Xavier de Salas, para sus gastos de funcio-
namiento: 30,05 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 480.07 A la 
Fundación para la Libertad, para desarrollo de sus acti-
vidades: 300,00 miles de euros.

Programa 334A, Servicio 24.05, Partida 481 Ayudas 
para la acción y promoción cultural (dotación inicial: 
3.520,76 miles de euros - Total Enmiendas: 285,00 
miles de euros): 3.235,76 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de las transferencias corrientes a la Fundación 
San Millán-Centro de la Lengua Española (334A, 
24.05, 480A), a la Fundación Max Aub (334A, 24.05, 
480.03), a la Fundación Ortega y Gasset (334A, 24.05, 
480.04), a la Fundación Carlos de Amberes (334A, 
24.05, 480.05), a la Fundación Xavier de Salas (334A, 
24.05, 480.06), a la Fundación para la Libertad (334A, 
24.05, 480.07), y para Ayudas para la acción y promo-
ción cultural (334A, 24.05)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/038176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las transferencias de capital a la Diputación 
Provincial de Pontevedra para mejora de las instalacio-
nes del Museo de Pontevedra, y a la Archidiócesis de 
Madrid para cumplimiento del Convenio suscrito con 
el Ministerio de Educación y Cultura para la interven-
ción en el conjunto Monumental de San Jerónimo El 
Real (Programa 333A, Museos), de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 333A Museos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Organismo 24,103 Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamientos de Educación y Cultura figura, 
para el Programa 333A Museos las siguientes Transfe-
rencias de Capital, con las dotaciones que se indican:

Programa 333A, Organismo 24,103, Partida 765 A 
la Diputación Provincial de Pontevedra para mejora de 
las instalaciones del Museo de Pontevedra: 3.500,00 
miles de euros.

Programa 333A, Organismo 24,103, Partida 780 A 
la Archidiócesis de Madrid para cumplimiento del Con-
venio suscrito con el Ministerio de Educación y Cultura 
para la intervención en el conjunto Monumental de San 
Jerónimo El Real (crédito incluido en el Pían de Inver-
siones en Instituciones Culturales de Cabecera): 
1.623,00 miles de euros.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas transferencias, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las transferencias de capital a la Diputación 
Provincial de Pontevedra para la mejora de las instala-
ciones del Museo de Pontevedra (333A, 28 103, 765), y 
a la Archidiócesis de Madrid para cumplimiento del 
Convenio suscrito con el Ministerio de Educación y 
Cultura para la intervención en el conjunto Monumen-
tal de San Jerónimo El Real (333A, 24 103, 780)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/038177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 de 
junio, de las inversiones reales (Programa 452A, Archi-
vos): Plan Informatización Archivos, Plan Seguridad de 
Archivos, Adquisición Fondos Documentales y Biblio-
gráficos, Inversiones para equipamientos de archivos, e 
Inversiones de Reposición en varios archivos, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 332A Archivos tiene sus dotaciones 
para 2005 recogidas en los Presupuestos Generales del 
Estado (2005); Presupuesto por Programas y Memoria 
de Objetivos (Tomos rojos); Tomo XIV, Sección 24, 
Cultura.

En el Servicio 24.04 D. G. del Libro, Archivos y 
Bibliotecas figuran, para el Programa 332A Archivos, 
las siguientes Inversiones Reales con las dotaciones 
que se indican por artículos recogidos los Proyectos de 
Inversión del Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual; Distribución Orgánica:

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 62, integrados 
por los Proyectos de Inversión: 1.530,00 miles de 
euros

1998 18 14 0129. Plan Informatización Archivos: 
1200,00 miles de euros.

1998 18 14 0130. Plan Seguridad de Archivos: 
150,00 miles de euros.

1998 18 14 0124. Adquisición Fondos Documenta-
les y Bibliográficos: 80,00 miles de euros.

2000 18 14 0041. Inversiones para equipamientos 
de archivos: 100.00 miles de euros.

Programa 332A, Servicio 24.04, Partida 63 Integrado 
por el Proyecto de Inversión: 360,00 miles de euros

1997 18 14 0060. Inversiones de Reposición en 
varios archivos: 360,00 miles de euros.
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Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichas inversiones, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la 
fecha de 30 de junio, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2005, 
hasta el 30 de junio, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas de las inversiones reales: Plan Informatización 
Archivos (1998.18.14.0129), Plan Seguridad de Archi-
vos (1998.18.14.0130), Adquisición Fondos Documen-
tales y Bibliográficos (1998.18.14.0124), Inversiones 
para equipamientos de archivos (2000.18.14.0041), e 
Inversiones de Reposición en varios archivos 
(1997.18.14.0060)?

184/038178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Las primeras consecuencias por la falta de agua en 
la Provincia de Almería ya están pasando factura. Miles 
de familias están llamadas a la precariedad tras la últi-
ma decisión del Consejo de Ministros de trasvasar sólo 
un tercio de la cantidad que solicitaban los regantes de 
Almería.

La situación es crítica y podría agravarse este año. 
Por ello formulo las siguientes preguntas al Gobierno 
para respuesta escrita:

¿Cuál es el número total de árboles frutales muertos 
como consecuencia de la sequía en la Provincia de 
Almería?

¿Qué número total de árboles se han arrancado 
—hasta el momento— como consecuencia de la 
sequía en la Provincia de Almería?

¿Cuál es la previsión del número de árboles que 
podrían ser arrancados como consecuencia de la falta 
de agua en la Provincia de Almería?

¿En qué situación quedarán el resto de ejemplares 
arbóreos de carácter frutal como consecuencia de la 
falta de agua en la Provincia de Almería?

¿Cuál va a ser el avance del desierto como conse-
cuencia de la sequía en la Provincia de Almería?

¿Ha previsto el Gobierno planes específicos para 
frenar ese avance de la zona desértica en la Provincia 
de Almería como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál es el número de extranjeros que podrían que-
darse sin empleo a causa de la sequía en la Provincia de 
Almería?

¿Cuál es el número de trabajadores españoles que 
podrían quedarse sin empleo a causa de la sequía en la 
Provincia de Almería?

¿Se va a dotar a los Servicios Sociales de los ayun-
tamientos de la Provincia de Almería de cuantías eco-
nómicas suficientes para hacer frente a la demanda que 
se va a generar como consecuencia de la sequía?

¿Está garantizado el consumo humano de agua en la 
Provincia de Almería?

¿Cuál es el número de personas que van a ser vícti-
mas de la sequía en la Provincia de Almería?

¿Cuáles serán los planes o políticas futuras que 
prevé el Gobierno para recuperar plantaciones de fruta-
les teniendo en cuenta que un árbol tarda entre 3 y 4 
años en producir? ¿Qué ayudas prevén para los agricul-
tores durante ese tiempo?

¿El Gobierno va a financiar los costes que va a 
generar la recuperación de las plantaciones que se 
verán afectadas como consecuencia de la falta de 
agua?

La agricultura murciana, alicantina y almeriense 
representa el 70 y 92% de las exportaciones españolas 
de frutas y hortalizas a terceros países. Las pérdidas de 
mercados —como consecuencia de la falta de agua—, 
¿cómo van a repercutir en un futuro a nuestro país? ¿Y 
en la balanza comercial de España?

¿Qué número de empleos directos se van a perder en 
la Provincia de Almería como consecuencia de la falta 
de agua?

¿Cuál es la extensión en Almería que queda sin 
regar como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál va a ser el número de empleos indirectos que 
se verán afectados como consecuencia de la falta de 
agua?

¿Qué impacto negativo va a generar la falta de agua 
en la Provincia de Almería?

¿Cómo va a repercutir en la economía en la Provin-
cia de Almería la falta de agua?

¿Cómo va a afectar la falta de agua a los cultivos 
leñosos de la Provincia de Almería?

¿Qué renta se va a dejar de generar en la Provincia 
de Almería como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál va a ser el impacto de la sequía en la econo-
mía de la Provincia de Almería? Especialmente, ¿qué 
efecto tendrá sobre el sector de la transformación de la 
producción agraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038179

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Las primeras consecuencias por la falta de agua en 
la cuenca del Segura ya están pasando factura. Miles de 
familias están llamadas a la precariedad tras la última 
decisión del Consejo de Ministros de trasvasar sólo un 
tercio de la cantidad que solicitaban los regantes mur-
cianos.

La situación es crítica y podría agravarse este año. 
Por ello formulo las siguientes preguntas al Gobierno 
para respuesta escrita:

¿Cuál es el número total de árboles frutales muertos 
como consecuencia de la sequía en la Región de Mur-
cia?

¿Qué número total de árboles se han arrancado 
—hasta el momento— como consecuencia de la 
sequía en la Región de Murcia?

¿Cuál es la previsión del número de árboles que 
podrían ser arrancados como consecuencia de la falta 
de agua en la Región de Murcia?

¿En qué situación quedarán el resto de ejemplares 
arbóreos de carácter frutal como consecuencia de la 
falta de agua en la Región de Murcia?

¿Cuál va a ser el avance del desierto como conse-
cuencia de la sequía en la Región de Murcia?

¿Ha previsto el Gobierno planes específicos para 
frenar ese avance de la zona desértica en la Región de 
Murcia como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál es el número de extranjeros que podrían que-
darse sin empleo a causa de la sequía en la Región de 
Murcia?

¿Cuál es el número de trabajadores españoles que 
podrían quedarse sin empleo a causa de la sequía en la 
Región de Murcia?

¿Se va a dotar a los Servicios Sociales de los ayun-
tamientos de la Región de Murcia de cuantías económi-
cas suficientes para hacer frente a la demanda que se va 
a generar como consecuencia de la sequía?

¿Está garantizado el consumo humano de agua en la 
Región de Murcia?

¿Cuál es el número de personas que van a ser vícti-
mas de la sequía en la Región de Murcia?

¿Cuáles serán los planes o políticas futuras que 
prevé el gobierno para recuperar plantaciones de fruta-
les teniendo en cuenta que un árbol tarda entre 3 y 4 
años en producir? ¿Qué ayudas prevén para los agricul-
tores durante ese tiempo?

¿El Gobierno va a financiar los costes que va a gene-
rar la recuperación de las plantaciones que se verán afec-
tadas como consecuencia de la falta de agua?

La agricultura murciana, alicantina y almeriense 
representa el 70 y 92% de las exportaciones españolas 

de frutas y hortalizas a terceros países. Las pérdidas de 
mercados —como consecuencia de la falta de agua—, 
¿cómo van a repercutir en un futuro a nuestro país? ¿Y 
en la balanza comercial de España?

¿Qué número de empleos directos se van a perder en 
la Región de Murcia como consecuencia de la falta de 
agua?

¿Cuál es la extensión en Murcia que queda sin regar 
como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál va a ser el número de empleos indirectos que 
se verán afectados como consecuencia de la falta de 
agua?

¿Qué impacto negativo va a generar la falta de agua 
en la Región de Murcia?

¿Cómo va a repercutir en la economía en la Región 
de Murcia la falta de agua?

¿Cómo va a afectar la falta de agua a los cultivos 
leñosos de la Región de Murcia?

¿Qué renta se va a dejar de generar en la Región de 
Murcia como consecuencia de la falta de agua?

¿Cuál va a ser el impacto de la sequía en la econo-
mía de la Región de Murcia? Especialmente, ¿qué efec-
to tendrá sobre el sector de la transformación de la 
producción agraria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Los ciudadanos residentes de Balears se gastaron en 
viajes aéreos interinsulares y hacia la península, duran-
te el ejercicio de 2003, un total de 126,8 millones de 
euros, de los cuales 84,9 millones de euros fueron 
pagados por los residentes al aplicar el descuento del 
33% vigente en dicho año. Y de este parcial, 11,8 
millones de euros correspondió a tasas. En estos 
momentos, Balears es la Comunidad Autónoma que 
más paga por tasas aeroportuarias.

Estos datos corresponden a un estudio realizado por 
la Cámara de Comercio de Mallorca, Ibiza y Formente-
ra. Dicho estudio finaliza pidiendo que se eliminen las 
tasas aeroportuarias para los residentes o en su caso que 
se compensen, ya que los aeropuertos de las islas 
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Balears son la puerta de entrada para los habitantes de 
las islas.

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento de estu-
diar dicha petición de la Cámara de Comercio y en su 
caso rebajar el pago de tasas aeroportuarias para los 
residentes de las islas Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

La tradicional industria del calzado en Baleares se 
ve resentida por la irrupción de productos de bajo coste, 
procedente principalmente del continente asiático. 
Mientras se mantienen las exportaciones, las ventas de 
calzado balear en la Península bajaron un 18% entre 
2003 y 2004.

La semana pasada los Consejeros de Industria de Cas-
tilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, La Rioja e Illes 
Balears remitieron una carta al comisario europeo Peter 
Mandelson solicitando el «bloqueo» del privilegio de 
acceso a la UE de los productos procedentes de países en 
vías de desarrollo, principalmente de Asia. Dada la 
supuesta competencia desleal de artículos que se venden 
a precios inferiores a su coste de producción.

El Conseller Balear de Industria ha solicitado a José 
Montilla, Ministro del ramo, una reunión para tratar de 
obtener el apoyo del Gobierno Central a estas reivindi-
caciones.

¿Apoyará frente a la UE el Ministerio de Industria y 
Energía las reivindicaciones de dicho sector del calza-
do balear?

¿Cuáles pueden ser otras medidas redactadas por los 
técnicos del Ministerio para hacer frente a esta compe-
tencia desleal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cumplirá el Gobierno Central, el compromiso 
adquirido en su discurso de investidura por el Presiden-
te José Luis Rodríguez Zapatero de compensar a 
Balears por el sobrecoste que supone desembolsar 
desde los presupuestos autonómicos el incremento del 
«plus» de insularidad de los empleados públicos trans-
feridos a dicha Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 16 de junio, 164 nuevos agentes se incor-
poraron a la Zona de la Guardia Civil en Balears. De 
ellos, 84 son Guardias Alumnos en período de prácticas 
que han elegido como destino las islas, y el resto es 
decir 80 también son Guardias Civiles en período de 
prácticas que prestarán su apoyo durante la Operación 
Verano que finalizará el 30 de septiembre.

¿Puede detallarme el Ministerio del Interior su isla 
de destino y qué servicio de vigilancia cubrirán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent Diputado por Illes Balears, 
perteneciente del Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El próximo día 1 de Julio se pondrá en marcha la 
llamada «Operación Verano» de 2005, por ello han lle-
gado a Illes Balears 340 agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía.

¿Puede detallarme el Ministerio del Interior los des-
tinos de dichos agentes, así como también su reparto 
por las diferentes islas de la Comunidad de las Illes 
Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de 
2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Jorge Fer-
nández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/038185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de energía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Se han solicitado informes de impacto medioam-
biental para este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de energía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:

Si se han solicitado informes de impactos medioam-
bientales sobre este proyecto, ¿cuáles son los resulta-
dos? ¿quién los ha realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instalación, 
a 1.300 metros de la playa, de una cantera submarina que 
pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el lugar.

El Grupo Popular preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

¿Ha valorado el Ministerio de Fomento el impacto 
medioambiental que puede tener un proyecto como éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instalación, 
a 1.300 metros de la playa, de una cantera submarina que 
pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el lugar.

El Grupo Popular preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

¿Ha solicitado el Ministerio de Fomento informes 
medioambientales de las consecuencias y efectos que 
puede tener este proyecto en la costa vizcaína y en la 
playa de La Arena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instala-
ción, a 1.300 metros de la playa, de una cantera subma-
rina que pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el 
lugar.

El Grupo Popular preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

Si se han solicitado los informes medioambientales 
sobre dicho proyecto. ¿Cuáles son las conclusiones de 
dichos informes? ¿Quién los ha elaborado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instala-
ción, a 1.300 metros de la playa, de una cantera subma-
rina que pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el 
lugar.

El Grupo Popular, preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

¿Qué plazos se ha marcado para la realización y 
ejecución de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instalación, 
a 1.300 metros de la playa, de una cantera submarina que 
pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el lugar.

El Grupo Popular preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:
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¿Qué presupuesto tiene este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de energía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿En qué fase se encuentra este proyecto en este 
momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de emergía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Tiene intención el Ministerio de Fomento de seguir 
adelante con este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de emergía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué plazos se ha marcado el Ministerio de Fomen-
to par la realización de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Fomento y la Autoridad Portuaria 
de Bilbao tienen la intención de expandir el puerto 
hacia la playa de La Arena, cambiando el uso del suelo 
del monte Punta Lucero para que pueda albergar alma-
cenes, un área de trasformación de mercancías o de 
producción de energía.

Por todo ello, al Grupo Popular le gustaría saber:
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¿Qué presupuesto tiene este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 27 de abril se constituyó la Mesa sobre la 
Empresa Auxiliar de los astilleros españoles, formada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Asocia-
ción Española de Industria Auxiliares Marítimas (Aedi-
mar), los sindicatos (CC. OO., UGT, FIGA, y ELA) y 
representantes de las Comunidades Autónomas de 
Asturias, Galicia, Andalucía y País Vasco.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuántas reuniones se han celebrado de dicha Mesa 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 27 de abril se constituyó la Mesa sobre la 
Empresa Auxiliar de los astilleros españoles, formada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Asocia-
ción Española de Industria Auxiliares Marítimas (Aedi-
mar), los sindicatos (CC. OO., UGT, FIGA, y ELA) y 

representantes de las comunidades Autónomas de Astu-
rias Galicia, Andalucía y País Vasco.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué conclusiones se han sacado de las reuniones 
celebradas hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 27 de abril se constituyó la Mesa sobre la 
Empresa Auxiliar de los astilleros españoles, formada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Asocia-
ción Española de Industria Auxiliares Marítimas (Aedi-
mar), los sindicatos (CC. OO., UGT, FIGA, y ELA) y 
representantes de las comunidades Autónomas de Astu-
rias, Galicia, Andalucía y País Vasco.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué medidas se han tomado para paliar la situa-
ción de crisis existente en el sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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El pasado 27 de abril se constituyó la Mesa sobre la 
Empresa Auxiliar de los astilleros españoles, formada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio; el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Asocia-
ción Española de Industria Auxiliares Marítimas (Aedi-
mar), los sindicatos (CC. OO., UGT, FIGA, y ELA) y 
representantes de las comunidades Autónomas de Astu-
rias, Galicia, Andalucía y País Vasco.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué medidas se han tomado para poder mantener 
un nivel de actividad y empleo adecuado en la referidas 
Industrias Auxiliares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado 27 de abril se constituyó la Mesa sobre la 
Empresa Auxiliar de los astilleros españoles, formada 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, el 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, la Asocia-
ción Española de Industria Auxiliares Marítimas (Aedi-
mar), los sindicatos (CC. OO., UGT, FIGA, y ELA) y 
representantes de las comunidades Autónomas de Astu-
rias, Galicia, Andalucía y País Vasco.

Al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuál es el calendario de reuniones que se ha mar-
cado la referida Mesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao..

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instalación, 
a 1.300 metros de la playa, de una cantera submarina que 
pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el lugar.

El Grupo Popular, preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

¿Qué información de este proyecto tiene el Ministe-
rio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/038202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

La playa de La Arena, la más concurrida de Vizcaya 
con cerca de medio millón de usuarios anuales, tiene 
serios riesgos de deterioro por proyectos de expansión 
del Puerto de Bilbao.

Hace unas semanas se conocía el riesgo de instala-
ción, a 1.300 metros de la playa, de una cantera subma-
rina que pretende extraer 10.000.000 m3 de arena en el 
lugar.

El Grupo Popular preocupado con el alcance de 
deterioro medioambiental de este proyecto, hace la 
siguiente pregunta:

¿Comparte el Ministerio de Fomento con la Autori-
dad Portuaria este proyecto? ¿En qué medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio 
de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Jorge Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/038203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular al Gobierno las 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de proyectos y presupuesto destinado en 
la catástrofe del Tsunami?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados por Zamora y Salamanca, respecti-
vamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara tiene el honor de formular al Gobierno las 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Relación de ONGs que han estado y están traba-
jando en la zona de la catástrofe del Tsunami?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo Robles 
Orozco, Diputados.—Jorge Fernández Díaz, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/038205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios de distribución entre 
Comunidades Autónomas para el ejercicio de 2005, de 

las ayudas a confederaciones y federaciones de asocia-
ciones de padres y madres de alumnos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/038206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito:

Recientemente, el Secretario General de Energía se 
ha referido a la posibilidad de que podrían producirse 
problemas locales en el suministro eléctrico durante el 
verano debido a la calidad de las redes de distribución.

¿El Gobierno tiene una previsión sobre las localidades 
en las que pueden producirse problemas en el suministro 
eléctrico por la calidad de las redes de distribución?

¿Qué medidas de prevención se han adoptado por 
parte del Gobierno para que no se produzcan cortes de 
suministro eléctrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/038207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito:

¿En qué productos financieros y en qué porcentajes 
se hallan invertidas las cantidades que comprenden el 
Fondo de Reserva de la Seguridad Social?

¿Qué rendimientos se han obtenido anualmente de 
las mismas desde su creación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/038208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito:

¿En qué productos financieros y en qué porcentajes 
se hallan invertidas las cantidades que comprenden el 
Fondo de Garantía Salarial?

¿Qué rendimientos se han obtenido anualmente de 
las mismas en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/038209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

La Disposición Adicional Primera del Real Decreto 
1546/2004, de 25 de junio, por el que se aprueba el 
Plan Básico de Emergencia Nuclear, prevé que en el 
plazo de un año desde la publicación del mismo debían 
revisarse y aprobarse los planes de emergencia nuclear 
de cada central.

Atendiendo la importancia de que los planes de 
emergencia nuclear se adecuen a la normativa vigente y 
a la correcta coordinación de las estructuras operativas 
existentes:

¿Cuándo prevé el Gobierno aprobar los planes de 
emergencia nuclear de cada central?

¿Cuál es el estado de su tramitación?
¿Qué consultas se han realizado para su redacción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/03810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito:

¿A quién ha comunicado el Gobierno del Estado los 
posibles acuerdos con el Gobierno de Catalunya destina-
dos a acoger en centros penitenciarios catalanes presos 
relacionados con delitos de terrorismo que consten en 
los ficheros de internos de especial seguimiento (FIES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito:

¿Cuántos presos relacionados con delitos de terro-
rismo o que consten en los ficheros de internos de espe-
cial seguimiento (FIES) han sido acogidos y/o traslada-
dos a centros penitenciarios catalanes desde el día 30 
de abril de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito:

¿Tiene relación el traslado de los reclusos a prisiones 
del Estado español después del motín del 30 de abril de 
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2003, que tuvo lugar en la prisión de Quatre Camins 
(Barcelona), con los posibles acuerdos con el Estado 
para acoger en centros penitenciarios catalanes presos 
relacionados con delitos de terrorismo o que consten en 
los ficheros de internos de especial seguimiento (FIES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito:

¿Qué medidas específicas de seguridad se han habili-
tado en los centros penitenciarios catalanes que han aco-
gido los presos relacionados con delitos de terrorismo o 
que consten en los ficheros de internos de especial segui-
miento (FIES) desde el día 30 de abril de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep María Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito:

¿Ha llegado el Gobierno del Estado a algún tipo de 
acuerdo con el Gobierno de Catalunya con la finalidad de 
acoger en centros penitenciarios catalanes presos relacio-
nados con delitos de terrorismo o que consten en los 
ficheros de internos de especial seguimiento (FIES)?

¿En caso afirmativo, cuál es el contenido del men-
cionado acuerdo y las correspondientes obligaciones de 
las partes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Josep María Guinart i Solà, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante la 
muerte en los últimos meses de 11 niños en pateras que 
intentaban llegar a España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno garantizar el acceso al 
régimen de subvenciones de la AECI a las organizacio-
nes religiosas que desarrollan proyectos de ayuda al 
desarrollo y que no tienen su personal sometido al régi-
men del Estatuto de los Trabajadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno facilitar y estimular las 
inversiones en energía solar fotovoltaica en viviendas 
particulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno introducir un régimen 
especial que facilita la implementación de energía solar 
fotovoltaica en viviendas particulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno compensar fiscalmente 
la producción de electricidad solar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de promover 
recomendaciones para las empresas que internacionali-
cen sus actividades en contextos con graves violaciones 
de los derechos humanos o de graves tensiones socia-
les, en la línea de las últimas iniciativas del Gobierno 
de Gran Bretaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno promover un sello ofi-
cial de comercio justo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incorporar criterios de 
responsabilidad social empresarial y de derechos 
humanos en sus compras públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/038223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué playas de Catalunya, Comunidad Valenciana e 
Islas Baleares se van a beneficiar durante el año 2005, y 
en qué cuantía, de las actuaciones de eliminación de 
barreras para garantizar su accesibilidad para las perso-
nas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones en materia de accesibilidad va a 
impulsar el Gobierno durante el año 2005 en Cata-
lunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno elaborar un Libro Blan-
co sobre discapacidad y universidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Está estudiando el Gobierno la equiparación de las 
pensiones no contributivas con el SMI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántas personas en Catalunya se van a beneficiar 
del nuevo régimen de compatibilidades entre las pen-
siones no contributivas y el empleo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
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artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han justificado, y por qué 
importe, del Plan de Excelencia Turística de Sitges?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno regular una relación 
laboral especial de la abogacía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿De qué instrumentos (personal, material sanitario, 
espacios ubicados a tal fin, etc...) dispone el Gobierno 
para efectuar la revisión médica a los inmigrados ilega-
les que puedan llegar al Estado a través de buques que 
recalen en el Puerto de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/038231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta, para la que solicita res-
puesta por escrito, relativa a plazos de ejecución del Eixo 
Atlántico y compromisos del Gobierno al respecto.

El Consejo de Ministros del 14 de julio de 2005 
autorizó contratos de obras del Eixo Atlántico por un 
importe de casi 200 millones de euros, en concreto los 
tramos Cerceda-Meirama y Meirama-Bregua. Curio-
samente, este último, de cinco kilómetros, tiene un 
período máximo de ejecución de 40 meses, lo que 
indicaría que ni siquiera el itinerario A Coruña-San-
tiago estaría acabado en el 2007, sino a finales de 
2008. Este Diputado insistió ante el Gobierno, en par-
ticular ante el Ministerio de Fomento, sobre la necesi-
dad de que el Eixo Atlántico estuviese acabó en 2007, 
por tratarse de una actuación en el corredor con más 
ocupación de Galicia y por hacerse eliminando el 
viejo itinerario con todos los problemas que esto plan-
tea en el correcto funcionamiento del servicio ferro-
viario. No se puede entender que un itinerario de 160 
kilómetros se planifique concluirlo en ocho años y no 
se pueda cumplir, lo que habla muy a las claras de la 
forma de ejecutarse la obra pública en Galicia, incluso 
cuando es de extrema necesidad.

Esta forma de proceder choca, además, con las con-
tinuas promesas del Gobierno de concluir el Eixo 
Atlántico en el 2009; la última vez el 29 de junio de 
2005, en la comparecencia de la Ministra de Fomento 
para explicar el PEIT, quien respondió a este Diputado: 
«Por supuesto que cumpliremos con nuestros compro-
misos y terminaremos el eje atlántico en las fechas 
establecidas porque así nos hemos comprometido».

¿Cómo se explica que se pueda contemplar la ejecu-
ción de un tramo de cinco kilómetros en 40 meses?

¿No le parece al Gobierno un período excesivo, 
sobre todo si se tiene en cuenta la urgencia de esta 
infraestructura y los compromisos adquiridos?

¿Cómo no tiene en cuenta el Gobierno sus compro-
misos reiterados a la hora de acortar lo más posible los 
trámites administrativos y la ejecución de obras en el 
Eixo Atlántico, modernización contemplada desde 
1998, asumida en 2000 y con el ritmo actual no acaba-
ble hasta 2010?

¿Existe algún caso en el Estado español donde una 
obra de modernización de la infraestructura ferroviaria 
de un tramo de 160 kilómetros haya llevado 10 años?

¿Va el Gobierno a esforzarse por terminar el itinera-
rio Santiago-A Coruña en 2007 y empeñare con volun-
tad política para que el itinerario Santiago-Vigo esté 
por lo menos al final de 2008?
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¿Qué planificación ha pensado para que los tramos 
A Coruña-Ferrol y Vigo-Tui puedan estar concluidos a 
finales de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/038232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a régimen excep-
cional sobre los compromisos complementarios por 
fondos de pensiones.

Algunas empresas del sector financiero han decidi-
do acogerse al régimen excepcional sobre los compro-
misos complementarios por fondos de pensiones, regu-
lado en los artículos 38 a 41 del R. D. 1588/1999, que 
les permite mantenerlos internamente y evitar la exter-
nalización a que obliga de forma genérica la Directiva 
80/987/CEE.

Desde el punto de vista de los trabajadores y traba-
jadoras del sector financiero, se genera una situación 
indeseable, y a la que pretendía hacer frente la citada 
norma comunitaria al ver que dichos fondos les son 
entregados solamente cuando se jubilan en las empre-
sas y no cuando cesan en las mismas de forma anticipa-
da. Los Tribunales ya han tenido ocasión de pronun-
ciarse con reclamaciones formuladas por los afectados, 
otorgándoles el derecho a que les sean entregados los 
complementos de pensiones en los supuestos de cese o 
cambio en la empresa. Asimismo, el Defensor del Pue-
blo ha reiterado ante el Ministerio de Economía en 
varias ocasiones que se reconozca de forma genérica a 
todos los trabajadores y trabajadoras del sector finan-
ciero y reciban igual trato que los restantes trabajadores 
y trabajadoras, reconociéndoles el derecho a tener 
acceso a la reserva por complemento de pensiones 
constituida a su nombre en casos de cese en la presta-
ción de servicios o cambio de domicilio.

¿No cree el Gobierno que los trabajadores y trabaja-
doras del sector financiero sufren una discriminación 
respecto de los restantes trabajadores y trabajadoras 
por el hecho de no reconocérsele el derecho a los com-
plementos de pensiones en los casos de cese anterior a 
la jubilación en la empresa?

¿Qué gestiones y medidas ha emprendido el Gobier-
no para cumplir con las recomendaciones del Defensor 
del Pueblo sobre esa materia, en concreto las emitidas en 

fecha 11 de marzo de 2002 y 4 de noviembre de 2004? 
¿Piensa el Gobierno actuar en consonancia con las reco-
mendaciones por el Defensor del Pueblo en este asunto?

¿Se va a mantener de forma indefinida el régimen 
excepcional sobre externalización de pensiones regula-
do en el R. D. 1588/1999? Aún manteniéndolo, ¿cree 
conveniente el Gobierno introducir modificaciones que 
garanticen el derecho de acceder a los fondos por com-
promisos complementarios de pensiones a los trabaja-
dores y trabajadoras en empresas que no hayan externa-
lizado sus complementos de pensiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/038233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olaia Fernández Davila, Diputada del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta, para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a rendimientos pactados en los 
acuerdos entre los trabajadores y trabajadoras y las 
empresas.

La vigente normativa del Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas califica como irregulares las 
cantidades satisfechas por la empresa a los trabajadores 
por la resolución de mutuo acuerdo de la relación labo-
ral [artículo 10.1.f) del Real Decreto 214/1999], así 
como establece también esa calificación a los rendi-
mientos que se cobran de forma fraccionada en función 
del número de años de fraccionamiento (artículos 1 
7.2.a) de la Ley 40/1998 y 10.2 del Real Decreto 214/
1999). La calificación de irregulares de determinados 
rendimientos otorga la posibilidad de aplicar considera-
bles reducciones, que en la actualidad alcanzarían hasta 
el 40% (artículo 17 Ley 40/1998).

La mayor parte de las prejubilaciones de trabajado-
res y trabajadoras en empresas se instrumenta a través 
de un acuerdo voluntario, aunque en la mayoría de 
casos desde la perspectiva de los trabajadores y trabaja-
doras en realidad es forzado, donde se compensan los 
efectos negativos del cese anticipado en la relación 
laboral con el abono de indemnizaciones pactadas. 
Según la normativa tributaria a la que se acaba de hacer 
referencia, las cantidades económicas que se perciben 
por prejubilaciones deberían tener consideración de 
rendimientos irregulares, al proceder de un derecho 
generado en un período mayor a dos años, y con ello 
dar lugar a la reducción prevista en el artículo 17 de la 
Ley sobre el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas. Sin embargo, en un número considerable de 
supuestos, al haberse realizado el pago de esas indem-
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nizaciones a través de instrumentos financieros como 
pólizas de seguro, ha surgido una polémica en cuanto a 
la interpretación de la consideración de rendimientos 
irregulares de esas indemnizaciones, rechazando algu-
nos órganos de la Agencia Estatal de la Administración 
Tributaria ese carácter de rendimiento irregular, mien-
tras que algunos Tribunales de Justicia revocaban esas 
decisiones confirmando el carácter irregular de las can-
tidades abonadas por prejubilaciones y el derecho a 
aplicar las reducciones previstas para ese tipo de rendi-
mientos irregulares.

¿Está valorando el Gobierno en los estudios, traba-
jos y anteproyectos previos de la reforma del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas la posibilidad de 
abordar definitivamente la aclaración de la considera-
ción como rentas irregulares de todo tipo de rendimien-
tos procedentes de acuerdos entre trabajadores y traba-
jadoras y empresas por motivo del cese anticipado en el 
trabajo por prejubilación, con independencia de la ins-
trumentación y plazos estipulados del abono de la 
indemnización?

¿No cree el Gobierno que sería oportuno variar el 
criterio que mantienen algunos órganos de la Adminis-
tración Tributaria consistente en negar el carácter irre-
gular a los rendimientos pactados en los acuerdos de 
prejubilaciones que se efectivizan en instrumentos 
financieros a la vista de las sentencias en sentido con-
trario dictadas por algunos órganos de la jurisdicción 
contencioso-administrativa y que sí consideran esas 
rentas como irregulares?

¿Va a dar instrucciones la Administración Tributaria 
para que de forma generalizada consideren como rentas 
irregulares todo tipo de rentas pactadas por prejubila-
ciones que perciben los trabajadores y trabajadoras en 
consonancia con la interpretación de los Tribunales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/038234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario 
de Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds presenta la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado día 13 de julio el Presidente del Gobierno, 
señor Rodríguez Zapatero, se desplazó a León con 
motivo del inicio de las obras de excavación de los 
túneles que salvarán el Puerto de Pajares y quedarán 
servicio a las nuevas vías ferroviarias. En declaraciones 
realizadas a los medios, el señor Rodríguez Zapatero 
anunció la creación de un Centro Logístico Integral en 

Onzonilla (León) que servirá para interconectar los 
mercados del noroeste y conexionar los puertos galle-
gos y asturianos con Madrid. En la actualidad existen 
varios proyectos de creación de este tipo de infraestruc-
turas cercanos a los puertos gallegos, y en particular la 
Plataforma Logística de Monte de Chá-Brión (Ferrol) 
de gran impacto ambiental, paisajístico y patrimonial, 
en una zona que por su pronunciada pendiente (se 
encuentra a escasa distancia del puerto exterior de 
Ferrol, pero a más de 200 metros de altitud) hace impo-
sible aplicar los criterios europeos de intermodalidad 
para este tipo infraestructuras ya que es inviable la 
conexión ferroviaria. Entendemos que es importante el 
diseño de una ordenación territorial efectiva, que las 
infraestructuras ejecutadas cumplan los fines para las 
que fueron creadas y que éstas no se conviertan en 
espacios cuyo fin último sea la especulación sobre el 
suelo, y es por ello que, en éste como en otros muchos 
supuestos, se debe racionalizar la ocupación del suelo y 
la utilización de los fondos públicos.

Por lo expuesto,

¿En qué plazo se ejecutará el Centro Logístico Inte-
gral en Onzonilla (León)?

¿Está en previsión del Gobierno el financiar la Pla-
taforma Logística de Monte de Chá-Brión (Ferrol) 
promovida por el Concello de Ferrol, la Autoridad Por-
tuaria Ferrol-San Cibrao y la Xunta de Galicia?

¿Tomará alguna medida en el supuesto de que el 
resto de las Administraciones promotoras continúen 
con la iniciativa si es que no contase con el apoyo del 
Gobierno esta Plataforma del municipio de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/038235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

La Directiva 18/2001 deja claro que los organismos 
modificados genéticamente con genes marcadores de 
resistencia a antibióticos debían eliminarse como 
mucho el 31 de diciembre de 2004.

Uno de los eventos cultivados en España, el maíz 
Bt176, utiliza genes marcadores con resistencia a los 
antibióticos, y según Greenpeace, la Dirección General 
de Agricultura ha revelado que se ha cultivado maíz 
Bt176 durante el 2005.
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¿Se ha cultivado maíz Bt176 durante el 2005 en 
España?

En caso afirmativo y teniendo en cuenta que se está 
vulnerando la Directiva Europea 18/2001, ¿por qué 
motivos se ha permitido?

¿Qué va a hacer el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/038236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno para pro-
poner las medidas necesarias que garanticen en mejores 
condiciones el derecho de sufragio que tienen los espa-
ñoles ausentes, ya sea de forma temporal o permanente, 
a través del grupo de trajo impulsado por el Ministerio 
del Interior y del que también forman parte el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Ministerio 
de Economía y Hacienda, y Correos y Telégrafos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de julio 
de 2005.—Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo 
Parlamentario de Coalición Canaria.

184/038237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe y condiciones de los préstamos 
concedidos por la Administración General del Estado a 
la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de 
2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

185/001604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se van a adoptar por parte de Televi-
sión Española para corregir los incumplimientos del 
Código de Autorregulación denunciados por la Asocia-
ción de Telespectadores y Radioyentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Dirección General de RTVE 
del estudio elaborado por la Asociación de Telespecta-
dores y Radioyentes en el que se señala que La Primera 
de TVE es la cadena de televisión que más ha incumpli-
do el Código de Autorregulación sobre protección a la 
infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
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Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento la Dirección General de RTVE 
de la presencia de productoras privadas en algún Centro 
Territorial o instalación del Ente Público?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Se ha autorizado en otros Centros Territoriales de 
RTVE la presencia de la productora «Mediapro»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Es consciente la Directora General de RTVE del 
incumplimiento del convenio de colaboración firmado 
entre la Generalitat de Valencia y RTVE con motivo de 
la cesión a la productora «Mediapro» de la sede de His-
pavisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cómo se justifica la presencia de la productora 
«Mediapro» en las instalaciones de RTVE en Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tenía conocimiento la Directora General de RTVE 
de la presencia de la productora «Mediapro» en las ins-
talaciones de Hispavisión en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.



Congreso 1 de agosto de 2005.—Serie D. Núm. 251

349

¿Cómo valora la Directora General de RTVE la evo-
lución de la audiencia del programa «España directo» 
desde la fecha de su estreno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuota de pantalla que se ha fijado contrac-
tualmente para el programa de TVE «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de seguridad que se 
han asignado a la protección del programa de TVE 
«España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Considera la Directora General de RTVE que las 
medidas de seguridad adoptadas para el programa 
«España directo» son razonables y proporcionadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Quién corre con los gastos de seguridad del progra-
ma de TVE «España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden los gastos extraordinarios 
generados por la protección reforzada de los estudios 
en los que se produce el programa de TVE «España 
directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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185/001617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué responsable de Televisión Española ha autori-
zado a trabajadores ajenos a la Redacción del Centro 
Territorial de la Comunidad Valenciana a elaborar noti-
cias y reportajes informativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué Centros Territoriales de TVE se ha autori-
zado a trabajadores ajenos a la Redacción a elaborar 
noticias o reportajes informativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué consecuencias laborales se han desprendido 
de la intromisión profesional de algún trabajador del 

Centro Territorial de TVE en la Comunidad Valenciana 
en el trabajo de elaboración de las noticias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas han tomado los responsables del 
Centro Territorial de TVE en la Comunidad Valenciana 
para aclarar las denuncias provocadas por la elabora-
ción irregular de noticias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántas ocasiones se han elaborado noticias por 
parte de personas que no son periodistas ni redactoras 
en el Centro Territorial de TVE en la Comunidad 
Valenciana durante el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han adoptado para evitar la elabo-
ración irregular de noticias por parte de trabajadores 
del Centro Territorial de TVE en la Comunidad Valen-
ciana que no son redactores ni periodistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué garantías puede ofrecer la Directora General 
de RTVE de que las noticias en el Centro Territorial de 
TVE en la Comunidad Valenciana y en el resto de los 
Centros Territoriales se elaboran exclusivamente por 
los profesionales que tienen reconocida esa función?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto a las denuncias efectuadas por varios trabaja-
dores del Centro Territorial de Producción de TVE en 

la Comunidad Valenciana sobre la elaboración de noti-
cias y reportajes informativos en dicho Centro por parte 
de personas ajenas a la Redacción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de julio 
de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En cuántas ediciones del Telediario 2 de La Primera 
de TVE desde enero a julio de 2005, ambos inclusive, no 
ha comparecido el presentador habitual del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de entrevistas con una duración 
superior a los tres minutos que se han realizado por 
parte de Radio Nacional de España durante los meses 
de abril, mayo y junio de 2005 a los representantes de 
las distintas fuerzas políticas parlamentarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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185/001627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación del personal fijo de Televisión 
Española adscrito a cada uno de los programas elabora-
dos mediante producción propia o compartida en la 
actual temporada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
respecto a las protestas laborales que impidieron emitir 
con normalidad el primer espacio del programa de TVE 
«España directo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de julio de 
2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

185/001629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, relativa a la ejecución durante 2005, hasta el 30 
de junio, de las Previsiones de Inversión del Ente 
Público Radio Nacional de España, S. A. en la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2005, Distribución Regionalizada de Inversiones, Tomo 
IV, figuran las previsiones de inversión del Ente Públi-
co Radio Nacional de España, S. A. en la provincia de 
Huesca con un importe de 35 miles de euros como pro-
yecto iniciado antes de 2005.

Interesando conocer las actuaciones en las que el 
Ente Público va a realizar estas inversiones, así como 
el importe de la ejecución en cada una de ellas durante 
2005, hasta la fecha de 30 de junio, en términos de 
Obligaciones Reconocidas y desglosadas según la dis-
tinción realizada por los Presupuestos arriba recogi-
dos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones, en inversiones, del 
Ente Público Radio Nacional de España, S. A. en la 
provincia de Huesca durante 2005?

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2005, hasta el 30 de junio, de las 
inversiones previstas en la provincia de Huesca por el 
Ente Público Radio Nacional de España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de 
2005.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—Jorge 
Fernández Díaz, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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